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El avuntamiento ha ofrecido una p cela en la Garena 

El SERCAM tendrá una base en la comarGa 

En plena plaza de Cervantes la ambulancia tardó 25 minutos 

El padre recibió 
a PUERTA DE MADRID 

en su domicilio de Alcalá 
Dolor alcalaíno por el periodista 

asesinado en Alganistán 

Mientras PSOE e IU viven su 
mavor crisis de gobierno 
Bartolomé González 
retuena su liderazgo 

Un anciano talleció "Unos minutos antes de llegar Teresa Rivera, de tiesta 
auopellado por un camión la UVI mi amiga respiraba" con la Peña Venecia 
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Banolo, adelante 
El PP complutense ha elegido 

compromisarios para asistir al 
congreso nacional de su partido y 
la novedad es que no hay novedad 
en este frente, ya que todo se 
mantiene en buen orden y bajo 
control. De esta selección ha sali
do lo que parece una tripleta de 
ataque destinada a marcar goles 
en la portería contraria durante el 
próximo bienio, con Bartolomé 
González, Jesús Domínguez y 
Juan Luna encargados por sus 
militantes de representarlos en el 
congreso de la apoteosis pepera. 
Para que no falte de nada y pueda 
comprobarse que en el ambiente 
popular complutense no reina la 
calma chicha, hay que tener en 
cuenta que otro veterano del cen
trismo reciclado en popular, Ge
rardo Azañedo, y también Feman
do Sancho, han propuesto sus 
aspiraciones a representar a sus 
compañeros como alternativas a 
los tres mencionados anterior
mente. No obtuvieron muchos 
votos, pero no fueron ignorados. 
Azañedo recibió 18 y Femando 
Sancho se alzó con 12. Entre los 
dos sumaron menos que los obte
nidos por el tercero de los gana
dores, Juan Luna, que logró 40, 
pero lo importante es que han 
hecho saber que están ahí para lo 
que sus compañeros de partido 
gusten mandar en el futuro, pues 
es de suponer que no se habrán 
agotado con este esfuerzo. 

Desde un punto de vista de polí
tica local, es posible que esta noti
cia no resulte agradable para cier
tos responsables del PSOE y de 
IU que desean ver fuera de la 
carrera electoral a Bartolomé 
González Jiménez y fuera de la 
política a Jesús Domínguez, que 
les resulta un tábano incordiador y 
del que esperan molestias crecien
tes durante el próximo año y 
medio. Pero Bartolomé González 
ha obtenido 66 votos y Jesús 
Domínguez se alzó con 64, lo que 
significa que están bien asentados 
en su grupo local y sólo manio
bras orquestadas en la oscuridad 
podrían echar un cable a quienes 
tanto los temen. En resumen, Bar
tolo sigue adelante y encima no se 
priva de asegurar que está dis
puesto a reconquistar la alcaldía. 

Editoriales 

Cuestión de minutos, cuestión de vida o muene 
Nunca sabremos si la señora 

que sufrió una parada cardiorres
piratoria en el paseo del Val 
habría conseguido salvar su vida 
si la ambulancia que tardó veinti
cinco minutos en llegar hubiera 
tardado sólo quince o diez. Los 
lectores de PUERTA DE MA
DRID sí podrán leer en este mis
mo ejemplar que una de sus ami
gas afirma que basta poco antes 
de llegar la ambulancia su amiga 
respiraba, de donde deduce que 
quizá hoy su amiga estaría viva si 
la ambulancia hubiera llegado 
antes. No lo sabemos y no hay 
base razonable para afirmar tal 
cosa, pero tampoco la hay para 
negarlo. Ante la duda y para poner 
en el futuro los remedios que no 
es posible poner en el pasado, hay 
que insistir en la necesidad de que 
la población complutense dispon
ga no sólo de una UVI móvil más 
-que en cualquier caso no parece 
gran cosa para la gran población 
del valle del Henares-, sino de 
todo un sistema complejo de 
ambulancias permanentes distri
buidas de modo que, ocurra el 
incidente donde ocurra, alguna de 
ellas esté siempre a muy pocos 
minutos de él y pueda socorrer a 
la víctima y trasladarla a un centro 
sanitario de urgencia previsto. 

¿Eso costará dinero? ¡Claro que 
costará dinero! Pero al menos ese 
dinero se emplearía en atender a 
un servicio necesario, no a mante
ner a amigos de políticos. 

El gobierno del señor Azoar nos 
dice que la seguridad social con 
ellos va tan bien que ha terminado 
por tener superávit. Por supuesto, 
algunos creemos que eso sólo sig
nifica que desde los presupuestos 
del estado se pasa a los de la segu-

ridad social la asignación sufi
ciente para conseguir ese efecto 
contable. No obstante, aceptemos 
el superávit pregonado por el 
gobierno para, en consecuencia, 
exigir a la Seguridad Social que 
cubra con parte de tan menciona
do superávit la penuria de ambu
lancias que padecen los ciudada
nos de Alcalá en particular y los 
de toda su zona en general. 

En cuanto al ayuntamiento de 
Alcalá, que no debería tener vela 
en este entierro porque, en efecto, 
en principio no es cosa de su com
petencia irrenunciable -tampoco 
lo son muchos otros cocidos en 
los que sí se empeña en meter la 
cuchara-, resulta que sí la tiene y 
al día de hoy la tiene más directa
mente que nadie porque, desde un 
punto de vista formal , el munici
pal es el único de los gobiernos 
que rigen los destinos de los com
plutenses que ha aceptado poner 
en marcha una ambulancia a sus 
expensas. De eso hace ya tres 
años y dice poco a favor de este 
gobierno que se limite a no cum
plir el ya añejo acuerdo. 

El ayuntamiento alcalaíno pue
de considerar que su acuerdo ple
nario del 98, aprobado por unani
midad a propuesta de IU, fue un 
error porque no puede cumplirlo. 
En tal caso debe revocarlo al mis
mo nivel que lo aprobó, en sesión 
plenaria, y desligarse formalmen
te de la obligación que contrajo. 
Los alcalaínos quizá prefieran que 
su ayuntamiento pelee en las ins
tancias correspondientes por un 
adecuado servicio de ambulancias 
a que ponga por su cuenta un ser
vicio insuficiente. Sin embarg-0, 
hoy por hoy, aún está obligado por 
su decisión plenaria del 98. 

Editor: Sandalio San Román Hernández 
Redacción, administración y publicidad: TeHs.: 91889 26 53 

918888589 
Fax: 91883 45 08 

Ramón y Cajal, 7 - 28801 - Alcalá de Henares 
Imprenta: el Morera, 23 - Torrejón de Ardoz 
O.L.: GU-78-1968 

E-mail: puertam@arrakis.es 

Presupuestos v cñsis 
El presupuesto municipal del 

ayuntamiento alcalaíno para el 
año 2002 se elevará a unos 19.000 
millones de pesetas y debería ser 
aún un presupuesto sin complica
ciones políticas especiales para el 
equipo de gobierno porque aún les 
quedará por presentar el corres
pondiente al año electoral, el 
2003, que sería más propicio para 
recibir tintes demagógicos. En 
principio, el presupuesto para el 
2002 debería ser un presupuesto 
de cierre de ejercicio de gobierno 
y hasta de estabilización en el 
caso de que los coaligados PSOE 
e IU crean verosímil una revalida
ción de su alianza para el gobier
no a partir del verano del 2003. 
Sin embargo, en Izquierda Unida 
hay quienes sospechan que en el 
PSOE quieren hacer que IU pier
da peso relativo en la acción de 
gobierno durante el año preelecto
ral. Por su parte, algunos socialis
tas sospechan que IU empieza a 
apretar al PSOE en "lo social" 
para rebañarle votos por el ala 
izquierda del electorado. Todo 
ello ha hecho que las relaciones 
entre ambos grupos de concejales 
se hayan tensado hasta el punto de 
amenazarse recíprocamente con 
romper el acuerdo de gobierno y 
dejar al PSOE sólo ante "el peli
gro popular" con sólo ayudas pun
tuales de IU. 

Se supone que Peinado y Suá
rez, que hasta ahora han sabido 
entenderse, no habrán perdido su 
capacidad de limar asperezas y, 
por tanto, esta crisis se resolverá 
sin dificultades, aunque las heri
das siempre dejan cicatrices. Ade
más, la lógica electoral se impone 
y, como ya se avanzó aquí hace 
tiempo, está a punto de llegar o ha 
llegado el momento en que PSOE 
e IU se verán obligados a diferen
ciarse para dirigirse al elector 
como opciones alternativas y por 
tanto competidoras entre sí, aun
que continúen en el mismo grupo 
de gobierno. 

Un presupuesto municipal ade
cuado para Alcalá habría de ser 
hoy todavía tan fundamentalmen
te técnico que no debería dar lugar 
de ningún modo a choques parti
distas entre grupos que gobiernan 
en virtud de acuerdos explícitos. 
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Los alumnos del colegio Miguel de Cervantes de Valdilecha estuvieron atentos a las explicaciones sobre el euro. A la derecha, 
los niños del colegio Internacional de Eurovillas, de Nuevo Baztán, muestran sus calculadoras de conversión de pesetas a euros. 

la Asociación para la Información v Defensa a Consumidores v Usuaños, ha 
llevado a cabo durante el año charlas informauvas v talleres sobre el euro 

INFORMACU está informando a 
los más pequeños sobre el euro 
Unas 3. 700 personas pertenecientes a la comunidad de Madrid, y a algunos municipios de Cas
tilla la Mancha, han recibido charlas informativas y han participado en talleres del euro du
rante todo este año. La Asociación para la Información y Defensa a Consumidores y Usuarios, 
que está ubicada en Alcalá de Henares, ha sido la encargada de este asunto. Satur Andrés, mo
nitora de consumo de INFORMACU en la ciudad complutense, vino a PUERTA DE MADRID el 
miércoles 21 de noviembre a contarnos el éxito que tenían esas charlas y talleres. 

El noventa y siete por cien
to de la demanda ha sido re
ferida a la moneda única. 
Dentro de algo más de un 
mes será la moneda de más 
de 370 millones de europeos, 
un acontecimiento importan
te en el siglo XXI. 

La Asociación de Consumi
dores y Usuarios INFORMA
CU-Alcalá, federada en Fuci, 
está ubicada en la calle del 
mercado municipal s/nº. Ha 
llevado a cabo durante este 
año charlas informativas y 
talleres sobre el euro a unas 
3. 700 personas, institutos, 
colegios y otros colectivos, en 
la comunidad de Madrid y en 
algunos municipios de Casti
lla la Mancha. 

La temática que se ha im
partido durante estos cursos 
ha sido la siguiente: 'Historia 
de la construcción europea', 
'Historia de la peseta' , 'Ca
lendario, coexistencia de las 
dos monedas', 'Tipos de con
versión, equivalencias, nor
mas de redondeo', etc ... : 
Banco central europeo, Ban
co europeo de inversiones, 
Comisión europea, Consejo 
europe9., ECU. European Cu
rrency Unit. Unidad moneta
ria europea, Instituto mone
tario europeo, y Sistema mo
netario europeo. 

Satur Andrés, monitora de 
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Satur Andrés, monitora de consumo de INFORMACU-Alcalá, fue 
la encargada de impartir las charlas informativas sobre el euro. 

consumo de INFORMACU en 
Alcalá, explicó a PUERTA DE 
MADRID: "Llevamos tres 
años impartiendo charlas so
bre el euro. Este año la de
manda sobre charlas relati
vas al euro ha sido de un 
97%. Nos entra la fiebre ya 
cuando lo tenemos a las 

puertas. Este año un total de 
3 . 700 personas pertene
cientes a colegios, institutos 
y otros colectivos han recibi
do charlas y talleres sobre el 
euro. En los temas hemos 
hecho una referencia al ECU, 
el Instituto Monetario Euro
peo. Si alguien quiere recibir 

información que llame al 91-
8806536, o que se acerque a 
la calle del mercado munici
pal s/n. Nosotros estamos 
adosados a él". 

Este año no han estado en 
ningún colegio de la ciudad 
complutense, aunque en uno 
de los colegios en los que es
tuvieron fue 'Colegio Interna
cional de Eurovillas' en Nue
vo Baztán , y 'Miguel de Cer
vantes' de Valdilecha se en
contraba una profesora resi
dente en Alcalá de Henares 
llamada Mª Jesús Blanco: 
"El año pasado visitamos 
muchísimos colegios de Alca
lá de Henares. Este año ha 
venido la comunidad de Ma
drid a impartir otras charlas 
aquí, y nosotros hemos esta
do en colegios de la parte sur 
y norte de Madrid. Tenemos 
un convenio con la dirección 
general de alimentación y 
consumo. Tenemos firmado 
un convenio de asistencia 
personalizada en temas de 
consumo. En Meco, Camar
ma, Daganzo, Valdeavero, 
Nuevo Baztán, Valdilecha y 
Daganzo. Las charlas suelen 
durar aproximadamente dos 
horas. Los jóvenes no tienen 
problemas con nada, pero 
las personas mayores tienen 
un poco de desconfianza en 
temas de redondeo y la preo
cupación de saber bien ma
nejar las equivalencias a la 
hora de la compra. La expe
riencia que estamos obte
niendo con estos talleres, 
una vez que te familiarizas 
con la moneda, es que resul
ta muy sencillo comprar y 
vender en los talleres con la 
nueva moneda. Esto tranqui
liza mucho a los participan
tes", argumentó Satur An
drés. 

Las monedas auténticas 
aparecerán el 15 de diciem
bre de este año, y los billetes 
el 1 de enero del año que vie
ne. 
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Organizado por la O.M.l.C v ADICAE para orientación de los consumidores 

'Taller loro' en el Centro Municipal de Salud 
La Oficina Municipal de Información al Consumidor (O.M.I.C.). y la Asociación de Usuarios de ~ancos. Cajas y Seguros (ADICAE) celebraron el miércoles 21 de noviembre a las 17:30 horas en el Salón de Actos del Centro Municipal de Salud. situado en la calle Santiago nºl3. un 'Taller Euro'. La duración del taller fue de dos horas aproximadamente. Se realizaron conferencias, juegos y realización de supuestos prácticos. El acto fue clausurado por Salvador Guardiá. concejal de Ciudad Saludable; y Jesús Fernández. secretario general de Actividades Diversas de CC.00. de Madrid. 

Se acerca el cambio de mo
neda, y es algo que atemori
za a muchos españoles. Con
ferencias, posters con los bi
lletes y las monedas nuevas, 
y muchos folletos informati
vos, han sido repartidos e 
impartidos hacia pequeñas y 
medianas empresas. La 
O.M.I.C. y ADICAE hicieron 
algo parecido pero para to
dos los consumidores , de 
cualquier edad. El taller fue 
totalmente gratuito. Merce
des Rodrigo, directora de la 
O.M.l.C., declaró a PUERTA 
DE MADRID: "Está pensado 
desde dos puntos de vista. 
Está dentro de las activida
des de formación de la Ofici
na Municipal de Información 
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ansgro e 

Durante el acto se repartieron 
folletos informativos sobre 

la nueva moneda. 

al Consumidor, en este caso 
colabora con nosotros ADI
CAE, que es la Asociación de 
Usuarios de Bancos, Cajas y 
Seguros. El taller tiene la 
función de que los consumi
dores conozcan un poco el 
euro, con supuestos prácti
cos, con juegos ... La dura
ción aproximada será de 
unas dos horas. El taller es 
para que nos familiaricemos 
con la nueva rnonedá. Si te
nernos mucho éxito lo repeti
remos para la gente que se 
haya quedado sin venir. No 
enseñaremos billetes de ver
dad porque no aparecerán en 
nuestro país hasta el 1 de 
enero del 2002". 

Los supuestos prácticos 
trataron de la realización de 
la conversión, el redondeo, y 
el manejo de calculadoras y 
convertidores. 

La directora de la O.M.I.C. 
añadió a este semanario: 
"Hasta que llegue el momen
to de la aplicación, no nos 
preocuparnos demasiado. 
Hay gente que está bastante 
motivada por el terna del 
euro, y esto es algo bastante 
bueno". 

El la fotografía de la izquierda 
momento de la conferencia im
partida por Ignacio Palomo de 
ADICAE y por Mercedes Rodri
go, directora de la OMIC. 

PUERTA de Madrid 



Amigas de la señora fallecida mostraron su consternación a PUERTA DE MADRID. 

una mujer de 41 años sufrió una parada cardiorrespiratoria 
v murió junto a la ciudad deponiva del Val 

la UVI tardó 25 minutos en llegar v para 
entonces la señora va había fallecido 
Una mujer de 47 años de edad sufrió una parada cardiorrespiratoria y falleció junto a la Ciudad 
Deportiva del Val cuando iba caminando para hacer ejercicio. Los hechos ocurrieron sobre las 
ocho menos diez de la mañana del martes dia 20 de noviembre. Según su acompañante, Maria 
del Carmen Domínguez Paniagua se sintió repentinamente mal al pasar junto a la Ciudad Depor
tiva, en la avenida del Val. La señora dijo a su acompañante que se mareaba, se agarró a los barro
tes de la cerca de la Ciudad Deportiva y cayó al suelo. Según su amiga, la UVI móvil tardó en lle
gar al lugar del suceso más de 25 minutos. El personal facultativo no pudo hacer otra cosa que 
comprobar que la mujer había fallecido. La comisión judicial de guardia en la ciudad aún tardó 
mucho más, puesto que no llegó hasta dos horas después, sobre las diez de la mañana. 

Maria del Carmen Domín
guez Paniagua tenía 4 7 años y 
residía en el número 13 de la 
calle Río Alagón, en Nueva 
Alcalá. Estaba casada y tenia 
dos hijos, uno de 19 años y 
otro de 16, uno de los cuales 
recibió la fatal noticia del falle
cimiento de su madre al 
encontrarse en esos momen
tos en su domicilio. Este hijo 
llegó al lugar en el que yacía el 
cuerpo de su madre cuando la 
Policía Nacional y la Policía 
Local esperaban la orden de la 
autoridad judicial para el 
levantamiento del cadáver. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las ocho menos diez de la 
mañana, hora en la que se 
desvaneció la mujer. Inmedia
tamente, una vecina que la 
acompañaba pidíó ayuda. Se 
avisó a la UVI móvil, pero, 
según esta señora, hasta las 
ocho y cuarto de la mañana no 
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Dos horas después del fallecimiento de la señora llegaba la 
orden del juzgado para proceder al levantamiento del cadáver. 

... ... 
111111111111 .............. .............. 

apareció la asistencia sanita
ria. A menos de doscientos 
metros se encuentra el ambu
latorio del Val. 

Fuentes policiales explica
ron a PUERTA DE MADRID 
que el fallecimiento se produjo 
por causas naturales, posible
mente por un ataque al cora
zón. Una vez que se supo del 
fallecimiento, se avisó a la 
autoridad judicial para que 
ordenara el levantamiento del 
cadáver. Pero éste no se pro
dujo hasta dos horas después. 

Varias amigas y vecinas de 
la fallecida, que fueron testi
gos de lo ocurrido, opinaron a 
PUERTA DE MADRID que, si 
la ambulancia hubiese llegado 
antes, su amiga se podria 
haber salvado. 

Maria Rosa Rojo, amiga de la 
fallecida y acompañante en 
sus paseos matutinos, estaba 
indígnada por la tardanza de 
la ambulancia, y declaró a 
PUERTA DE MADRID: 'Vivia
mos en el mismo barrio. Salia
mos a caminar porque los 
médicos nos han dicho que es 
muy bueno para la salud. De 
repente Maria Carmen dijo 
que se encontraba mal y de 
pronto se cayó. Llamé a una 
ambulancia y en lugar_ de 
venir se han enrollado a pre
guntarme que cómo era la 
señora, que qué ropa llevaba ... 
Si llegan a venir en ese 
momento, a lo mejor se hubie
ra salvado. Unos minutos 
antes de la llegada de la 
ambulancia mi amiga respira
ba. Si en lugar de entretenerse 
tanto en llamar a la ambulan
cia la hubieran avisado nada 
más llamar yo al 061, mi ami
ga aún estarla con vida". 

Todas las testigos decían 
que era una vergüenza que la 
fallecida hubiera estado tirada 
en la calle tanto tiempo: "No 
hay derecho a que no venga el 
forense hasta más de las diez 
de la mañana; cuando la pasó 
esto eran las ocho menos diez. 
Seguro que si es alguien 
importante, le hubieran aten
dido enseguida, y no le hubie
ran tenido tirado en la calle 
tanto tiempo. Deja dos hijos 
huérfanos, uno con 16 años y 
otro con 19". 

Maria Victoria, otra testigo 
conocida de la víctima, se que
jaba del trato que recibió la 
mujer: 'Yo vi en agosto un acci
dente de un policía nacional. 
Apareció toda la policía de 
Alcalá y a los cinco minutos 
estuvo esto rodeado de ambu
lancias y médicos, ¿por qué a 
esta ciudadana no?". 

24 de noviembre de 200t 



RENAULT fV1égane 

Muévete. 

4 primera 
En financiaciones a 60 meses. 

e tas gra - • 
Desde el 10% de Entrada. T .A.E: 6,54-º/o.• 

Concesionario RENAULT 
AUTO CARPE 
Paseo de los Curas, 19-21. Tel.: 91 882 42 39. 

Polígono Azque, parcela 11. Tel. 91 889 23 89 
Ctro. Comercial El Val, c/ Zaragoza, s/n. Tel.: 91 888 19 99 

Paseo de la Estación, 2. Tel.: 91 888 19 15 

ALCALÁ DE HENARES 



la cantante alcalaína contraio matrimonio en la Magistral con Eduardo José Mestre 

Sonia Andrade inicia una nueva etapa vital 
La artista alcalaína Sonia Andrade iniciaba el pasado sábado 17 de noviembre junto a su ya 
m arido Eduardo J osé Mestre una nueva etapa de su vida, una nueva etapa en la que segui
rá demostrando sobre los escenarios su valía como intérprete de canción española que 
empezó hace ahora once años. El enlace, al que asistieron unos 160 invitados, se celebra
ba en la Cat edral-Magistral de Alcalá de Henares. 

Ante sus familiares, amigos MADRID, porque siempre 
de toda la vida, sus bailari- estáis en todos los momentos 
nes, o sus compañeros del buenos e importantes de mi 
escenario como el rapsoda vida". 
complutense Antonio Soria, Sonia aseguró que su nue
la cantante alcalaína de 25 vo estado no va a variar en 
años de edad Sonia Andrade nada sus estudios y su tra
se urúa en matrimorúo con bajo. "Para nada, voy a seguir 
Eduardo José Maestre, fun- cantando, estudiando, que 
cionario de 29 años de edad. ahora estoy estudiando psi
De esta manera los novios copedagogía también, y_ para 
veían cómo sellaban una nada voy a cambiar. El me 
borúta relación que comenzó ayuda mucho en todo, o sea, 
hace ya varios años. La novia que no tengo problemas". 
llegaba al altar del brazo de Eduardo, quien aún mos
su padre Y padrino de la traba parte de los nervios de 
ceremorúa, Manuel Andrade, la ceremorúa, comentó: "Aho
mientras que el novio hacía ra a disfrutar de este estado 
lo propio acompañado de su nuevo de la vida, y espere
madre y madrina para la oca- mos que seamos tan felices 
sión, Antonia Hidalgo. Una como de aquí para atrás". 
bonita ceremonia en la que la 
pareja se mostró, a pesar de 
los nervios internos, muy 

La pareja disfruta en estos 
momentos de una merecida y 
romántica luna de miel por 
los exóticos parajes de Punta 
Cana, donde el nuevo matri
monio permanecerá diez inol
vidables días. 

A su regreso ambos segui
rán con su labor diaria. 
"Cuando volvamos, a seguir 
la tarea, que hay que trabajar 
y al público tampoco hay que 
dejarlo, que luego se olvida 
de uno", concluyó una son
riente Sonia Andrade. 

La fiesta del enlace conti
nuaría en un restaurante 
complutense, donde la can
ción, y por supuesto la can
tante, tuvieron un gran pro
tagonismo. 

tranquila en todo momento. 
Al término de la misma y 

tras las pertinentes fotos jun
to a los padrinos y testigos 
del enlace, la cantante com
plutense mostraba su satis
facción a este semanario. 
"Gracias a todos los que han 
verúdo, porque ha salido todo 
muy bonito, muy bien, y gra
cias también a PUERTA DE 

PARA TRABAJO FIJO SE NECESITAN 

PUERTA de Madrid 

CAMAREROS, CAMARERAS 
y MUJERES DE LIMPIEZA 

Tel f . : 91 886 03 05 
Pueden llamar de 13'00 a 17'00 y de 20'00 a 23'00 h. 

Este nn de semana, 
con diVersos actos 

Gran tiesta 
de la Banda de 
Música de Meco 

La Banda de Música de 
Meco celebrará el sábado 
dia 24 de noviembre a las 
20 horas, en el Teatro 
Gala de Meco, el concierto 
en honor a Santa Cecilia. 
La celebración se desarro
llará con diversos actos. 

El dia 24, sábado, pre
sentación de una nueva 
imagen de la Virgen en 
Santa Cecilia, la cual ha 
sido donada para la Aso
ciación Cultural Banda de 
Música de Meco. 

Entrega de diplomas a 
los nuevos m ú sicos que se 
incorporan a esta aso
ciación, que este año son 
siete, así como entrega de 
cintas y bandas a las nue
vas damas de honor y 
Musa de este año. La ban
da de música tiene actual
mente cincuenta músicos. 

A las 20 horas, concierto 
en el Teatro Antonio Gala, 
bajo la dirección de Fran
cisco Malina Ormeño. 

El día 25 de noviembre, 
domingo, a las 1 O horas, 
pasacalles para recoger-a 
los nuevos músicos en las 
distintas casas dando la 
enhorabuena a sus fami
lias, aceptando alguna 
invitación de parte de los 
padres de algún músico, 
desfile en que acompaña
rán las damas y musa 
para dirigirse todos a la 
iglesia de Nuestra Señora 
de la Asunción, de Meco, 
donde se celebrará la misa 
para bendecir la imagen 
de la Virgen de Santa Ceci
lia y realizar las ofrendas 
de instrumentos musica
les de los nuevos músicos 
incorporados a la banda. 

Posteriormente, todos 
los socios y músicos se 
reunirán en torno a una 
buena comida para cele
brar este dia en buena 
armonía. 

La Asociación Cultural 
Banda de Música de Meco 
está presidida por Modes
to Ballesteros Doncel y 
dirigida por Francisco 
Malina Ormeño y ha inter
venido ya en diversos 
lugares de España como 
Galicia, Almería, Valencia, 
Guadalajara y Toledo, con 
una participación muy 
importante en la semana 
santa alcalaína. 
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Leo con atención el folleto 
hecho público la semana del 
12 al 18 de noviembre, por 
los concejales del Partido 
Popular en el Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares y no 
tengo por menos que salir 
en defensa de los ciudada
nos a los que represento 
directamente y del resto de 
ciudadanos del Corredor del 
Henares. 

Este folleto publicitario, 
quiere trasladar al ciudada
no alcalaíno la apuesta por 
una UVI móvil municipal, no 
quiero entrar a valorar esta 
propuesta del grupo Popu
lar, tan sólo recordarles que 
todos los ciudadanos ya 
colaboramos con nuestra 
parte de impuestos que 
designa el estado a la Sani
dad Pública, y es a ésta a la 
que hay que exigirle la UVI 
móvil, pero al hacer esta rei
vindicación al estamento 
pertinente, los concejales 
populares en el ayuntamien
to, se sumarian a la reivindi
cación realizada por 50.000 
vecinos del corredor a la 
Comunidad de Madrid, y se 
negaría una situación "PP 
contra PP", en definitiva, 
esto nos demuestra que una 
vez más, se sobrepone el 
corporativismo del partido 
por encima de los derechos 
de la persona. Pero lo que sí 
me produce indignación es 
el mensaje que viene en la 
esquina derecha inferior: 

.. P.S.O.E. e I.U. la solici
tan para todo el Corredor 

Partido Popular la exige 
para nuestra ciudad. 

¡¡TÚ ELIGES!!" 

¡TÚ ELIGES!: ¿Cómo se 
puede ser tan vil en el men
saje?, ¿Quién es el .. tú", un 
vecino con todos sus dere
chos, incluso el de que no se 
le coaccione, o un voto? No 
os dais cuenta que estáis 
trasladando el mensaje de 
que los ciudadanos alcalai
nos son el ombligo del mun-
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por José Enrique ORTEGA CAUSAPIÉ 
Alcalde de Valdeavero, pueblo del corredor del Henares a 
14 kilómetros de Alcalá de Henares. 704 vecinos empadro
nados (todos dispuestos a compartir tantos medios como 
tengamos en nuestra mano) y un presupuesto ordinario 
anual igual al precio de la UVI móvil, que los concejales del 
PP de Alcalá, prometen y exigen "sólo" para su ciudad al 
disponer de dinero suficiente. Una vez más .. Hombre rico, 
Hombre pobre". 

do y que el resto de los veci
nos del corredor se busque 
la vida, que los vecinos de 
Alcalá tienen un grupo de 
concejales que les va a dar 
una UVI móvil sólo, sólo 
para ellos e intenta boicote
ar y deslegitimar la reivindi
cación de un servicio vital 
para todos los vecinos del 
corredor. ¿Qué instinto 
intentáis despertar entre los 
vecinos de Alcalá? 

Muy pocas veces he leído 
un mensaje que esté lleno 
de tanto egoísmo como éste 
y, sobre todo, que transmita 
tanta insolidaridad a los 
vecinos de una ciudad. Aho
ra bien, por lo único que me 
alegra ver el folleto, es el 
claro ejemplo que transmi
te, para que muchos ciu
dadanos puedan reflexionar 
y se demuestre una vez ~ás 
la diferencia entre el mensa
je de la derecha y el mensa
je de la izquierda, sobre 
todo, para tantas y tantas 
personas a las que no se les 
deja ver la diferencia, al 
intentársenos confundir los 
ideales con la frialdad de los 
números. 

El mensaje dice además: 
¿Cuánto cuesta? Tan s61o 
65 millones de pesetas 
anuales. ¿Crees que es 
mucho dinero para un 
ayuntamiento que dispone 
de más de 19.000 millones 
al año? 

Y ahora pregunto yo a los 
concejales del PP de Alcalá: 

¿Y nosotros qué?, ¿y los ciu
dadanos del resto del corre
dor que también luchamos 
por una UVI y no vivimos en 
ayuntamientos con presu
puestos de 19.000 millo
nes? ¿A quién pedimos la 
ambulancia? ¿Nuestros 
enfermos o nuestros acci
dentados, son ciudadanos 
de distinta categoria a este 
"TÚ" al que va dirigido el 
mensaje de vuestro folleto? 

Y ahora pregunto yo al 
concejal del PP de Alcalá 
Francisco Bernáldez: ¿Có
mo eres capaz de firmar un 
folleto como este? ¿Acaso no 
tienes memoria?, cuando 
dejes de ser concejal en 
Alcalá y vuelvas a venir los 
fines de semana a Valdeave
ro, ¿a quién vas a pedir la 
UVI móvil?; cuando te jubi
les y vengas a vivir a Valde
avero ¿a quién vas a pedir la 
UVI móvil? ¿Cómo puedes 
olvidar tan pronto tu etapa 
de ocho años como teniente 
de alcalde en Valdeavero y 
tenías que trabajar con un 
presupuesto ordinario infe
rior al precio de la UVI 
móvil? ¿Y tus antiguos veci
nos de fin de semana -en 
Valdeavero, a quién recla
mamos el servicio de una 
UVI móvil, cuando tú y tu 
grupo intent áis truncar la 
reivindicación de este servi
cio para todos? Cuando 
neces itemos una UVI móvil 
y no la tengamos ¿cómo nos 
vas a explicar tu postura? 

En fin , tan sólo deciros que 
me dais pena, que estoy 
seguro que ninguna persona 
de bien de todo el corredor, 
incluso los de Alcalá, pueda 
defender vuestra propuesta, 
y que con este comporta
miento demostráis que, una 
vez más, estáis dispuestos a 
poner el pie en el cuello a 
todo aquel que se interpon
ga en vuestro camino, sin 
pensar a quién, con un úni
co fin . "el poder". 

Tengo esperanza en que 
dentro del Partido Popular 
alguien consiga transmitiros 
un mínimo de sentimiento 
de lucha social y sobre todo 
el de solidaridad, que de lo 
contrario ya os preocupáis 
de transmitirlo vosotros. 

Estoy convencido y siem
pre lucharé para que todos, 
absolutamente todos , nos 
concienciemos que la lucha 
social y la solidaridad no tie
ne límites de términos 
municipales ni de ningún 
tipo, que tendremos que rei
vindicar no sólo una, tantas 
UVI móvil sean necesarias 
para cubrir las necesidades 
de todos los vecinos sin 
tener que mirarles antes el 
D.N.I. , o el colegio electoral 
en el que tendrá que "ELE
GIR". 

Luchemos todos por la 
igualdad de servicios entre 
los vecinos de las zonas 
rurales y los de las zonas 
metropolitanas, los conceja
les del Partido Popular de 
Alcalá no podéis hacer que 
esa diferencia se incremen
te, poner los derechos del 
individuo por encima de 
vuestros intereses políticos, 
mientras no llegue ese dia, 
se mantendrá otra lucha 
social distinta a la que cono
cemos, y lo que es más tris
te, no habrá la libertad sufi
ciente para poder elegir don
de vivimos por motivos de 
protección social. 
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Digo esto porque el gobierno 
deL Sr. Peinado y el Sr. Suárez 
no deja de sorprenderme. Son 
increíbles las cosas que estos 
señores quieren que creamos 
y las cosas que hacen. 

Al fin leo una carta donde la 
verdad sale acerca de la UVI 
móvil. Tanto nos han dicho 
que ALCALÁ necesita otra UVI 
móvil que se van a Torrejón de 
Ardoz por las firmas. Una UVI 
móvil nueva del ayuntamiento 
de Madrid seria para la comar
ca, no sólo para Alcalá, eso 
quiere decir que si hay una 
emergencia en un pueblo cer
cano la UVI móvil tiene que ir, 
y si hay otra emergencia la 
segunda UVI móvil tiene que ir 
en respuesta a las emergen
cias, y el pobre alcalaíno que 
caiga en la Plaza de Cervantes 
tiene que esperar su turno 
como siempre. La solución a 
una UVI móvil para Alcalá es 
que la compre el ayuntamien
to y que no salga de la ciudad, 
como es nuestra no tiene que 
responder a las otras emer
gencias de la comarca (bueno, 
a menos que el Alcalde diga 
que pueda salir de la ciudad y 
tendria que ser algo muy gra
ve y grande). Yo personalmen
te me gustaña ver vañas UVI 
móviles en esta ciudad para 
los ciudadanos, como se hace 
en muchas ciudades de otros 
países. Alcalá sigue creciendo 
y va a necesitar vañas ambu
lancias de la ciudad, no de la 
comarca. 

Al igual que todas las obras 
que hay en la ciudad. Porque 
es que las obras en esta ciu
dad duran meses y meses ¿Es 
que los contratos no especifi
can fecha de empezar y termi
nar? Lo único que no ha dura
do tanto en obras ha sido la 
fuente del alcalde, que por 
cierto nadie sabía de quién era 
el busto del hombre hasta su 
última publicación. Además la 
fuente es feísima, es la cosa 
más fea que he visto y encima 
el alcalde dice que costó 6 
millones de pesetas. Pues hay 
muchas cosas que se pueden 
hacer en Alcalá por seis millo
nes de pesetas. Por ejemplo: 
contratar más policías, que el 
cñmen en la ciudad sigue sin 
parar, pagar el pñmer plazo de 
una UVI móvil para la ciudad, 
ponernos una acera entre Ciu
dad 1 O y el resto de la ciudad 
para que podamos caminar 
sin peligro de ser atropellados 
por un coche o reparar las 
tuberías de la ciudad, ya que 
todavía hay secciones como 
Ciudad 10 y Estatales que no 
tienen suficiente presión de 
agua (que según nos han 
dicho no tenemos suficiente 
presión de agua porque las 
tuberías antiguas de la ciudad 
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no pueden con toda la presión 
y explotarán), espero que ya 
que han levantado toda la ciu
dad con obras estén cambian
do las tuberías porque si no 
habrá que volver a levantar 
todas las calles. Y si no sabían 
donde poner una fuente nueva 
se lo hubiesen preguntado a 
los ciudadanos y ellos se lo 
diñan, y creo que no hubiese 
sido en la rotonda cerca de la 
casa del alcalde. Hay muchos 
sitios que necesitan una fuen
te y no esos arbustos que 
ponen para simular zona ver
de, también podían haber 
hecho un concurso de diseño 
para la fuente y creo que 
hubiese sido mejor el tema de 
Ciudad Cultural y no una 
fuente partidaña y política. 
Quizás la próxima fuente sea 
con el busto de la canguro o el 
amigo de fútbol del señor Aza
ña o por qué no Franco (es el 
único que falta). No me estoy 
cachondeando del señor Aza
ña, sé que fue muy importan
te pero ya que le hacen un 
museo creo que este busto 
debería estar en él y no como 
una fuente fea... (Otro buen 
sitio para el busto es el patio 
de su casa, señor Peinado). 

¿Y qué me dicen de la plaza 
de San Diego, que lleva meses 
en obras? El otro día pasé por 
esa plaza y vi el porqué: había 
cinco obreros, dos trabajando 
y tres mirando; y según me 
dijo un empresaño con nego
cio en la plaza, hacen esto 
todo el tiempo. Igual que los 

que están cambiando las ace
ras, tardan tanto porque dos o 
uno trabajan mientras el resto 
mira. Otra pregunta es ¿por 
qué están cambiando aceras 
que están bien? Las que están 
mal lo entiendo, pero he visto 
una que estaba muy bien y la 
han levantado. ¿O es que todo 
tiene que ser rojo? Y ya que 
estoy, ¿no creen que las nue
vas avenidas de entrada a la 
ciudad son muy estrechas? 
Antes eran hermosas pero 
ahora ustedes las están 
haciendo calles de un carril. 
Creo que se han pasado con el 
carril de bicicletas y los apar
camientos, especialmente a la 
salida y entrada hacia Alcam
po. Yo he caminado esa zona y 
aunque me alegro que hayan 
hecho una acera, les diré que 
la mayoría de las veces estaba 
solo caminando y de bicicletas 
nada puesto que la gente que 
va a Alcampo va a comprar y 
no se lleva mucho en una bici
cleta. 

Usted, señor Peinado, ha 
cumplido con una cosa y a eso 
hay que darle todo el crédito 
que merece: Usted una vez 
dijo que quería que la ciudad 
de Alcalá tuviese entradas 
como todas las grandes ciuda
des y lo ha logrado porque 
como en todas las grandes 
ciudades no se puede ni entrar 
ni salir sin un atasco. (Si 
usted no dijo esto, pues lo 
siento y le daremos todo el 
crédito a quien lo dijo). 

También han puesto la linea 

C1ntened1res de basura 1Dal co11cad1s 
Muy Sr. Mío.: 
Quisiera comunicar a los 

concejales correspondientes 
que en la calle Violeta con 
calle Orquídea, se han coloca
do dos contenedores de basu
ra justo en el eje de la calzada 
de la calle Violeta teniendo en 
cuenta que dicha calle es de 
doble sentido de circulación. 
Dichos contenedores produ
cen grave riesgo, tanto para 
los peatones como para los 
conductores. 

Éstos llevan de esta forma 
desde el pñmer día que se 
puso en marcha el sistema 
automático de recogida de 
basura en estos contenedores 
y si los señores de Urbaser tie
nen prisa para acabar el reco
rrido cada día, los dejan más 
en el medio de la calle y me 
parece una negligencia tanto 
por el coordinador de dicha 
empresa, por parte de los con
cejales de Seguridad como por 
Medio Ambiente. 

Y por si fuera poco, se con
siente aparcar en bateria has
ta el estrechamiento de la 
calle, con lo que todavía se 
dificulta más el paso de dos 
coches en sentido opuesto, la 
solución, bajo mi punto de vis
ta, es muy sencilla, basta con 
pintar los aparcamientos afec
tados en linea y por otro lado 
poner los contenedores unos 6 
metros más hacia la derecha, 
con lo cual se corrige el riesgo 
de colisión y se da el doble de 
anchura a la calle y buena 
visibilidad a la calle perpendi
cular o a la salida del garaje. 

Esperando que esto que 
puede ser un gran problema, 
puede dejar de serlo sólo con 
un poco de atención de los 
concejales responsables del 
área. 

Sin otro particular, atenta
mente le saluda, 

Pablo MARTÍNEZ 
DEL ÁLAMO 

tres de autobuses en Ciudad 
10. Usted ha cumplido con su 
promesa, pero lo ha hecho sin 
pensar en los Espartales y la 
Ciudad del Aire que ahora tie
nen problemas con la misma 
linea. 

En otras palabras, han 
puesto un parche en Ciudad 
10, o mejor dicho una chapu
za que ahora perjudica a los 
de Espartales y a la Ciudad 
del Aire y eso que en Ciudad 
1 O sólo pusieron la linea a 
mitad. Los vecinos de Ciudad 
10 querian la linea 2, que en 
realidad no entiendo por qué 
no se la pusieron puesto que 
esta linea no hubiese perjudi
cado a los Espartales ni a la 
Ciudad del Aire. Es una linea 
sólo para la Universidad y el 
hospital, pero claro, como la 
Universidad quiere linea pro
pia (aunque no pagan por ella 
y nosotros sí) y usted no está 
por la labor de perjudicar a la 
Universidad (es mejor perjudi
car a los vecinos de Alcalá) 
puesto que algún día quiera 
volver a la Universidad (según 
el rumor y diré que sólo es un 
rumor, usted quiere ser Deca
no). También sé que una vez 
que se construya la nueva 
residencia de ancianos priva
da aquí en Ciudad 10 (que 
estaba supuesto ser un área 
docente) que ustedes pondrán 
más de una linea de autobu
ses sin tener que pedirselo los 
vecinos. Todo por Alcalá. 
¿NO? ... 

Y por último creo que el 
chiste de Ángel sobre IU y Bin 
Laden estuvo muy bien. No sé 
por qué se queja el señor Pérez 
Esteban ya que su partido ha 
apoyado a Sadam Hussein y a 
Fidel Castro, por qué no a Bin 
Laden, ya que al señor LLama
zares sólo le faltaba decir que 
los EE. UU le pagaron a Bin 
Laden para que los atacara, 
así ellos podían ir a morir en 
Afganistán. Y mira por dónde 
al fin mencionan los kurdos, 
que sí están siendo machaca
dos por los turcos pero no dice 
que Sadam Hussein usa sus 
armas quimicas contra ellos 
(claro como el señor Suárez 
fue a lrak a apoyar a Sadam). 
No estoy diciendo que apruebo 
la guerra pues he estado en 
algunas y no son bonitas, pero 
hay que ser realistas y un ata
que donde mueren más de 
cuatro mil personas merece 
una respuesta de igual magni
tud o más pues es una decla
ración de guerra. Al señor Lla
mazares por lo visto no le gus
ta la posición del PSOE en 
esto, pero sí quiere que gobier
nen en Alcalá PSOE-JU. IU 
vendería su alma al diablo sólo 
por gobernar. 

Joseph RIVERA Jr 
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Puntalizaciones sobre el tema de la UVI móvil 
Con relación a la carta apa

recida en el semanario PUER
TA DE MADRID del 17 de 
noviembre de 2001 titulada 
"UVI Móvil para Alcalá y muni
cipios del área III del INSA
LUD", firmada por el señor 
Salvador Guardiá, concejal de 
este nuestro ayuntamiento, 
puntualizar lo siguiente: 

Alcalá necesita una UVI 
móvil y un servicio de ambu
lancias sin perder el tiempo. 
Los municipios del área III 
también. ¿Pero usted dónde se 
supone que gobierna? Ni en 
Torrejón, ni en Meco, ni en 
Camarma, etc. Usted gobierna 
en Alcalá. Por lo tanto, su 
deber principal es mirar y cui
dar por los ciudadanos de 
Alcalá, para eso cobra un 
sueldo, un buen sueldo que 
viene de los impuestos que 
este ayuntamiento nos cobra. 

Con respecto a las 50.000 
firmas conseguidas, por 
supuesto que hay que tenerlas 
en cuenta, como hay que tener 
en cuenta la opinión de todos 
los ciudadanos. ¿Quién se va 
a negar a que Alcalá cuente 
con una UVI móvil? Nadie en 
su sano juicio. Pero lo que no 
hay que hacer es confundir a 

Yo pensaba que "La vida es 
bella" era el titulo de una pelí
cula, pero la concejalía de Cul
tura me quiere hacer ver que 
además de eso es un estado de 
gracia que vive la ciudad. Digo 
esto porque no salgo de mi 
asombro al ver en segunda pá
gina de PUERTA DE MADRID 
del 10 de noviembre la si
guiente información sobre el 
Don Juan Tenorio de este año 
y firmada por la concejalía de 
Cultura y la Fundación Cole
gio del Rey " ... gracias por 
hacer que el primer Don Juan 
del siglo haya sido todo un éxi
to". Entiendo que se cuelguen 
medallas por el Don Juan de 
años anteriores que fueron 
realmente excepcionales, por 
las actividades y participación 
de las ferias de este año (que 
han sido como cualquier otro 
año), por la semana cervanti
na y su mercado de las tres 
culturas, pero es un insulto 
querernos hacer ver que el 
Don Juan de este año también 
ha sido un éxito. Sin hacer de 
crítico teatral, este año el 
montaje ha carecido de bri
llantez: Liberto Rabal no ha 
estado a la altura de otros 
actores donjuanes y los deco
rados me han resultado 
cutres. Pero sin centrarnos en 
esto, desde el punto de vista 
de la asistencia de público, 
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la gente y si no se hubiera 
politizado con este tema, como 
ustedes están haciendo, se 
hubieran conseguido 100.000 
firmas más. 

La única razón por la que 
ustedes piden la UVI móvil a la 
comunidad de Madrid es por
que gobierna el Partido Popu
lar; si gobernara el PSOE o IU. 
ni se les habría pasado por la 
cabeza pedírselo al gobierno 
de la CAM, que recordemos 
sigue sin competencias, las 
tendrá en el año 2002. Pero 
este tema tendría que haber 
quedado zanjado en aquel ple
no de diciembre de 1998 del 
que nadie ya se acuerda. 
Usted entonces no era conce
jal y puede que no tenga 
memoria histórica, pero exis
ten unos archivos que siempre 
se pueden consultar y que 
resumiendo brevemente la 
idea es la siguiente: IU propo
ne que Alcalá tenga una UVI 
móvil, sufragándose los gastos 
con dinero de las arcas muni
cipales y tanto PSOE como PP 
lo apoyan. Pues bien, desde 
entonces han pasado 3 años, 
mucho tiempo. Si este tema 
los interesara a nivel humano, 
no para sacar un rendimiento 

.. El éxtto" del Don Juan 2001 
que es donde incide la conce
jalía, este año ha sido más flo
jo que ediciones anteriores. No 
vale la excusa del "puente", ya 
que casi todos los años suele 
producirse esta situación. Y 
menos el clima. No se recuer
da un Don Jan con tan buen 
tiempo como el de este año. 

Por eso pido a la concejalía 

político, después de 3 años ya 
lo habrían solucionado. 

No se puede ser tan frívolo a 
la hora de hablar de analfabe
tismo, cuando las personas 
analfabetas que por circuns
tancias de la vida no hayan 
tenido tanta suerte como 
usted o como yo, se pueden 
sentir aludidas. Porque ahora 
se esté gobernando, uno no se 
puede volver tan elitista y si 
usted es tan prosado, sabrá 
que hay dos tipos de lenguaje: 
el lenguaje escrito y el lengua
je oral y este último es el que 
tanto yo como otras personas 
hemos venido escuchando de 
algunos encargados en la 
recogida de firmas para la tan 
ansiada UVI móvil, que ésta 
seria para Alcalá. 

También es muy triste que 
todo un concejal se aproveche 
de su poder amenazando con 
procesos judiciales a ciudada
nos de a pie que únicamente 
dan su opinión. Esa actitud 
fascista recuerda a censuras y 
a otros tiempos oscuros que 
personas como usted han cri
ticado y ahora que tienen 
poder lo ponen en práctica. 
¡Qué penal 

Nuria R. GARCÍA 

de Cultura que no engañe a la 
gente. No pasa nada porque 
este año se reconozca que el 
Don Juan no haya sido como 
el de otros años. Para el de 
próximas ediciones se gastará 
más dinero. 

Freo. Javier 
VILLALVILLA PÉREZ 

Crimen verde 
Quiero protestar sobre un 

crimen que se está cometiendo 
en Alcalá. Paseando por nues
tra ciudad, a través de sus 
calles antiguas y edificios em
blemáticos, he podido obser
var con horror y sorpresa que 
últimamente se ha llevado a 
cabo una serie de medidas 
muy drásticas, que no creo 
que cuenten con la aprobación 
de los ciudadanos que disfru
tábamos con lo que nos han 
quitado. Estas medidas son el 
haber quitado, arrancado o 
talado varios de los preciosos 
árboles que adornaban plazas 
y espacios de nuestra cada vez 
más gris ciudad, desde hace 
muchos años. 

Estos actos criminales se 
han dado en la rotonda de San 
Isidro, zonas próximas al IES 
Antonio Machado (UIA) y en la 
plaza de la facultad de Econó
micas. Lo que más me indigna 

es que estos hechos no deberí
an hacerse porque sí, ya que 
los árboles gozaban de buen 
aspecto y todos disfrutábamos 
con su presencia, sombra y el 
aspecto que daban a Alcalá. 
No sé cómo se puede llevar a 
cabo un futuro proyecto para 
crear más espacios verdes, si 
los pocos árboles grandes de 
nuestra ciudad son cortados, 
poco a poco. 

Aunque se contemple la op
ción de plantar otros árboles 
nuevos, han de pasar muchos 
años hasta que alcancen la 
hermosura y tamaño de los ya 
difuntos ancianos verdes. 

Sin más, me despido. Espero 
que este "acto criminal" no se 
repita sólo porque a unos 
pocos les resulte entretenido y 
les sea más grato el cemento 
que los árboles y vegetales. 

Virginia TORRENTERAS 

Aclaraciones 
sobre la calle Teruel 
En relación al escrito publi

cado por el semanario PUER
TA DE MADRID, en su nº 
1. 734 con fecha 20 de Octubre 
de 2001, en su sección "Histo
rias de Alcalá de Henares", 
con el titulo "Gas Natural y 
Calle Teruel" y firmado por 
Gregorio Forés Hernando, 
como portavoz de los afecta
dos de la calle Teruel; el Gabi
nete de Comunicación del 
Ayuntamiento de Alcalá, des
miente las acusaciones que se 
imputan en el artículo, ya que 
los datos no fueron cotejados 
con el expediente municipal 
en curso. 

Resulta, por tanto, necesario 
comunicar a los vecinos afec
tados la actuación de la Admi
nistración y del técnico muni
cipal aludido en el citado arti
culo, Juan García Mañas. Con 
fecha 21 de enero de 2000, 
Juan García Mañas, como 
Jefe de Sección de Infraestruc
turas del Área 1 del Ayunta
miento de Alcalá, remitió un 
escrito a Gas Natural cuyo 
contenido se reproduce a con
tinuación: 

"Les comwiicamos que se ha 
recibid.o Wl escrito de los veci
nos de la calle Teruel, en el que 
muestran su disconformidad 
con la reposición del aspecto en 
las canalizaciones de gas que 
han ejecutado, argumentando 
que no se han respetado las 
cotas de rasante ya existente 
ya que el agua transcurre por 
limahoya formada entre pavi
mento existente y pavimento 
repuesto, lo que supone que no 
funcionen los sumideros, ya 
que antes de las obras la lima
hoya estaba situada entre la 
calzada y el bordillo. 

Esta rotura de la pendiente 
transversal de la calle se pro
duce con bastante .frecuencia 
en sus obras y se detecta 
cuando comienzan las lluvias. 

Por lo anteriormente 
expuesto, les indicamos que 
procedan a reparar dicha 
calle y les sugerimos que 
pongan los medios para evi
tar que se repita el defecto 
en obras similares". 

Queda así comprobado que 
la empresa Gas Natural ha 
sido requerida por el citado 
técnico a reparar las imperfec
ciones causadas por las obras 
en la calle Teruel y que próxi
mamente se llevarán a cabo. 

Gabinete de Comunicación 
Ayuntamiento 

R.M.G. 
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Psicoanálisis para todos 

Psicoanálisis 
y Medicina (1) 

En psicoanálisis parti
mos del habla, de lo que el 
paciente dice, porque 
cuando uno habla, para 
una escucha analítica, 
siempre dice más de lo 
que cree decir, eso que 
dice nos muestra el cami
no para la interpretación, 
para saber qué está en 
juego en ese sujeto. 

El sujeto psíquico pade
ce de una compulsión a la 
repetición, tiende a rela
cionarse según antiguos 
modelos parentales, 
inconscientes, y eso sólo 
es modificable mediante el 
método psicoanalítico. 

La interpretación analí
tica va a modificar la 
manera de relacionarse 
con el mundo porque el 
psicoanálisis se maneja 
con un concepto de tiem
po diferente al habitual, al 
tiempo cronológico. El 
tiempo en psicoanálisis es 
el futuro anterior, el aprés 
coup, la recurrencia (tiene 
distintos nombres) que lo 
que nos viene a decir es 
que no es el pasado el que 
determina el presente, no 
es porque me pasó tal 
cosa cuando era pequeñi
to que ahora soy como 
soy, que esto correspon
derla a una teoría del 
trauma: un hecho aconte
cido en el pasado, trau
mático, determina el pre
sente. Sino que desde el 
presente puedo leer qué 
cosas del pasado fueron 
las que me llevaron hasta 
la situación actual, cosas 
del pasado que recorde
mos no tienen que ver con 
las vivencias del sujeto, 
sino con lo que dice de 
esas vivencias, con la rea
lidad psíquica. Por eso 
que puedo transformar
las, que puedo resituarlas 
y construir un futuro, por 
tanto, diferente, puedo 
modificar la manera de 
relacionarme. 

Hay frases 
que diIUen 
18 vida cTel sujeto 
No son cosas extraiias 

ni raras ni siniestras, son 
frases que el sujeto desco
noce. Una pequeña modi
ficación de la frase nos 
cambia la vida. 

PUERTA de Madrid 

Si hemos dicho que 
nada sucede en el ser 
humano sin participación 
de su psiquismo también 
en las enfermedades orgá
nicas, aún en las que exis
te una causa aislable, 
conocida, estarán en jue
go los procesos incons
cientes: en la producción 
de la enfermedad, en la 
reacción a la enfermedad, 
en la evolución, en la res
puesta al tratamiento, en 
la aparición de los efectos 
secundarios del trata -
miento... hay partici
pación del sujeto en la 
enfermedad. 

Porque el ser humano 
no sólo depende de las 
leyes biológicas. Todo en 
el hombre está tocado por 
la palabra, incluso lo que 
llamamos necesidades 
básicas. El hambre o la 
sed también están toca
dos por la palabra, si ten
go hambre no pienso o no 
sueño con cualquier cosa, 
sino con comidas copiosas 
y apetitosas para mí, con 
aquello que me gusta, que 
además va a ser diferente 
para cada uno. 

Volviendo a la medicina, 
podemos decir que en eso 
que llamamos la variabili
dad de la enfermedad 
estaría implicado el sujeto 
psíquico. En el hecho de 
que un tratamiento que 
viene siendo eficaz deje de 
serlo sin una causa clara, 
que una enfermedad en 
un mismo sujeto oscile de 
gravedad o intensidad sin 
saber por qué, que una 
misma enfermedad, con 
un mismo tipo de lesión 
curse de manera diferente 
en personas diferentes. 

No estamos diciendo 
nada nuevo, en medicina 
se dice que no existen 
enfermedades sino enfer
mos, pero la medicina en 
muchas ocasiones no 
puede dar cuenta de estos 
hechos, no sabe por qué 
se producen. Nosotros 
decimos los procesos 
inconscientes pueden dar 
cuenta de estos hechos. 

Dra. Pilar Rojas 
Psicoanalista 

GRUPO CERO 
Tlf.: 91 883 02 13 

ANUNCIO 

Con el fin de dar cumplimiento a lo contenido en el 
Decreto 184/1998 de 22 de octubre, por el que se 
aprueba el Catálogo de Espectáculos Públicos, Activi
dades Recreativas, Establecimientos, Locales e Insta
laciones; se pone en conocimiento de los titulare~ de 
estas actividades dedicadas a BARES, CAFETERIAS, 
RESTAURANTES, SALAS DE FIESTAS, ESTABLECI
MIENTOS DE JUEGOS DE DINERO Y AZAR, GIM
NASIOS y demás actividades están encuadradas en 
dicho Catálogo, que disponen hasta el 31 de enero de 
2002, para que presenten en el Registro General de 
este Ayuntamiento, la documentación que a continua
ción se expone, con el fin de ajustar su actividad a la 
normativa vigente: 

- Fotocopia de la Licencia Municipal de Funciona
miento. 

- Ficha técnica del local o establecimiento debida
mente cumplimentada, con arreglo al modelo que figu
ra como Anexo 111 del Decreto 184/1998, de 22 de 
octubre por el que se aprueba el Catálogo de Espec
táculos Públicos, Actividades Recreativas, Estableci
mientos, Locales e Instalaciones, cuyo impreso será 
recogido en la Oficina de Información del Ayuntamien
to. 

- Copia del contrato de seguro, en la cuantía mínima 
vigente en cada momento, que cubra los riesgos de 
incendio del local o instalación, y de responsabilidad 
civil por daños a los concurrentes y a terceros, deriva
dos de las condiciones del local, de sus instalaciones 
y servicios, así como de la actividad desarrollada y del 
personal que preste sus servicios en el mismo. 

- Copia del contrato de mantenimiento de las instala
ciones de protección contra incendios. 

- Certificado técnico del proyecto acreditativo de que 
las instalaciones del local, recinto y establecimiento se 
ajusta a las condiciones de la licencia municipal y al 
Art. 6 de la Ley 17/97 de 4 de julio de Espectáculos 
Públicos y Actividades Recreativas y demás normati
va. 

El horario de atención al público en la Sección 
Técnica Industrial para cuestiones relacionadas 
con este tema será de 10 a 14 horas y de 16 a 19 
horas de lunes a viernes. 

Alcalá de Henares, 4 de Noviembre de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

bc111.1n111miento 
de Alcalá de Henares 

COICUAlll DE IRBUISMO 
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Me lo ha debido de soplar al 
oído algún fantasma cínico, caren
te de prejuicios y que se sabe de 
memoria las canciones que canta
ba Ella Fitzgerald acodada en el 
piano de Duke Ellington: "Lo que 
hace falta en Kabul es un buen 
Corte Inglés con todos esos televi
sores de color que pone en oferta 
de vez en cuando. La Semana 
Fantástica sería el primer paso 
para ver, dentro de unos años, a 
Afganistán convertido en un ver
gel lleno de chalés adosados con 
un Golf GTI a la puerta del gara
je". Ese fantasma es un poco exa
gerado pero tiene su punto porque 
ahora resulta que el secreto de la 

Flamenca v Blues 

· fuerza de los talibanes consistía en 
mantener a la gente dominada no a 
costa de atracones televisivos de 
adoctrinamiento -como en el País 
Vasco, sin ir más lejos- sino con 
hartura de rezos. Así rezando y 
rezando, lo más lejos posible de 
los televisores, las cometas de 
papel, los vídeos, las radios, las 
lavadoras, los cines, las cámaras 
de fotos, los periódicos y cual
quier libro que no fuera el Corán, 
los afganos tragaban quina, quien 
sabe si porque se los mantenía 
arrinconados allí donde no había 
ni una sola de esas cosas que hue
len a libertad. A algunos marxistas 
pasados de rosca les he escuchado 
yo decir que todos estos artículos 
domésticos son objetos de consu
mo inventados por el capitalismo 
para maniatar al hombre a la 
columna de su explotación. Dicho 
de otra manera: la piedra en el 
lavadem der arroyo, la lumbre de 
madera cortada con hacha en la 
Sierra del Pico y la lámpara de 
carburo sin radio ni televisión no 
esclavizaban tanto al hombre y a 
la mujer como estos modernos 
hogares electrificados de ahora, 
según estos emancipadores del ser 
humano que no sabían lo que decí
an aunque, eso sí, lo han dicho 
siempre con mucha convicción. 
De alguna manera, a ellos les 
hubiera gustado que la gente per
maneciera todavía a un millón de 
años luz de la civilización porque 
la civilización -lo dijo hasta el 
propio Lenin- es imposible sin la 

electricidad. La verdad es que 
mucho peor que la caja tonta es no 
tener ninguna caja ni tonta ni lista 
donde guardar la frustración 
cuando uno se alimenta de los 
propios fracasos -esos que ponen 
el colesterol del alma por las 
nubes- o de la que sacar esos sue
ños imposibles que guardamos 
escondidos desde la infancia, 
igual que los prestidigitadores 
sacan conejos blancos de su chis
tera negra. Vivir en el Afganistán 
de antes de las bombas-racimo y 
los daños colaterales era vivir 
como vivía Adán en la primera 
página de la Biblia, pero con Eva 
metida dentro de un saco de arpi
llera y comiendo a todas horas 
fruta podrida de un único árbol 
que en lugar de tener dentro un 
gusano tenía la serpiente. Una 
mierda de paraíso, claro. 

Por la prensa nos hemos entera
do de que hay un tipo en Kabul 
que tenía escondidos bajo tierra 
cientos de electrodomésticos para 
que no se los descubrieran esos 
inquisidores de chaleco y turbante 
negro que prohibieron todo lo que 
el ser humano ha inventado a lo 
largo de los últimos cinco siglos. 
El comerciante tenía la trastienda 
llena de esos aparatos que acaban 
en un cable con el que uno se pue
de conectar al mundo pero eso era 
pecado mortal para los Torquema
das de barba larga y sucia; y, muy 
posiblemente, llena de ladillas. 
Hay tipos que odian todo aquello 
que hace la vida más agradable a 
los demás así que dedican la suya 
a hacérselas pasar canutas al pró
jimo. Maldicen, pongamos por 
caso, la energía eléctrica por arro
jar luz sobre la oscuridad pero, en 
cambio, les encanta echar mano 
de los cables enchufados a la 
cámara de tortura para que los 
electrones pasen por la entrepier
na mojada de sus prisioneros, a 
ver si así confiesan dónde han 

- VENTA DIRECTA -

escondido los planes de la subver
sión. 

Este afgano que puso un nego
cio para ganar dinero haciendo la 
vida menos cuesta arriba a sus 
paisanos recibía una tanda de lati
gazos en una plaza pública cada 
vez que la policía religiosa lo sor
prendía intentando vender a 
escondidas un tocadiscos o una 
máquina de afeitar a pilas a 
alguien. Menos mal que Alá no es 
tan madrugador como Yhavé por
que, en ese caso, se habría empe
ñado en que sus sagradas revela
ciones llegaran a los oídos de 
Mahoma antes del siglo VII --qui
zá en el Paleolítico Rupestre- y ya 
me estoy imaginando cómo 
hubiera dejado de engorrinada a 
brochazos las pinturas de Altami
ra el primer talibán celtibérico. 

Aunque, si uno se fija en el fon
do del asunto, la historia de la 
humanidad no es más que la his
toria de la lucha entre quienes 
desean caminar hacia adelante y 
aquellos que se empeñan en echar 
el freno y poner la marcha atrás. 
Los retrocarninantes, por supues
to, no ignoran que cualquier tiem
po pasado fue peor pero por falta 
de inteligencia, por exceso de 
mala leche -o quizá por andar en 
posesión de ambas contravirtudes 
unidas- disfrutan jodiamolando a 
los demás. Talibanismo o progre
so; ésa es la cuestión. Una cues
tión complicada, por cierto, pues
to que a primera vista parece fácil 
saber quién es quién: lo malo es 
que, luego, uno descubre que 
nuestros sentidos nos engañan a 
menudo porque muchos de los 
que se oponen al avance -¡hey!
van presumiendo por ahí de ser 
adalides del progreso y visten uni
forme de guerrilleros del horizon
te. Siempre están señalando al 
futuro con su dedo índice pero en 
cuanto te descuidas y les concedes 
el poder se ponen a mover las 

¡¡Encargue ya 
sus Cestas 
y Lotes 

de Navidad!! 
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piernas en dirección al culo. 
Ahí estaban, por ejemplo, aque

llos segadores anarquistas de anta
ño que se lanzaron a cuerpo lim
pio contra los tractores -como 
Don Quijote contra los molinos 
manchegos- convencidos de que 
la máquina era el peor enemigo de 
la clase trabajadora. Si hubieran 
triunfado entonces, sus hijos 
seguirían hoy con la hoz de la des
gracia en la mano, esperando que 
el capricho del cacique se fijara en 
ellos. En cambio, gracias al fraca
so de aquella aparente vanguardia 
campesina, sus biznietos de hoy 
trabajan menos de mil ochocientas 
horas al año en una fábrica que 
hace tractores y descansan por 
Agosto en el apartamento de la 
playa que tienen en Gandía. 

Ahora resulta que los talibanes, 
en realidad, no existían. Excepto 
el terrorista multimillonario y ese 
padre de familia numerosa que es 
tuerto del ojo izquierdo, todos 
eran miembros de la Alianza del 
Norte disfrazados de talibanes, 
excomunistas disfrazados de tali
banes, bandidos de la ruta de la 
seda disfrazados de talibanes que 
estaban deseando visitar al barbe
ro, aunque no podían dadas las cir
cunstancias. Es como si su tiranía 
hubiera sido un invento de la 
cobardía colectiva de las masas 
que no quieren aprender - por más 
que el mejor cine se haya empeña
do en enseñárnoslo desde que éra
mos niños- que a los matones se 
los puede correr a gorrazos en 
cuanto se les planta cara en un 
número igual al de ellos más uno. 
Ya no digamos cuando hay diez 
humillados por cada humillador. 

Lo que son las cosas: siempre 
tiene que ser un forastero -jamás 
bienvenido- el que dé el primer 
paso. Osama Ben Laden era Jack 
Palance, Colin Powell era un Alan 
Ladd moreno y alto y en Afganis
tán había que arrancar esas "Raí
ces profundas" que salen zwnban
do en cuanto hay un par de tipos 
dispuestos a empujar en la misma 
dirección. Ahora sólo nos falta 
descubrir quién carajo era el niño. 

Sergio COELLO 

HORARIO NOVIEMBRE· Lunes a Viernes, 8'30 a 14'30 y 17'00 a 20'30 horas 
• Sábados, abierto ininterrumpidamente de 8'30 a 20'30 horas. 
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Temas 

El poder de USA, 
platos de posvendimia 

Muchos se meten contra los Estados 
Unidos por la terrible réplica que están 
haciendo al ataque terrorista de sep
tiembre. Y es que las guerras se presen
tan suaves y luego resultan de lo más 
áspero ... Podriamos parodiar los versos 
de Lope: 

Esto es la guerra, quien la probó lo 
sabe .... y es porque no hay contiendas 
caballerosas. La destrucción viene con 
ellas antes o después. Por otra parte, la 
reacción americana ha sido cosa propia 
de un país poderoso. Rusia, Alemania, 
Inglaterra, habrian hecho exactamente 
lo mismo. No así los países de inferior 
capacidad militar y económica. Hasta 
Franco, victorioso y todo, se puso en 
bastante a las órdenes de USA en 1953, 
para supervivir y mantener a su pueblo, 
a costa de lo de Torrejón, Rota, etcétera. 

De haber sido España más fuerte, no 
habría estado aquí Roma unos cuantos 
siglos, y tal los bárbaros, los árabes y 
Napoleón. Seguiríamos quizá con Gri
braltar, y con las colonias o, en todo 
caso, éstas se habrian desprendido de la 
Corona de España de forma menos 
desairada. De ser más potentes, tampo
co se hubiera producido la ominosa 
Marcha verde del rey de Marruecos, uno 
de los queridos "hermanos menores" del 
rey Juan Carlos, que no tuvo en cuenta 
los lazos de amistad con España, y ya 
estuviera Franco moribundo ya estuvie
ra sano. Porque el hecho resultante es 
que los marroquíes nos ridiculizaron y 
para cubrir esto no valen cien arrobas de 
vaselina ... 

Así, pese a quien pese y abriguemos 
las mayores antipatías (o menores, o 
simpatías, o indiferencias) respecto a los 
yanquis, han respondido con toda su 
razón y con toda su potencia, que ojalá 
hubiéramos tenido nosotros en cual
quier época, como pudo ser la funesta 
del 1898, cuando nos limpiaron las últi
mas colonias. 

A nosotros no nos gustan, ¡por 
supuesto!, las guerras, pero en parte 
justificamos la actitud de los america
nos, como justificaríamos la nuestra en 
circunstancias semejantes. En 1939, 
muchos españoles aplaudían los triun
fos alemanes, que iban, naturalmente, 
acompañados de terribles violencias. 
Después, otros españoles, veían con 
agrado los éxitos soviéticos. Es todo, 
también, según el color con que mira
mos los asuntos y el color de nuestro 
carnet. (Por nuestra parte, carecemos de 
él, pero el detalle no cuenta en el con
cepto). 

Así, que nada ni nadie tuerce el desti
no de los acontecimientos. 

AnlPI, llDSlllll, 
1ñc1ras1 

En esta época de posvendimia, cuando 
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está fresco el rico mosto de las ricas 
uvas, numerosas amas de casa se dedi
can a la elaboración de arrope y mosti
llo, dos de los platos tradicionales de 
nuestros pagos que son a la vez de los 
más exquisitos y alimenticios. 

Tienen por base, lógicamente, el zumo 
de las cepas y llevan algunos comple
mentos asimismo de gran valor nutriti
vo. A falta casi siempre de industrias 
menores que comercialicen estos pro
ductos u otros similares, nuestras muje
res observan la vieja costumbre de ela
borar estimables cantidades de arrope o 
mostillo, con los que nos procuran un 
magnífico postre para mucho tiempo, y, 
a la vez, un manjar fino, sencillo y opor
tuno para obsequiar a familiares y amis
tades. 

Generalmente, las mujeres que reali
zan estas dulces faenas suelen poseer 
viñas propias, pero hay también, ya lo 
creo, otras que, con su dinerito, com
pran el mosto en cualquier bodega. ¡Fal
taría más! Y mencionamos concreta
mente a las mujeres del hogar, porque la 
mayor parte de los lances buenos que 
acaecen en casa se deben a su celo, peri
cia y cariño. Lo reconocemos en todo el 
discurrir de la vida diaria. A ellas, nues
tra devoción y nuestra admiración. Aun
que jamás digamos lo que estúpidamen
te dicen y reiteran nuestros políticos y 
sindicalistas: Españoles y españolas, 
socios y socias, vecinos y vecinas ... Por
que al usar sólo el masculino, implícita
mente consideramos aparejado el feme
nino de nuestra devoción. Lo que ocurre 
es que jamás seguimos la corriente de 
los demás y que la mención de ambos 
géneros cuando con uno solo es bastan
te, se nos antoja una idiotez de aúpa. De 
Demóstenes y Cicerón acá, ¿cuántos 
famosos oradores emplearon el femeni
no? ¿Cuántas veces lo empleó nuestro 
gran don Emilio Castelar? ... Pero vino la 
moda, porque parecía que con incluir a 
las mujeres era reforzar más aún la ora
ción y hacerla más solidaria y democrá
tica, y ... Nosotros no pasamos por esas, 
no. 

En el hlSPbl 
de Mamanares 

Nos tocó a nosotros una intervención 
quirúrgica suponemos que de menor 
cuantía, y damos las gracias al personal 
del Hospital Altagracia de Manzanares, 
en particular al dermatólogo-operador 
don Eduardo Navarro y a su ejerµplar 
ayudante señora o señorita María Ange
les Guijarro, que nos trataron como si 
fuéramos un primer político, un tenor 
acreditado, un torero cumbre o, simple
mente, un financiero archimillonario ... 
¡Gracias mil por sus servicios! 

Miguel GARCÍA DE MORA 

ELCHAT 
"Nunca darás a conocer tu ver

dadero nombre, no verán tu 
número de teléfono y jamás que
darás con alguien sin estar rode
ado de otras personas". No se 
trata esto del argumento de una 
película, sino de las tres reglas 
principales que deben seguir 
todos los internautas que se 
adentran en este nuevo fenóme
no social llamado "Chat". 

Es evidente que nos encontra
mos ante una auténtica revolu
ción audiovisual que comenzó 
principalmente con el nacimien
to de internet. Son miles los 
usuarios que acuden por las 
noches ante la pantalla de su 
ordenador para comunicarse con 
otras personas, la mayoria de 
ellas desconocidas. Estamos 
ante un nuevo tipo de comunica
ción que no se basa en el contac
to "real" entre dos personas, sino 
en una interacción "virtual". 

La gran mayoria de los usua
rios que· utilizan este tipo de ser
vicios suelen ser personas que se 
sienten solas y que encuentran 
una vía de escape a su soledad 
mediante el "chat". El origen de 
esta soledad se debe muchas 
veces a una falta de habilidades 
sociales, las cuales fortalecidas 
por una baja autoestima impi
den y dificultan a la persona el 
que pueda relacionarse "cara a 
cara" y con tranquilidad con sus 
semejantes. Así, el usuario de un 
chat se siente mucho más cómo
do y seguro ante el anonimato al 
que le ampara su ordenador. 
Fantasea sobre su apariencia 
fisica, su trabajo, su familia y en 
general sobre su propia vida. 
Quiero dejar claro que no tengo 
ninguna antipatía ni a internet 
ni a los "chats". pero desde un 
punto de vista psicológico, me 
interesa poner en aviso a estos 
usuarios para que tengan cuida
do con el uso que están dando a 
internet y en especial a los 
"chats". Son varias las personas 
que ya han acudido a mi consul
ta solicitando ayuda psicológica 
para superar su dependencia al 
ordenador. Como entretenimien
to el "chat" es divertido y no 
encierra ningún peligro, al igual 
que es innegable su utilidad para 
las comunicaciones humanas. 
Pero es importante que los usua
rios de este tipo de servicios sean 
capaces de poner unos limites al 
tiempo y uso que hacen del orde
nador. No es el hombre el que 
tiene que estar al servicio de una 
máquina, sino que son las 
máquinas y en este caso los 
ordenadores los que tienen que 
estar al servicio del ser humano. 

Luis DE MIGUEL BONET 
(Psicólogo del 

Centro de Psicología 
y Educación Cervantes) 
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·' 

los com1onamientos humanos ,~-t-v~ 
\::Yo • 

* 

una muier cocinó a su marido 
¿Cree usted que se forman 
esos dibujos diferentes, por 
casualidad? Si los hemisfe
rios de nuestro cerebro sir
ven para darnos especialida
des diferentes y se reconoce 
este hecho por la ciencia 
médica, ¿por qué no esa mor
fología digital única a cada 
persona? Si los parecidos 
fisicos están en función del 
número de genes de las espe
cies y de los cromosomas, es 
decir, tienen una justifica
ción, ¿por qué no nuestras 
impresiones digitales? Si 
KRETSCHMER estableció 
tres tipos principales de per
sonalidad, igual que SHEL
DON, igual que Karen HOR
NEY, igual que PAULOV, 
igual que SIGAUD e igual 
que la Dactilo-Psicología, 
¿es casualidad? ¡Digo yo! 
Qué más da que uno estudie 
nuestra herencia con guisan
tes, que éstos heredan apti
tudes o que lo haga con 
nuestras huellas dactilares, 
no será un estudio compro
bable. Entonces, ¿por qué no 
se le hizo caso a MENDEL 
hasta 16 años después de 
muerto? Siempre, el hombre 
va a cometer el mismo error y 
la raza humana no avanza 
como debiera por hacer siem
pre, la sociedad, lo mismo. 

v se lo dio a comer a sus hiios 
Una mujer australiana que llegó a cocinar el cadáver de su 
marido y se lo dio de comer a sus hijos fue condenada la sema
na pasada a cadena perpetua por un tribunal de Australia. 

Cuando digo que la especie 
humana es la más irracional 
de las especies, a veces, -no 
me negarán-, que tengo 
razón. Esta "buena señora" 
llamada Katherine, de 45 
años de edad y empleada de 
un matadero, reconoció 
haber matado a su marido, 
propinándole un total de 
37 cuchilladas, después, le 
decapitó y procedió a des
cuartizar su cadáver. 
Posteriormente, cocinó los 
pedazos resultantes y se 
los sirvió a sus hijos con 
legumbres y en salsa. No se 
asusten ustedes porque la 
"buena señora" había mata
do a su esposo en el mes de 
febrero de 2000, a su pobre 
John PRICE, de 44 años de 
edad. 

Por si todo lo leído no les 
parece asombroso, aún hay 
más. La "buena señora" 
tenía la cabeza de su difunto 
esposo dentro de una olla en 
la cocina, -posiblemente 
para hacer un buen caldo-. 
Esto, que parece inhumano, 
como ustedes ven, lo reali
zan seres de nuestra especie 
y después de tantos años de 
cultura y avances tecnológi
cos. Pregunto: ¿Dónde está 
el desarrollo individual de la 
especie humana? Se mata 
como antes; se esclaviza 
como antes; se prostituye 
como antes; se envenena y 
estafa como antes. Nuestras 
aparentes mejoras sólo son 
eso, aparentes. La tecnología 
va a más. El hombre sigue 
igual que en las cavernas en 

C:::l ..,IC::: 
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su desconocimiento interno. 
Sabemos mucho de nuestro 
cuerpo, pero nada o casi 
nada de nuestra mente. Los 
problemas psicológicos se 
intentan resolver sin una 
metodologia idónea y común 
en los casos importantes, 
como ocurre con la medici
na, ésta avanza más y mejor, 
porque lo que investiga lo ve 
y lo toca. La Psicología ni ve 
ni toca lo psíquico, lo intuye 
con tets, -poco fiables- y que 
además, son susceptibles de 
engaño, lo que quita veraci
dad al conocimiento que 
deberíamos tener de un 
paciente. Cada psicólogo 
experto se saca un "nombra
jo nuevo" cuando algo se 
escapa de sus conocimientos 
y así, nombre a nombre, hay 
muchos sinónimos y muy 
poca realidad psicológica. 
Por ello, a la Psicología le 
hace falta una base sólida 
donde apoyarse, algo que 
esté en el cuerpo humano, 
que no cambie y que sea de 
valor genético, es decir, 
nuestras huellas digitales 
que, con su "análisis digi
tal" pueden introducir una 
metodologia útil y científi
ca en el conocimiento de 
los pacientes que necesi
tan de un psicólogo. Si no, 
cómo vamos a explicar el 
"comportamiento humano" 
de esta "buena señora" que 
llevaba una vida normal, con 
un comportamiento normal 
y haciendo dia a día sus 
labores como cualquier otra 
señora con su familia. Segu-

ro que si a esta señora se le 
hubiera hecho un "análisis 
digital" se hubiera descu
bierto sus capacidades y ten
dencias innatas, con la pro
babilidad de detectar, con el 
grado de sus temperamentos 
innatos, la posibilidad de 
que llevara a cabo este hecho 
u otro similar. Pudiendo pre
venir los posibles riesgos de 
conductas innatas muy 
agresivas o violentas y que 
hoy día se desconocen, por 
ello, ante ese grave descono
cimiento se suele dar cerro
jazo y decir: ¡Estaría loca o 
se volvió loca!, así todos con
tentos y hasta el próximo 
suceso que nos haga pensar, 
¡y si no! ¿Cuándo se le ha 
dado importancia al terroris
mo? Cuando quien lo ha 
sufrido ha sido la primera 
potencia mundial, es decir, 
los Estados Unidos. Desgra
ciadamente, como la mayo
ría de los sucesos son come
tidos por gente humilde o 
pobre, es mucho más dificil 
que alguien se pregunte la 
razón de estas conductas. 
Podrán contestar, no tendría 
cultura, ni educación, ni 
buenos principios. Lo malo 
es que, personas con qtltu
ra, educación y principios, 
también llegan a cometer 
hechos aberrantes, que de
gradan a la especie humana. 

Si se ha demostrado que 
nuestras glándulas endocri
nas tienen que ver con la 
herencia de nuestra conduc
ta, ¿por qué no la forma de 
nuestras huellas digitales? 

Curiosamente, existen pro
fesiones como la de carnicero 
que lleva implícita una apti
tud innata que, si se desco
noce, puede ser muy hostil 
para esa persona y aún peor 
para su familia. El hombre, a 
veces, lo que lleva dentro lo 
delata en su trabajo o en un 
hobby que tenga y eso, como 
sus reacciones incontrola
bles, por no conocerse, podrí
an mejorarse o desarrollarse 
positivamente si usted se 
analizase digitalmente. Por si 
usted tiene interés por sí 
mismo, por su hijo o por 
alguien, puede hacerlo en el 
telefono: 91 881 4 7 33 

Luis ORDUÑA LOZANO 

HONDA 
The Power of Dreams 

Nuevo Honda Civic 3P. Sé tu mismo. 

A veces uno actúa como los demás. A veces coincidir indica estar en lo cierto. Es verdad , 

sólo a veces. Ahora es momento de pensar en uno mismo. Tal vez, ser d iferente. 

Nueva gama Civic 3 y 5 puertas 1.4i 16V 90 cv y 1.6i 16V VTEC 110 cv. Desde 2.462.513 ptas (14.800 euros). 
Precios finales recomendados, !VA, transporte e imp. de matriculación incluidos. Plan Prever no incluido. Garantía de 3 años sin 
llm~e de kilometraje en Península y Baleares a través de la Red de Concesionarios Oficiales Honda en España. 

8111 ian Auto, s.A. 
Car8fefa M-300, Km. 29, 100. Tel. 91 889 12 OO. Al.CALA DE HENAAES. Madtfd. 

PUERTA de Madrid 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) .•.•....••.••.•.•.•....•.••••...•.•..•.•....•.....• 91 887 81 00 
Casa de Socorro •.•...•....•.•.•.................•.....•.•.........••.•.•.•.••..•.....•.• 91 88815 21 
Cruz Roja ..•..•••..•..••.......•...•.•.......•....•..•....•.•.•.••.•. 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social .••.•...•.•..•.•..•..•.•.....•..•....•.•..•.......•.•..•.••.•.•........•. 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) .....••.........•.....•....•...........•.... 061 
Centro Municipal de Salud •.•..•.•.......•..•...•...•..•...•.•..•.•..•..•......... 91 888 54 91 
Policía Nacional. •...•..••.•••.•...•.•....•••....•....•.••.•.••.••••••.••....•...•.........•..•........... 091 
Policía Municipal •..•..•..•.•.•.•.•..•.......•.•...................•.............•........•.......•..•••. 092 
Guardia Civil ••.•.•••.•......•••.•.....•.....•...•••.•..•.•..••..••••.••.••....•....••......• 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .•.•........•...•••..•.••......•.••..•.•••.•••..•....•. 062 
Bomberos ••.•••••.•..••.•..••...••.•..•.•..•.....•..•.•.......•......•••..............•...•.• 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) .•..•..•.....•.......••.•.....•.•..•.......••..•....•.•...•. 085 
Protección Civil ......•...•.•........•.........•.•.......••••..•......•.•...•............•• 91 882 84 53 
Ayuntamiento ..•...•........•...•.•..•....•....•..•....•.••...........•..••...•.•••.•..... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) .•..•.••.•......•...•.•.•......•..•..•..•.•........ 91 882 21 88 / 79 
RENFE ...........•..•..••••..••.....•...•.•..•.....••.•.•..•....•.•..•.....••.•.•.••..•.•.•••... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .••...•......•......................•..•........•.....••....•..••.•• 91 888 00 21 
Continental Auto .••.........••.•.......•.•.....•....•.•.•....•.••..•.•.•...•.....•...... 91 88816 22 
Cementerio ....•.•...••.•...•.••...•..•....•......•..•..•.•.•....•..••••.•.....•...•......... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín .....•...•.•...•..........................•...•......•..•....•••..•..• 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos .•.•.•.••..•....•.•...••.•.....•.•....•....••.................... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ....••••....•..•..•...••.•..•...••...•.•.••..•......•... 91 881 64 61 
Casa de la Juventud ...••...•.•..•..•......•...........•........•.•.•...•••••.•.•...•. 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal •..•............•.•.•••....•...•.•..•................ 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ..•••.•.•......•.•......•.......•.•.•..•........•..•.•.•••.....•. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ..•••..•.•..•....•....•.....•..•.••.•..••..•... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles •.••.•..........•.•........••.•.••.......••......•...•. 91 883 57 98 
Servicio Información Cludadana ....•.•...••....•..•...•.••..•.•..•....•.....................• 010 
Teléfono contra Tráfico Droga •.•....•..•.....•••.•..•...•••..•....••••...•...... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...•.•...••.•........•..•.....••••.•...•..••.•.•....•. 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ....•...............••.........••......... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) .......• 91 889 41 19 
Asociación de Familiares Enfermos de Alzheimer •.•••.•...•.....• 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey •.•..•.......•.•..•.••.•................•.•.•.•.....•.• 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .•.•.•.............•.•••....••............•.•.••••..•........• 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ......•.......•..•.•..•.........••..•.•..•...•.•...•.. 91 280 06 55 
OMIC ......•.••...•..••.•..••.••...•.•.•........•.....••.•.•.......•..•...•.•...•.......•...•..... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ...•.•.•.......•...••..•.•....••.•..•....•...••....•..•.•.•...•• 91 880 65 36 
Obispado ....••••.•..•....••.••.•..•.•...•.•.....••..•.•.•.••...•.•..••..•..•.•••...• 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo •..•.......•...•.......••..•.•.•...•.••..•...••••...•..•...•.•..••.•• 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) .•.•.......•.....••...•.••.•.....•...•..• 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal •...•.•.•.•.••..•..•.•......••.••.•.•..•..•.•..•..•.........•...•..•••. 91 882 93 37 
Centro de Documentación •....•••.....••.•••.•.•.......•••......•..•.•.•.•.•..•... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista •••.•.•.••....•.•....•....•.•.•.•...•..••....•.•..•.....•.•...•.• 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) •.....•...• , .•..•.•.•...•.•.•..•...•.....•.• 91 885 40 00 
Hacienda ..•.•...•.••..•.......•.•...•.•....••.••..•..•....••••....•..•....••.....•..•......••• 91 an 60 00 
Registro de la Propiedad •..••...•.••...•.......•..•...•... 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ....•.....•.•.....•....•.•..•••••..•••.••.•..•...••••.••.•.•............. 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ••.•..•..••.•..•..•.. 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) •.•.•••.•.•...•.. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) •.•..•.•.....•....••••..••.•.....•.•..•... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .•••.•.•..••....••••....•..•...•.•.•.....• 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .•....•.•.•••.•.•.••.•.•.•.....•.• 91 888 36 47 

~wd RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
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No tienes remedio. ¡Zorra! 
De día en día vemos cómo 
aumenta el tufillo del gran 
estercolero que albergas y 
respaldas, y tú como si 
nada. Los contribuyentes 
españoles te importan un 
carajo, ¿verdad? Dime, bur
da pared antidemocrática. 
¿Qué tienes que decir del 
bochornoso conflicto entre 
los Tribunales Supremo fi
jando 25.000 pesetas de 
indemnización y el Constitu
cional 1 O millones de pese
tas por el mismo delito? 
¿Hasta cuándo vas a con
sentir que la misma infrac
ción produzca dictámenes 
discrepantes y tan dispares 
entre dos tribunales y no 
pase nada? ¿Cuándo coño 
vas a disolver al tribunal 
que corresponda y enviar a 
sus componentes a la facul
tad para que aprendan De
recho? Y a redactar senten
cias que sean leíbles, inteli
gibles, claras, comprensi
bles, descifrables, explícitas. 
¿Algún epíteto más? En esta 
vilipendiada España ni mi 
padre se entera de lo que en
cierran los escritos de la co
sa judicial. Cada sentencia 
es un misterioso y siniestro 
rompecabezas que no lo des
cifra ni Dios. Cuchipandas; 
articulitis crónica por un 
tubo; trapicheos legales y 
jerga jurídica inescrutable 
es la norma de la casa. 
¿Quién les habrá enseñado 
castellano y la manera de 
escribirlo para que los en
tiendan? ¡Oyeme! ¡Pelandus
ca! A los señores del clan de 
las puñetas mételes en sus 
molleras de aserrin que el 
idioma que nos une, ya sea 
hablado o escrito, se inventó 
con el trascendental propó
sito de relacionarse y enten-

Otro carrito 
derse con todo hijo de veci
no que hable y conozca esa 
lengua. ¡Con todo quisque! 
Lo que nos faltaba a los que 
tengamos que pasar por la 
ignominia y vejación de ver
nos ante un tribunal de jus
ticia español, es que al final 
no podamos entender las 
razones del veredicto acor
dado. No todos los ciudada
nos están al corriente ni tie
nen por qué estarlo de los 
desusados y esotéricos 
ingredientes que se cuecen 
en esa olla. 

¡Atiende! ¡Vulpeja! Como 
bien sabes, aunque lo tuyo 
es hacerte la ciruela, he 
recibido una amable y regla
mentada excusa de El 
Defensor del Pueblo con la 
habitual retahíla de artícu
los citados y la indicación 
del camino a seguir. No sin 
hacer referencia a la senten
cia 157 /90 del Tribunal 
Constitucional, en cuanto a 
la prescripción de los delitos 
por el tiempo transcurrido, 
asunto al que me refería en 
el escrito que les envié. Por 
lo que me he visto obligado 
a conocer de primera mano 
las artes del citado Tribunal 
Constitucional. Sentencia 
-catorce páginas- que res
caté de Internet; pero que a 
los diez minutos de ojearla, 
¿me oyes?, a los diez minu
tos tuve que tomarme un 
nolotil. ¡Qué suplicio! ¡Qué 
dolor de cabeza! ¡Cojones! 
Tan fuerte me dio, que he 
decidido aplazar para otra 
ocasión la oportuna y nece
saria opinión respecto a la 
prescripción de los delitos. 
¡Menuda castaña de senten-

cia! Por tanto, voy a salir del 
paso presentando un par de 
fragmentos de otro par de 
escritos. Y al ciudadano de 
a pie que al primer golpe de 
vista se percate de cuál de 
ellos pertenece a una sen
tencia judicial, y cuál a uno 
de mis escritos -pelin reto
cado- publicado en este 
semanario PUERTA DE MA
DRID, en julio de 1994, ga
nará otro carrito. Ahí van: 

a) ... son dos las interpre
taciones de carácter proce
sal en el cumplimiento pun
tual de acuerdos concretos 
con los dictámenes vincu
lantes o en conexión a la 
limitación o renuncia expre
sa del ius puniendi si se 
proclama el principio de 
justicia en la aplicación de 
una política criminal, res
pecto a los proyectos espe
culativos, evolución flexible 
y racional de los procesos, 
interpretación restrictiva y 
su influencia social, así co
mo los dictámenes interme
dios en la exigencia de la ley 
como organismo de natura
leza sustantiva o bien mate
rial. Por otra parte, el que 
los derechos fundamentales 
vengan a ser imprescripti
bles con el ejercicio de la 
propia acción, conlleva un 
desvalor social en la rigidez 
antes inducida, por lo que la 
dejación en el ejercicio del 
ius puniendi por parte del 
Estado, como requisito de 
sincronización evolutiva y 
del imprescindible equilibrio 
en el amparo judicial al 
delincuente por la aplica
ción de la seguridad jurídica 
y no de la justicia intrínse-

Abierto Concesionario Oficial: 

ca, desde el punto de vista 
judicial, es impecable ... 

b) ... existen dos interpre
taciones diversas sobre la 
naturaleza jurídica de la 
prescripción. Una interpre
tación resctrictiva concibe 
esta institución como de 
carácter procesal, fundada 
en razones de seguridad 
juridica y no de justicia 
intrínseca, cuya aplicación 
se haga depender de la con
currencia del elemento sub
jetivo de abandono o dejadez 
en el ejercicio de la propia 
acción o, al contrario, puede 
ser considerada como insti
tución de naturaleza sus
tantiva o material, fundada 
en princ1p10s de orden 
público, interés general o de 
política criminal que se 
reconducen al principio de 
necesidad de la pena, inser
tado en el más amplio de 
intervención m1n1ma del 
Estado en el ejercicio del ius 
puniendi, concepción según 
la cual la aplicación de la 
prescripción depende exclu
sivamente de la presencia de 
los elementos objetivos de 
paralización del procedi
miento y transcurso del pla
zo legalmente establecido, 
con independencia y al mar
gen de toda referencia a la 
conducta procesal del titular 
de la acción penal. Es una 
renuncia expresa del Estado 
al ejercicio del ius puniendi. 
Si el fundamento y razón de 
ser de la prescripción de la 
responsabilidad criminal es, 
en definitiva. la renuncia del 
Estado al ejercicio del ius 
puniendi, ningún reproche 
cabe hacer ... 

Tan claros como la luz del 
sol. ¿A que sí? 

Jaime TUR JEREMÍAS 

sábados tarde. LIDERCAR DOS MIL, S.A., 
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Una Cometa de Verano 
José López Estrada 

Para los veraneantes todo era 
diferente. Bebíamos el agua de los 
manantiales de la sierra, respirába
mos el perfumado ambiente del 
campo, y se saboreaban frutas 
maduras, verduras frescas y 
carnes recién sacrificadas, amén 
de embutidos y exquisitos produc
tos caseros. Así tenían que ser las 
vacaciones. Un cielo azul sobre 
las montañas, días sofocantes y 
despejados durante semanas, y 
alguna breve pero violenta tor
menta vespertina para refrescar el 
ambiente. Gozábamos de todas 
estas cosas, pero se desconocían, 
todavía, los sacrificios que entra
ñaban. No obstante, la necesidad 
obligó a hacer pequeños juguetes 
con trozos de madera y cuerdas, a 
jugar con los animales, a compe
netrarnos con el entorno, a cono
cer y recoger frutos silvestres, a 
poner lazos, a cazar con hurones, 
recoger setas otoñales o de pri
mavera, preparándonos, quizás sin 
saberlo, para la supervivencia. 

3. Primer verano de guerra 

Se salia y se entraba en casa a 
placer, sin limitaciones. Era la 
libertad. 

Después de aquel verano, vinie
ron un otoño y un invierno de gue
rra. Y luego otro año entero, en el 
que la violencia comenzó a mani
festarse. Al siguiente ya compro
bamos, con imágenes reales, los 
desastres de la guerra. 

Durante algún tiempo la familia 
se mantuvo unida, pero a finales 
de 1937 mi padre y mi hermano 
quedaron aislados en la "otra 
zona", pues a partir de la ruptura 
de los frentes, se acabaron sus 
visitas y sólo pudimÓs comunicar
nos por carta a través de terceras 
personas, que nos reexpedían la 
correspondencia desde Francia o 
por los telegramas, siempre breves 
y escuetos, de la Cruz Roja Inter
nacional. 

No obstante, aquel primer vera
no de la guerra no fue distinto del 
anterior, que habíamos disfrutado 

Aquellos hombres de curtidas 
facciones y renegrido rostro, con 
su inseparable bota de la que apu
raban más tragos que su capacidad 
daba, que dormían bajo las estre
llas sobre un montón de paja, y 
que al terminar la siega marcha
ban hacia otras tierras, afilando la 
hoz para continuar su trabajo, con 
su breve hatillo a la espalda. 

Pasó la siega. Y vino la trilla 
con el júbilo que producía en 
todos, especialmente en los niños 
que disfrutábamos como si del 
más divertido juego se tratara. Se 
subía y se bajaba del trillo en mar
cha, esquivando, no sin peligro, el 
pesado rodillo, revolcándonos en 
los montones de paja, y saltando 
al mullido henil, en un derroche 
constante de alegría. 

En las noches cálidas soüamos 
tumbarnos sobre la paja amonto
nada en un rincón de la era. Por 
encima de nuestras cabezas la Vía 
Láctea, con su brillante y lumino
so parpadeo, sólo interrumpido 
por el vivo destello de alguna 
estrella fugaz que cruzaba veloz la 
bóveda celeste y desaparecía al 
instante ante nuestra mirada. Sólo 
otras estrellas surcando de nuevo 
el cielo en múltiples direcciones, 
saciaban por unos instantes nues
tra curiosidad. 

Todo ello dejó su poso nostálgi
co, y con el final del verano en 
ciernes, y la cosecha a buen recau
do, se percibieron los primeros 
síntomas otoñales. 

La vendimia fue el remate de 
los trabajos de verano, y los cam
pos con la suave luz del atardecer 
tomaron los dorados tintes de la 
estación, y las temperaturas se 
suavizaron y los días sensible
mente más cortos fueron anun
ciando la cercanía del otoño. 

Las viñas estaban próximas a 
casa. Desde el balcón o la ventana 
del fondo de la sala, se veían las 
dos más importantes propiedad 
de la familia, las otras más peque
ñas estaban repartidas por el tér
mino. 

Aquel año, como todos, se hizo 
la vendimia. Acudimos a las viñas 
para recoger la uva, que era de 
diferentes variedades para los 
entendidos, aunque para mí sólo 
eran doradas o negras. Cortados 
los racimos, la uva se llevaba a 
lomos hasta la bodega de casa, 
depositándola en el lagar, para 
pisarla y extraer el mosto. Aque
llo, impreso en mi memoria infan
til, era un trabajo, que había hecho 
todas las vacaciones, hasta que un 
año dejó de hacerse para siempre. 

Tampoco la vieja prensa de 
madera volvió a ver la calle. 
Aquel otoño, sin embargo, aún 
salió de su escondite y se colocó 
en el mismo lugar que, desde fines 
del siglo XVIII, ocupaba cada año 
para la vendimia. 

Al terminar aquel verano, cuan
do en años anteriores nos prepará
bamos para regresar a casa, se 
planteó una situación que, inexo
rablemente hubo que aceptar, 
aunque suponía un cambio sustan
cial en nuestro modo de vivir. 

Nos acomodamos en la casa, sin 
saber el tiempo que íbamos a per
manecer alü. Ni la más pesimista 
de las predicciones hubiera 
supuesto que nuestra estancia 
pudiera prolongarse tanto. 

Sólo el paso del tiempo y el 
desarrollo de los acontecimientos, 
nos dio la medida de lo que podía 
representar para toda la familia. 

A los sufrimientos de la guerra 
se unió la crudeza invernal, que 
fue en las veladas imágenes que 
guardo en la memoria, como un 

a placer, ni lo sería --------------------------.-• 
en apariencia del 
siguiente. 

La vida transcurría 
con la tranquilidad 
de costumbre y para 
una mente infantil, 
todavía no había 
sucedido nada que 
pudiera considerarse 
anormal, a no ser 
que la radio se 
empeñaba en hablar 
IDachaconamente de 
la guerra. 

Vino la siega y las 
encorvadas cuadri
llas de jornaleros, 
con la hoz en la 
mano, hicieron su 

Aquellos hombres de renegridas facciones 
y curtido rostro dormían bajo las estrellas 
sobre un montón de paja y al terminar la 
siega marchaban hacia otras tierras. 

trabajo, bajo un sol ~-.-
justiciero, sin que 
nada interrumpiera 
su faena. 
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Mi hermana, en la era, jugaba 
con la mies a ser agricultora. 

sudario blanco que cubrió los 
huertos, las viñas y los montes 
cercanos. 

En la puerta de casa se acumu
ló tal cantidad de nieve, que hacía 
imposible la salida de las personas 
y de las caballerías y animales de 
los establos, hasta que mi tío 
empuñando la pala, limpió el acce
so y el camino contiguo. Del res
to se encargó con el tieIDpo la 
naturaleza. 

Quizás, pienso ahora, todo ello 
es un conjunto de impresiones per
sonales, un claroscuro de la gue
rra, es la huella imprecisa de 
acontecimientos lejanos, ambi
guos por su propia naturaleza, des
dibujados en el tieIDpo, que mar
caron el final de la infancia y la 
proximidad de una adolescencia 
precoz. Tuvimos que madurar 
antes de tiempo. 

Nos incorporamos a las faenas 
del campo, como si lo hubiéramos 
hecho toda la vida. Tan sólo mi 
padre dedicado a su trabajo y mi 
hermano recién incorporado a 
filas, estaban lejos en la gran ciu
dad que era Barcelona. 

Durante algún tiempo nos hicie
ron breves y frecuentes visitas, 
que se vieron definitivamente inte
rrumpidas por la ruptura de los 
frentes de guerra, que los dejó ais
lados en la "otra zona". 

Para colmo de los males, los 
inviernos fueron especialmente 
duros y cuando la guerra se hizo 
ya patente, mi madre, la abuela y 
el resto de la familia no hacían 
más que hablar, en las intermina
bles veladas invernales cerca de la 
lumbre, de los sufrimientos de los 
soldados, el frío, las enfermeda
des, las trincheras, y la muerte 
innecesaria de tantos jóvenes. 

(Continuará) 
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Las rivalidades prepara
das y pensadas para darle 
morbo a la temporada han 
fracasado. Las cogidas, 
más de las esperadas para 
los grandes del escalafón, 
han distorsionado un tan
to el programa. El asunto 
ese de José Tomás contra 
El Juli, por los fallos en de
masía del primero y las co
gidas y el innegable pundo
nor del segundo, no ha lle
gado a funcionar. El Jull es 
un mozo que contra familia, 
contra los médicos y contra 
el sentido común, ha salido 
triunfador sin paliativos. 
Sabiendo como un veterano 
maestro, actúa como un 
novillero rabioso. Frente a 
la caída cada vez más impa
rable de todo lo relacionado 
con casta y bravura, los to
reros cabeceros se han li
mitado a ir a lo suyo. Y así 
ha conseguido encabezar el 
escalafón alguien con el 
que no se contaba: Finito, 
que para cerrar la tempora
da y para ponerse más mi
llonario, ha sabido, fea
mente, sacar tajada hasta 
de su boda. Yo más bien 
creo que eso ha sido cosa 
de su novia, presentadora y 
modelo. Pero un torero de 
su calidad no debiera ha
berlo permitido. Claro que, 
a la larga, la pela es la pela. 
Y Finito, aunque se le diga 
de Córdoba, nació en tie
rras catalanas. Y sabido es 
de todos la relación existen
te entre una cosa y otra, sin 
ánimo alguno de ofender a 
mis buenos amigos catala
nes. 

Entre las curiosidades de 
la temporada, y ya escribi
mos sobre ello, destacó la 
huelga preparada por los 
millonarios toreros, em
presarios y ganaderos, 
aceptada, faltaría más, por 
las gentes del bronce tauri
no, huelga preparada por 
millonarios de la patronal, 
para darle quebraderos de 

las confidencias de Don Miguel 

Terminó la 
temporada taurina 
Al menos la española. Ahora, las gentes del 
toro se preparan para la temporada americana, que ya está 
ahí, encima. Algunos, antes de irse a las américas, se han 
casado en esta especie de intermedio, como el número uno 
del escalafón, que pese a sus asuntos, o no, con una vieja 
especialista en exclusivas, la ya madurita Ana Obregón y 
sus fantasías, dedicó un paréntesis en la carrera para ca
sarse con su novia de siempre, con la modelo Arancha del 
Sol. Enhorabuena, maestro Finito, por la boda y por lo 
otro, por haber terminado como número uno en el núme
ro de festejos, por delante de quienes iban a ser los verda
deros protagonistas. A saber Ponce, El Juli, Joselito y To
más. Ponce sigue siendo el maestro; el Juli es el tipo joven 
y responsable que le va a la zaga; Joselito sigue siendo el 
gran torero, con su toreo profundo siempre; y José Tomás, 
un tanto ausente y fracasado en San Isidro, sigue siendo la 
gran promesa que ha dado un paso atrás. 

cabeza a un gobierno, que 
como un mansurrón se 
rajó, se aquerenció en ta
blas de toriles y dijo que 
bueno, a las primeras de 
cambio. Como no espabilen 
los responsables de la Ad
ministración, pronto se ve
rán acorralados por los mi
llonarios, capaces de enju
gar pérdidas a partir de 
subvenciones. Y de subven
ciones, nuestros gobiernos, 
de ahora y de antes, saben 
cantidad. 

Buena noticia para los 
alcalainos ha sido que entre 
los treinta primeros del es
calafón de los maestros 
aparece un alcalaino que 
cada año va a más, que va 
despacio pero con constan
cia, que practica aquello de 
sin prisa pero sin pausa, y 
que acabará llegando a lo 
más alto por su saber, por 
su tenacidad y , sobre todo y 
¡cómo no! , porque torea 
muy bien, tiene vergüenza 
torera y sabe estar siempre 
en su sitio, como demostró 

hace bien poco, en la Feria 
de Otoño, al quedarse sólo 
ante un encierro peligroso, 
saliendo con señorío del 
trance. Ahí está Luis Mi
guel Encabo. Felicidades al 
maestro al que espero se
guirle viendo progresar en 
el año del euro. Sus treinta 
y una corridas toreadas en 
la actual campaña, con 
veintiocho orejas y un rabo, 
le abrirán las puertas de 
muy importantes plazas y 
ferias. Lo que nos congratu
lará. Y junto a él y en la ca
beza del escalafón novilleril, 
vemos a otro alcalaino, a 
Matías Tejela, con más de 
cuarenta novilladas y se
senta y nueve orejas. Y has
ta un rabo, como Luis -Mi
guel. Si buena ha sido la 
temporada para estos dos 
toreros, mejor esperamos 
que sea la próxima. Y desde 
aqui, un amistoso recuer
do para el torresano, obli
gadamente retirado , José 
Mari Plaza y los también 
paísanos Romero y Regino. 

Termina la temporada 
con un muy regular Ponce 
que con sus cien corridas 
toreadas, con muchas ore
jas y algunos rabos, supe
ra por diez años consecuti
vos los cien festejos. Ya des
collaba cuando lo conoci
mos aquí, en Alcalá, en la 
vieja plaza y a finales de los 
ochenta, en las corridas de 
primavera, cuando era un 
niño novillero. Y termina la 
temporada respetado un 
año más por los toros. Es
partaco se retira definitiva
mente, tras sus muchos y 
buenos años como torero, 
siete de los cuales estuvo a 
la cabeza de la torería. 
Aquella tonta lesión jugan
do al fútbol lo tuvo cuatro 
años fuera de las plazas. Y 
al volver, pese a su digni
dad y pundonor, no ha po
dido ser el mismo. También 
se retira, seguro que tem
poralmente, El Tato, un 
tanto desmotivado. Rea
pareció Ortega Cano, que 
agobiado, digo yo, por tanta 
prensa del menudillo como 
le ha rodeado -más a su fa
milia que a él- tuvo tardes 
de buenas y cuajadas fae
nas, junto a espantás dig
na del genial Cagancho. 

Se cierran las Plazas de 
Toros, que en un pis pas se 
volverán a abrir, ya en el 
año del euro, en el año 
2002, que por capicúa se
guro que será bueno para 
la fiesta. Y cuando se abran 
las plazas de toros en el 
próximo año, volveremos a 
ver precios desde 15 hasta 
60, si bien no serán ya pe
setas, sino los más caros 
euros. En todo caso, como 
decían en aquella revista de 
los años cincuenta, creo 
que era La Blanca Doble, 
pese a que las entradas de 
los toros son caras, que
dan las del fútbol, que va
len más todavía ... 

Manuel GALVÁN FRADEJAS 

El mejor clima para su hogar 
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Julio Fuentes, padre del periodista asesinado, (del mismo nombre} 
es doctor en Económicas, y reside en Alcalá de Henares 

Julio Fuentes, corresponsal de El Mundo, lle
vaba 20 años cubriendo guerras. Tenía 42 años 
de edad y se había casado recientemente. 

Relatí a PUERTA DE IADRID, con dolor 1 lá1ñ11as, una vida peñadística llena de ñesgos 

El padre del periodista asesinado en Afganistán, 
Julio Fuentes, reside en Alcalá de Henares 
.. Siempre por el tilo de la navaia, hasta el último día" 
Julio Fuentes perdía la vida el pasado lunes 19 de noviembre en la carretera que une Jalalabad 
con Kabul, tras ser tiroteado junto a otros tres periodistas por un grupo armado. Una noticia que 
tras las primeras contradicciones, se confirmaba en la mañana del martes. Este corresponsal del 
periódico El Mundo que llevaba 20 años cubriendo conflictos en toda la geografía terrestre, esta
ba ligado con Alcalá de Henares. Su padre, también llamado Julio Fuentes, reside en Alcalá des
de hace años, y éste fue el domicilio oficial del periodista, aunque su profesión sólo le permitía rea
lizar esporádicos viajes a la ciudad complutense. PUERTA DE MADRID pudo hablar con el 
padre de Julio, que con dolor y lágrimas en los ojos, relató una vida periodística llena de riesgos. 

La vida ha golpeado duro en 
estos dos últimos años a Julio 
Fuentes, padre del corresponsal 
asesinado en Afganistán. Si hace 
poco más de un año perdía a su 
esposa tras una complicada opera
ción de corazón, ahora le han arre
batado a su único hijo, quien lleva
ba poco tiempo casado. 

En la tarde del pasado martes 20 
de noviembre, día en el que se con
firmaba la noticia del asesinato del 
periodista español junto a otros tres 
compañeros, Julio Fuentes nos 
relataba en su domicilio de la Vía 
Complutense cómo había recibido 
la información del posible asesina
to de su hijo. "En un momento que 
yo salía a tomar una aspirina, fui a 
la cocina, y en ese instante se me 
ocurrió, no sé por qué, poner una 
televisión que hay en la cocina, y 
de refilón en el programa de Mª 
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Teresa Campos estaban hablando 
de que había pasado algo en la 
carretera que une Jalalabad con 
Kabul, y que había un periodista 
español involucrado. Lo que nunca 
pensé, porque yo soy muy optimis
ta, es que ese periodista involucra
do podía ser mi hijo, y desgraciada
mente así ha sido". 

Una noticia que tras las primeras 
contradicciones se confirmaba en 
la mañana del martes. "Realmente 
lo confirmaron esta mañana, por
que las noticias eran contradicto
rias. Por un lado, inclusive, el chó
fer del coche que los llevaba, a 
María Grazia, una chica del Corrie
ri della Sera, que yo también cono
cía, y a Julio, era también intérpre
te, entonces él fue el que realmente 
dio la vuelta y avisó a los demás de 
que estaban tiroteándolos. No me 
lo explico, con la experiencia que 

tenían los dos, y el cámara austra
liano también, y aparte de que lle
vaban un afgano que dominaba por 
lo menos algunos de los idiomas 
del país o quizás todos, porque eran 
los dos de Reuters, y bueno, los 
hicieron bajar del coche, parece ser 
que empezaron a insultarlos, a 
tirarles piedras, y les dijeron que se 
pusieran detrás de un montículo, al 
que tuvieron que llevarlos a la fuer
za, porque los cadáveres al parecer 
estaban al lado de la carretera. 
Parece ser que María Grazia tiene 
tres impactos de bala en la parte 
occipital y Julio lo mismo, o sea, 
que les pegaron por atrás", explicó 
Julio Fuentes. 

"Adoraba la profesión" 

El padre del corresponsal de El 
Mundo, a pesar de su entereza, no 

pudo reprimir las lágrimas. "~sto es 
terrible, era mi único hijo. El ado
raba la profesión. La empezó a 
estudiar en América, todo vino por
que yo pase una larga temporada en 
EE.UU., larga y quiero decirte más 
de 20 años, y él empezó a estudiar 
en América del Sur, y sacó muy 
bien su carrera. Ya antes de termi
nar su carrera empezó a trabajar en 
Cambio 16 y luego también al final 
para Diario 16. Cuando fundaron 
El Mundo, le invitaron amigos a 
que se uniera, especialmente Fer
nando Múgica, etc., inclusive su 
madre y yo le decíamos que no se 
cambiara, que está muy bien, y nos 
dijo que se había comprometido ya 
con Femando y que se iba a cam
biar, y bueno, está desde los socios 
fundadores de El Mundo, y desde 
entonces se dedicó a lo que más le 
gustaba, que era ser corresponsal 
de guerra". 

Fuentes comentó a este semana
rio la intensa vida que había lleva
do su hijo "En todos los conflictos, 
absolutamente en todos, hace 20 
años que está cubriendo guerras. Ya 
había estado en Afganistán cuando 
el anterior conflicto con los rusos, 
estuvo en Centroamérica, en Pana
má, en Liberia, estuvo en todas, y 
sobre todo donde estuvo más tiem
po fue en Yugoslavia, fue el perio
dista que estuvo más tiempo en 
Sarajevo, empezó con los croatas y 
luego cubrió todo el conflicto de 
Bosnia, y absolutament¡; estuvo en 
todas, las de Europa, Africa tam
bién y América". 

Una dilatada carrera que no ha 
podido tener un final feliz. "Tenía 
facilidad para los idiomas y lo que 
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no le gustaba era meterse en una 
oficina, eso lo mataba. Si lo hubie
ran puesto en redacción, en dos 
días hubiera desaparecido, porque 
no era lo suyo, no le gustaba, le 
gustaba el perfil humano, pero de 
esa profesión de tanto riesgo, e 
indudablemente pasó situaciones 
muy difíciles y peligrosas. Por eso 
me aferraba a la esperanza de que 
se produjera un milagro, pero no se 
ha podido". 

Julio definía perfectamente la 
vida que había tenido su hijo: "Sí, 
siempre por el filo de la navaja, 
hasta el último día" . 

"Durante años 
éste fue su domicilio" 
El periodista, y a pesar de pasar 

la mayor parte del tiempo fuera de 
casa, estaba relacionado con Alcalá 
de Henares, ciudad en la que 
actualmente y desde hace seis años 
reside su padre. "Llevo unos años, 
es una ciudad que me gusta, porque 
estoy un poco cansado del ruido de 
grandes ciudades, y ésta es una ciu
dad donde todo está muy a mano, y 
con gente muy amable y acogedo
ra". 

Fuentes manifestó que "éste fue 
su domicilio, aunque nunca estaba 
o casi nunca. Durante años éste fue 
su domicilio, pero claro, estando 
como corresponsal en Italia, luego 
en Rusia, estaba aquí dos días y 
luego un año fuera. Venía esporádi
camente, pero sí le gustaba mucho 
esto". 

El padre del corresponsal asesi
nado, Doctor en Económicas, ha 
sufrido dos fuertes golpes en menos 
de dos años. "Su madre falleció en 
febrero del año 2000. Fue en una 
operación que no la superó, tuvie
ron que hacerle tres bypass. La 
operaron en Puerta de Hierro y no 
salió de la UVI". 

Sin duda alguna, esta guerra que 
lo ha privado de su hijo, no la olvi
dará fácilmente. "Es una guerra 
más donde realmente y a pesar de 
que mi segunda patria son los 
EE.UU., debo reconocer que los 
norteamericanos han creado unos 
talibanes que un momento dado no 
les convenían, y ha agravado el 
conflicto con lo que pasó con las 
torres gemelas, donde decían que 
tenían pruebas que Osama bin 
Ladeo había sido el que había orga
nizado, financiado y hecho todo ese 
daño inmenso que se produjo con la 
pérdida de tantas vidas, lo cual Bin 
Ladeo, para mí no lo había re
conocido nunca en esas pruebas 
que han mostrado. Parece ser que 
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Julio Fuentes, en su domicilio de Alcalá, 
horas después de la confirmación de la trágica noticia 

últimamente se han tenido pruebas 
de que sí, y llegó el momento de 
que ellos establecieran otro gobier
no e indudablemente desearán ma
nejarlo, con lo que supone para el 
pueblo afgano, que mejorará, y 
mejorará muchísimo, en cuanto a 

libertades, o sea, que ellos ganarán 
muchas libertades en contra del 
pueblo americano, que las está per
diendo por las imposiciones que 
parece ser que hay que poner para 
que la vida sea más en paz". 

Según Fuentes lo que a partir de 
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ahora "puede pasar, y debo decirle 
que estuve en países árabes durante 
mucho tiempo, es que puede suce
der que saquen este gobierno, eso 
es indudable, pero en un país con 
tantas etnias corno Afganistán, y 
que la representación de todas esas 
etnias en un gobierno sean capaces 
de ponerse de acuerdo y llevar el 
país hacia delante, me parece un 
tanto difícil, y por otro lado, tenien
do en cuenta lo que son los árabes, 
entre los cuales tengo buenos ami
gos, que la Alianza del Norte, des
pués de haberles prometido que 
iban a esperar a entrar en Kabul, no 
lo hicieron, entraron y ocuparon, 
ahora es muy difícil echarlos de 
ahí, y van a tener que pasar los nor
teamericanos por lo que imponga 
Abdulá Abdulá y por este presiden
te que está reconocido por las 
Naciones Unidas, y les va a ser un 
poco difícil, ya lo iba a ser si todas 
las etnias contrarias a los talibanes, 
pero entre ellas la pastum modera
da, estuvieran formando parte de su 
gobierno". 

Las numerosas 
muestras de cariño 
han arropado a la familia 
En estos días han sido muchas las 

muestras de cariño recibidas en tan 
difíciles momentos. "Muchísimas, 
y aparte de todo el mundo, desde 
Washington, Europa, Alemania, 
Italia, Francia, porque claro, lleva
ba 20 años como corresponsaJ, y 
cubriendo todas las guerras. El y 
Rojo eran el tándem de El Mundo, 
el uno por un lado y el otro por el 
otro, el uno con los vencedores y el 
otro con los vencidos, y así alter
nándose". 

Al cierre de estas líneas, estaba 
previsto que Pedro J. Rarnírez, 
director de El Mundo, saliera hacia 
Pakistán para allí encontrarse con 
la esposa del fallecido Julio Fuen
tes y uno de sus directores, y reali
zar todos los trámites para realizar 
la repatriación del cadáver. "Vienen 
en avión militar, el cadáver de 
María Grazia, se quedará en Italia, 
y el avión seguirá hasta Madrid con 
el cuerpo de Julio, y la semana pró
xima habrá también un funeral. 
Todavía hay que hablar con la viu
da, que ella es la que tiene que dis
poner realmente". 

Tras la repatriación del cuerpo 
desde Pakistán, Julio Fuentes será 
enterrado en la capital de España, 
poniendo así fin a una vida ejem
plar llena de riesgos de uno de los 
corresponsales españoles más lau
reados. 
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Julio Castro, presidente de la comunidad de propietarios; 
Jorge Ortiz, José Vicente Sáez y Martín Madueño, vecinos del inmueble. 

los vecinos del número 1 de la calle Río Bidasoa, 
indignados con los actos vandálicos que sufren en su zona 

"Antes eran problemillas, 
pero ahora va es vandalismo" 
Los vecinos del número 1 de la calle Río Bidasoa están ya hartos de las constantes 
situaciones problemáticas que acontecen en los soportales y los aledaños de su blo
que de viviendas, conocido como el •edificio amarillo'. Una situación que según los 
vecinos se ha ·convertido en puro vandalismo por parte de los grupos de jóvenes que 
allí se reúnen y que han tomado su edificio como •punto de encuentro'. 

Pintadas en paredes, facha
das y suelos, ocupación de los 
locales tabicados del edificio, 
manipulación de las llaves del 
gas o de la general del agua, 
pequeñas hogueras y los cons
tantes botellones realizados 
con la música a todo volumen 
los fines de semana son algu
nos de los problemas que los 
vecinos de la calle Río Bida
soa, situada en la Nueva Rin
conada, deben sufrir cons
tantemente. Problemas a los 
que la comunidad de vecinos 
quiere poner una rápida solu
ción antes de que éstos lle
guen a mayores. 

"La situación está fatal, y no 
podemos continuar así porque 
esto ya es vandálico. Antes 
eran problemillas, pero ahora 
ya es vandalismo, gas, agua, 
pintura, botellón, de todo, y 
hay que solucionarlo de algu
na forma. El ayuntamiento de 
momento no está haciendo 
nada, y nosotros estamos a 
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ver si hablamos con el conce
jal de seguridad, pero hasta 
que nos den una cita ... , que 
por lo visto se debe demorar 
mucho. Aquí intervenciones la 
policía tiene todas las sema
nas veinte, y lo suyo es que ya 
hubieran tomado cartas en el 
asunto", explicó Julio Castro, 
presidente de la comunidad de 
propietarios. 

Uno de los problemas que 
más temen los vecinos es 
cuando estos jóvenes que se 
reúnen en su bloque se dedi
can a manipular las llaves del 
gas. "Manipulan el gas, lo cie
rran, pero es que además se 
suben de pie en los tubos de la 
pared para hacer pintadas, y 
lo mismo que se suben pueden 
partir el tubo, y si parten el 
tubo mira el destrozo que 
hacen, podemos salir desde 
aquí a Marte. El agua nos cor
tan la general y esta semana 
no nos han quemado los moto
res porque este señor los ha 

apagado. Si no se da cuenta 
porque se va a las cinco de la 
mañana que eso está muy 
caliente se queman las bom
bas, y así una detrás de otra", 
apuntó el presidente. 

Manipulación que se une a 
la realización de pequeñas 
hogueras según los vecinos. 
"Hacen también hogueras 
debajo de los soportales, al 
lado de las tomas del gas, y 
eso algún dia nos va a costar 
un disgusto. Otra de las situa
ciones que tenemos dantescas 
es el botellón de los fines de 
semana, que no hay quien 
pegue ojo", aseguró José 
Vicente Sáez, vecino del 
inmueble. 

Botellones que van unidos 
con la consiguiente suciedad 
de la zona durante los fines de 
semana, el excesivo ruido o las 
altas velocidades de los vehí
culos. "Aquí hay rallies, y lo 
único que puede hacer la poli
cía es dar un poco de seguri-

Los vecinos se encuentran preo
cupados porque· los vándalos 
manipulan constantemente las 
llaves del gas. 

dad, y de qué manera, pidien
do un grado de alcoholemia 
como me lo están pidiendo a 
mi o a ti, y a todo el mundo, es 
la única solución que hay, 
pero esa solución no la deter
mina la policía. Esperemos 
que tomen cartas en el asun
to", declaró Martín Madueño. 

Los problemas dieron sus 
primeros coletazos hace dos 
años, pero en las últimas 
fechas están agrandándose a 
pasos agigantados. 

Para Jorge Ortiz, vecino 
también del 'edificio amarillo', 
la Policía Municipal acude a 
sus llamadas, pero una vez 
que se retiran comienzan de 
nuevo las gamberradas. "Hay 
que agradecer a la Policía 
Municipal que cada vez que le 
llamamos vienen, los echan de 
aqui y les arman la bronca, 
pero luego vienen los destro
zos, y dicen 'ahora como me 
han echado rompo el telefoni
llo, cierro el gas, hago una 
hoguera o tiro el tabique de 
una ventana'". 

El presidente de la comuni
dad manifestó haber tenido 
que avisar en varias ocasiones 
a la policía para desalojar los 
locales del edificio, locales que 
se encuentran tabicados y 
cuyas paredes son derribadas. 
"El otro día me iba temprano 
con el chico a jugar al fútbol, y 
hemos visto que estaba la 
puerta corrida de como estaba 
por la noche, hemos entrado 
con la policía y había un tío 
durmiendo allí dentro. Ahí 
han montado fluorescentes y 
todo, con sofás y de todo, que 
no sé cómo lo harían porque 
nadie vio nada. Y claro, todo el 
día a la constructora llamán
dola para decirles que les han 
tirado los tabiques de los loca
les". 

"Es una provocación 
constante" 
Los vecinos aseguran que la 

situación se ha convertido en 

PUERTA de Madrid 



Las hogueras son habituales en 
los aledaños del edificio 

"una provocación constante", 
incluso con desplantes por 
parte de estos gamberros. "Les 
dices algo y te contestan con 
que te denuncian o incluso 
con que les pegues", comentó 
Madueño. 

Sáez ve con impotencia 
cómo no pueden hacer nada 
por evitar estos destrozos. 
"Otro de los problemas es que 
esto es nuestro, es decir, el 
costo de la limpieza, del man
tenimiento de los soportales es 
nuestro, y no podernos disfru
tar de ello, y tampoco pode
rnos hacer absolutamente 
nada para que esta gente no lo 
destroce. Nosotros no hace
rnos más que pagar y ellos 
destrozar". 

El empeoramiento de la 
situación es cada vez mayor y 
según Castro "el problema es 
que va a llegar un momento 
que se van a perder los ner
vios, y va a pasar lo que no 
querernos ninguno que pase, 
porque algún día se va a llevar 
un estacazo uno". 

Reunión 
con el concejal 
de seguridad 
Una de las primeras medi

das tomadas por la comuni
dad es la solicitud de una reu
nión con el concejal de Seguri
dad para tratar de buscar una 
solución a este problema, reu
nión solicitada el 31 de octu
bre y que todavia no ha tenido 
contestación. "Querernos una 
reunión con el concejal para 
poner medios y para no llegar 
a mayores, porque si no un 
día vamos a enganchar a cual
quier chiquillo de éstos. Ya les 
hemos pillado aquí con una 
bornbonita de butano, un 
soplete y una botella de aceti
leno, que no sé qué harían con 
ello, y porque les pillamos a 
tiempo", explicó Sáez. 

Una de las soluciones que 
están dispuestos a tornar es el 
cerramiento con mallas metá
licas de esta zona. "Lo que 
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En más de una ocasión los vecinos se han encontrado personas 
en el interior de los locales 

querernos primero es cerrar 
todo esto para que no sea un 
paso de gente. Meten motos y 
hacen el caballito en la acera, 
o ayer por ejemplo estaba con 
una vecina que tiene un perro 
de estos pequeñitos peludos, y 
de pronto vernos un rotweiler 
suelto por aqui porque esta
ban los dueños dándose un 
besito, y es que eso es un peli
gro y esta zona tenia que estar 
cerrada'', argumentó el presi
dente. 

Una valla que estaría perfec
tamente ubicada y ajardinada 
y que evitaría muchos de estos 
actos vandálicos. "Cada vez 
que vienes por las noches te 
tienes que dar un paseíto para 
ver si han manipulado el gas, 
han cerrado el agua o han 
hecho algo. Hay veces que se 
encaran con las mujeres y no 
tenernos por qué consentirlo. 
O el concejal nos concede una 
entrevista y pone remedio o 
nos deja ponerlo, o algún día 
acabamos enganchando a 
algún chaval. Ya estamos har
tos de que se metan con nues-

tros hijos y con nuestras 
mujeres", comentó Sáez. 

Si la entrevista tarda en lle
gar los vecinos están dispues
tos a cerrar por su cuenta. 
"Una malla metálica con dos 
puertas, para decirte cuando 
yo te vea dentro que esto es 
una propiedad privada, por
que yo ahora lo digo y me con
testan ponga usted wia puer
ta. Hemos puesto el cartel de 
propiedad privada, pero na
da", apuntó Ortiz, quien se 
mostró preocupado sobre todo 
con el tema del gas. "Lo que 
nos preocupa es que un dia 
nos vuelan, y esto es peligrosí
sirno". 

Los vecinos van a ir buscan
do soluciones paso a paso, 
antes de pasar a medidas más 
drásticas. 'Vamos a ir subien
do escalón por escalón". 

Para concluir, la comunidad 
de vecinos también quiso 
agradecer la labor de Urbaser, 
que atiende con amabilidad y 
rapidez todas sus llamadas 
para solucionar sus proble
mas. "Estamos agradecidos a 

La general del agua sufre 
continuos actos vandálicos 

Los vecinos están ya hartos de 
las continuas pintadas 

Urbaser, y la señorita de Urba
ser ya nos conoce. Les llamas 
y al dia siguiente te lo dejan 
bordado, y ese servicio está 
muy bien para el ayuntamien
to". 
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La casa de la calle Carmen Descalzo se encuentra completamente en ruinas y es el lugar donde viven cinco inmigrantes 

Un indigente polaco eSblVo a punto de moñr en un incendio en una casa en minas 

Inmigrantes que viven en la miseria 
El intenso frío les hizo quemar unos cartones y algo de leña para calentarse. Aquello pro
vocó una humareda y un pequeño incendio que se extendió. Varios de ellos se pusieron a 
salvo pero uno de ellos quedó intoxicado por el humo. Incluso se llegó a pensar que había 
perdido la vida, tal era su estado entre la asfixia por el humo y la intoxicación etílica. Se 
trataba de inmigrantes polacos que viven en la más absoluta de las miserias en una casa 
en ruinas situada en la calle Carmen Descalzo, junto al antiguo campo de fútbol de la Palo
ma. No es el único caso de absoluta miseria en la ciudad complutense. En el antiguo moli
no de Cayo, detrás de la Ciudad Deportiva del Val, también viven inmigrantes, y lo mismo 
ocurre en una caseta de la luz en el Juncal e incluso en el interior de un tramo de tube
ría situado en aquella zona, prácticamente en la intemperie. Vienen de sus países de ori
gen para salir de la pobreza y se encuentran aquí en la más absoluta de las miserias. 

El fuego se produjo sobre 
las doce y media de la noche 
del martes 13 de noviembre. 
Se trata de una casa autén
ticamente en ruinas, con 
desprendimiento de tejado y 
de paredes, lo cual repre
senta todo un peligro para 
los seis ocupantes de la 
misma, de nacionalidad po
laca, alguno de ellos llegado 
hace poco a Alcalá, pero 
otros con una estancia en 
España de más de diez 
años. 

El frio les hizo calentarse 
con lo que encontraron más 
próximo; unos cartones y 
unas maderas. Pero aquello 
provocó una gran humareda 
y el fuego se extendió. Uno 
de ellos resultó intoxicado y 
se llegó incluso a temer por 
su vida. Agentes de la Poli
cía Local y de la Policía Na
cional acudieron en su auxi
lio lo mismo que los bombe
ros para apagar el fuego y la 
UVI móvil del servicio de 
urgencias del INSALUD. 

"¿Pero por qué dormís 
aquí, si esto es un peligro?", 
les preguntó el redactor de 
PUERTA DE MADRID: "No 
hay otro sitio. ¿Dónde va
mos?", contestó uno de 
ellos. "¿De dónde sois?" vol
vió a preguntar el periodis
ta. Respuesta: "De muy le
jos". Otra pregunta del pe
riodista: "¿Sois de Ucrania? 
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Los inmigrantes polacos, poco después del incendio 

¿Habéis estado viviendo en 
el molino, junto al río?". 
Respuesta: "No, somos de 
Polonia. Estuvimos viviendo 
allí hace tiempo". 

Alguno de ellos mostraba 
claramente estar bajo la 
influencia de bebidas alco
hólicas. Al fin y al cabo el 
alcohol les da calor por den
tro. 

Su compañero fue trasla
dado al hospital 'Príncipe de 
Asturias' para ser allí aten
dido. Al menos estaría 
caliente esa noche. Los 
otros cinco quedaron en la 

casa en ruinas de la calle 
Carmen Descalzo: "¿Pero os 
vais a quedar aquí después 
del incendio?", les preguntó 
el periodista. "¡No tenernos 
otro sitio! Aquí se está mejor 
que en la calle", respondió 
uno de ellos. Los agentes de 
la Policía les dijeron que 
tuvieran cuidado con el fue
go. Para acostarse tenían 
que retirar los escombros 
del suelo para encontrar un 
sitio moderadamente llano 
donde tenderse. Por encima 
tienen un tejado desprendi
do parcialmente. 

Las ratas 
y la suciedad 
en el antiguo molinQ. 
Días atrás un hombre de 

origen ucraniano enfermó 
en el antiguo molino de 
Cayo, detrás de la Ciudad 
Deportiva del Val. Era de 
noche y los agentes policia
les que fueron en su auxilio 
después de haber sido 
requeridos por alguno de 
sus compañeros, se encon
traron un espectáculo deso
lador. Un hombre estaba 
dentro de las ruinas del 
molino, prácticamente a la 
intemperie. Estaba sentado 
en un mugriento sofá y 
tapado con plásticos. Tenía 
heridas purulentas en el 
tórax y un informe médico 
que decía que debía limpiar
se asépticamente las heri
das todos los días. 

Un grupo de compatriotas 
vivía junto a él. Su enferme
dad le hacía disponer del 
mejor sitio ya que otros 
estaban tendidos entre los 
escombros. Los agentes 
policiales notaron cómo las 
ratas corrían entre sus pies. 
El enfermo fue trasladado 
en ambulancia al hospital 
'Príncipe de Asturias'. Son 
las imágenes de la miseria 
en la Alcalá declarada patri
monio de la humanidad. 
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Suárez Machota dice que ID no ha tenido que abandonar las trincheras 

'1argas no toe capaz de solucionar el 
problema del cementerio iardín v nosotros sr· 
Las declaraciones del concejal del PP Luis Vargas sobre la política aplicada en el Cementerio 
Jardin para solucionar el problema financiero que aquejaba a la empresa mixta irritaron al 
concejal de IU y primer teniente de alcalde, Luis Suárez Machota: "Cuando afirma que la so
lución al cementerio sólo se ha conseguido cuando IU ha abandonado las trincheras, sólo obe
dece a que él no fue capaz de articular una solución y otros, que pertenecemos a IU hemos 
sido capaces de dar una solución favorable a los intereses de los ciudadanos, representados 
por su ayuntamiento. La hemos articulado con el apoyo del PSOE, con quien gobernamos y 
con el apoyo del PP, pero no de Luis Vargas que cada día se ve más que le hubiera encantado 
la solución que proponia Funespaña, el socio privado". Así pues, Luis Suárez Machota afirmó 
que ''Vargas no fue capaz de solucionar el problema del cementerio jardin y nosotros sí". 

Luis Suárez agradeció pública
mente el apoyo del PP en lo re
ferente a la gestión del cementerio 
jardín: "Siempre lo he hecho con el 
PP, representado por Bartolomé 
González y el consejero Jesús Do
mínguez que han sido receptivos a 
pactar una actuación común de los 
consejeros del ayuntamiento en la 
empresa mixta. El concejal Luis 
Vargas ha sido el único consejero 
municipal que ha votado en contra o 
se ha abstenido, rompiendo incluso 
la disciplina de voto del PP". 

Según Suárez Machota, la solu
ción que proponía Vargas es la que 
durante año y medio ha sostenido 
Funespaña: "Esa solución era la de 
que el ayuntamiento adelantara los 
500 millones de pesetas de la deuda 
con la BNP. Cuando gobernaba el 
PP, Vargas no aportó ninguna solu
ción, sino que aplicó la posición del 
presidente de Funespaña que repe
tía: 'Sólo hay un responsable de la 
situación financiera de Cementerio 
Jardín, el Ayuntamiento'. Durante 
16 meses, en el Consejo de Admi
nistración, en las reuniones habidas 
en 1999 y el 2000 entre el equipo de 
Gobierno y Funespaña, el alcalde, 
el concejal de Urbanismo, el de Ha
cienda y yo mismo, le hemos repe
tido que la devolución del crédito 
hipotecario a la BNP no es respon
sabilidad del ayuntamiento, sino de 
la empresa mixta y si hay que apor
tar el dinero el ayuntamiento apor
tará sólo su 51 por ciento y Funes
paña el 49 por ciento que le corres
ponde". 

El primer teniente de alcalde aña
dió que la solución del concejal 
Vargas, cuando estaba gobernando 
el PP, y aún después, fue que paga-
ra el ayuntamiento el cien por cien y 
que la empresa mixta devolviera el 
dinero con intereses: "Eso significa
ba que Funespaña no aportaba un 
duro. Funespaña aportaba cero pa
tatero. Con una posición firme y 
con la advertencia de ir incluso a la 
rescisión del contrato, Funespaña 
ha cedido y puesto su 49 por ciento, 
es decir, 174 millones. En segundo 
lugar, lo ha puesto en efectivo, ya 
que en anteriores ocasiones lo hizo 
contra composición de sus créditos. 
Creo que lo mejor que podría haber 
hecho Luis Vargas es callarse y re
conocer que los demás hemos sido 
capaces de aportar soluciones que él 
no aportó. Su error no fue el segui-
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Luis Suárez Machota, concejal de IU y primer teniente de alcalde 

dismo que tuvo con Funespaña, su 
error es que es reiterativo. Cuántas 
veces los consejeros públicos al 
acabar una reunión del Consejo de 
Administración nos hemos mirado 
y preguntado qué explicación tenían 
los capotes que Luis Vargas echaba 
al presidente de Funespaña. 

'Frenar a Luis Suárez' 
Según Luis Suárez Machota, Luis 

Vargas no ha entendido nada al de
cir en PUERTA DE MADRID que 
hubo que frenarlo a él: "Creo que no 
ha entendido nada. A Funespaña ha
bía que decirle claramente: O la paz 
y la colaboración o la confrontación 
con todas las consecuencias. Ha 

costado año y medio convencerlos 
que por primera vez el ayuntamien
to estaba dispuesto a actuar y no 
sólo a amenazar verbalmente. Luis 
Vargas es incapaz de entender que 
Funespaña no se podía permitir una 
confrontación con el ayuntamiento: 
ha perdido 60.000 millones en- Bol
sa y algunos de sus directivos tienen 
una imputación penal por la opera
ción Empresa Mixta Funeraria de 
Madrid y el regalo que les hizo el 
PP. y el alcalde de Madrid". 

Según el primer teniente de alcal
de, "Luis Vargas no se enteró de 
nada de lo que pasaba en Cemente
rio Jardín cuando estuvo al frente 
del mismo. Sólo de lo que le decía 
el gerente, Pedro Valencia, o el pre-

sidente de Funespaña. Ha habido 
que hacer un trabajo de documenta
ción de año y medio para tener un 
conocimiento parcial de lo que pa
saba en la gestión del Cementerio 
Jardín. Por ejemplo, el PP toleró la 
ocultación u ocultó que cuando 
ellos gobernaban en el ayuntamien
to, Funespaña compró Funehenar, 
la primera funeraria de la ciudad y 
suministradora del 80 por ciento de 
los servicios funerarios de Cemen
terio Jardín. Esa compra, sin comu
nicarse al socio público, es cuando 
menos desleal, máxime cuando Fu
nehenar tenia denunciado a Cemen
terio Jardín en el Tribunal de la 
Competencia y en el Juzgado de Al
calá de Henares. El PP y Luis Var
gas no se enteraron de que junto con 
esa compra Funespaña, sin dar 
cuenta al Consejo de Administra
ción, concilió el pleito con Funehe
nar pagando una veintena de millo
nes. Cuando gobernaba el PP no se 
dio cuenta al Consejo de Adminis
tración de la resolución del Tribunal 
de la Competencia multando con 
otros tantos millones al Cementerio 
Jardín. El gerente despedía al perso
nal y los Juzgados de lo Social nos 
condenaban y conciliaba con quien 
le parecía bien. De eso tampoco se 
informaba al Consejo" . 

Suárez Machota dijo que quería 
refrescar la memoria de Luis Var
gas: "Se olvida de decir, que yo fui 
el único consejero que no aprobé las 
cuentas del cementerio jardín de 
1999, a pesar de que fueron votadas 
a favor por el resto de los conseje
ros municipales, incluidos los del 
equipo de gobierno. Se olvida que 
los motivos que yo di para no votar 
a favor, se han recogido en las cuen
tas del año 2000. ¿Cuáles eran mis 
razones para cambiar de voto? Que 
este año se han seguido las indica
ciones del auditor de cuentas, algu
nas de las cuales llevaba haciéndo
las desde las cuentas de 1995, como 
la forma de contabilizar la indemni
zación al grupo Cicerón por 75 mi
llones de pesetas, las provisiones 
para insolvencia, el acuerdo de Fu
nehenar- Funespaña, la multa del 
Tribunal de la competencia, etc. To
tal, que de 156 millones de benefi
cio ficticio que pretendía Funespaña 
para el año 2000, el beneficio real 
aplicando prudentes principios de 
contabilidad, establecido por el 
I.C.A.C, el beneficio ha sido menor. 
Eso representa que el socio privado, 
asesor de la gestión, que no gestor, 
diferencia de la que todavía no se 
han enterado algunos consejeros, va 
a cobrar unos veinte millones me
nos por su labor y sobre todo que 
hacemos las cosas como manda la 
ley y una buena practica empresa
rial y comercial" 

En cuanto al cese del gerente, 
Luis Suárez concluyó diciendo que 
Luis Vargas "confunde la elegancia 
de las formas con la forma de hacer 
el trabajo sucio de otros y desea que 
el acuerdo alcanzado en Cementerio 
Jardín, que muy probablemente hay 
una parte de Funespaña dispuesta a 
romper, no se cumpla" . 
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PSOE e IU viven su mavor crisis en el gobierno municipal 

ID considera que el anteprovecto 
de presupuestos es una provocación 
El gobierno municipal vive su mayor crisis desde que se inició este mandato municipal, en julio 
de 1999. PSOE e IU atraviesan en el equipo de gobierno por el momento de mayor tensión entre 
ambas fuerzas, que han llegado al punto de amenazarse con romper el acuerdo de gobierno. El 
anteproyecto de presupuestos municipales para el año 2002 ha sido el detonante que ha provo
cado la última explosión en las relaciones entre los dos grupos de concejales. Los dos partidos 
consideran vitales estos presupuestos porque el gobierno municipal quiere echar el resto en el 
año 2002, un ejercicio preelectoral, pues al fin y al cabo el año 2003 es el de las elecciones. El 
alcalde se ve presionado por su propio partido, que quiere ver realidades urgentemente y que se 
cumpla el programa electoral. Una vez hecho el anteproyecto de presupuestos y presentado por 
los socialistas a IU, la situación se ha agravado. Fuentes de la dirección de IU han manifestado 
que esos presupuestos municipales son una provocación y un motivo más que justificado para 
romper el acuerdo de gobierno. Además, la lista de confrontaciones es mucho más amplia. 

Tanto desde el PSOE como desde 
IU, se ha confirmado que el alcalde 
abandonó una reciente reunión del 
gobierno municipal como conse
cuencia de las diferencias que tenía 
con IU sobre la equiparación sala
rial de los trabajadores de los talle
res escuela de jardinería con los 
empleados del ayuntamiento. Estos 
trabajadores se habían mostrado 
disconformes con que los emplea
dos municipales de su misma cate
goría cobren 60.000 pesetas más 
que ellos. Desde el primer momen
to encontraron respaldo en CCOO 
y en IU. El coordinador político de 
IU, Fran Pérez, envió una carta al 
concejal de Personal, Francisco 
Collado, pidiendo esa equiparación 
salarial, lo que ha producido uno de 
los mayores enfrentamientos en el 
seno del gobierno municipal. La 
posición de IU frente a ese tema 
produjo una discusión en el gobier
no municipal que, según diversas 
fuentes concluyó con el abandono 
de la reunión por parte del alcalde. 

El posible cese 
deFnnPérez 
La carta de Fran Pérez hizo que 

en el núcleo duro del alcalde, del 
que forman parte sus más directos 
asesores, se le recomendara el cese 
inmediato de Fran Pérez, asesor 
municipal de la primera tenencia de 
alcaldía y, por ello, empleado en el 
ayuntamiento como personal de 
confianza política. Los asesores de 
Peinado argumentaban que la carta 
era un acto de deslealtad. El alcalde 
manifestó a Luis Suárez Machota, 
primer teniente de alcalde, su 
malestar y consideró que aquello 
era un acto hostil por parte de IU. 

Si llegó a haber decreto de cese o 
no es algo que no se ha aclarado. Sí 
parece cierto que hubo una discu
sión entre Suárez y Peinado en la 
que sí se llegó a hablar de que la car
ta de Fran Pérez era motivo de cese. 
Al final, los dos máximos dirigentes 
municipales aplacaron los ánimos: 
Fran Pérez continúa en su puesto 
porque incluso hasta en la dirección 
del :PSOE se veía como una torpeza 
la destitución del coordinador de IU 
y posible candidato número 1 de 
esta organización para las eleccio-
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Esta foto, en la noche de la jornada electoral del 13 de junio de 
1999, bajo las banderas del PSOE, anticipaba que el gobierno 
municipal estaría basado en un acuerdo de PSOE e IU. Peinado 
y Suárez conectaron bien entonces y hoy continúan entendién
dose bien, aunque surjan problemas entre ellos provocados por 
ciertas fricciones entre las estrategias de sus planas mayores. 

nes municipales del año 2003. 
Aquello, en palabras de un miembro 
del consejo político de IU, era desti
tuir al primer teniente de alcalde a 
partir de julio del año 2003. La 
situación abrió una brecha creciente 
en el gobierno municipal, especial
mente entre los asesores del alcalde 
y del primer teniente de alcalde, 
quienes participan de lleno en las 
reuniones del equipo de gobierno. 

Finalmente, en el asunto en cues
tión, el de la equiparación salarial de 
los trabajadores de jardinería, la 
apuesta del alcalde ha sido tan fuerte 
por mantener las cosas tal y como 
están, sin que haya esa equiparación 
que recortaría el número de talleres, 
que el riesgo de una ruptura fulmi
nante entre PSOE e IU -o incluso una 
supuesta dimisión de Manuel Peina
do- ha llevado a un replanteamiento 
de la situación por parte de IU. 

De la uuena en 
llganistán a la uuena de 
asesores municipales 
Y por si fuera poco IU presentó 

una moción sobre la guerra en 
Afganistán que ya fue objeto de 
discusión y tensión en el ple.no del 
mes de octubre. En efecto, la guerra 
también ha contribuido a que apa
rezcan diferencias en el gobierno 
municipal, concretamente con un 
nuevo conflicto de asesores. IU 
quería llevar al pleno ordinario del 
mes de octubre una moción en la 
que el ayuntamiento condenara los 
actos terroristas en Estados Unidos 
del día 11 de septiembre y la guerra 
como respuesta a los mismos. La 
moción fue redactada por Fran 
Pérez. 

Al PSOE no le debió de parecer 
bien la moción y llegó a flotar en el 
ambiente la posibilidad de que por 
primera vez en este mandato IU y 
el PSOE no votaran lo mismo. El 
asesor del alcalde y jefe del gabine
te de alcaldía, Agustín Baeza, 
enmendó la moción de Fran Pérez y 
no hizo otra cosa que complicar 
más las cosas a IU porque en su 
enmienda hacía expresa mención a 
la OTAN, la 'bicha' para IU. En 
pleno conflicto se decidió retirar la 
moción y tratar de llegar para el 
próximo pleno a una fórmula de 
acuerdo entre ambas fuerzas de 
gobierno para no dar sensación de 
crisis. Pero no hubo fórmula de 
acuerdo e IU presentó el día 20 de 
noviembre la moción como quiso y 
con carácter de urgencia, sin con
sensuarla con el PSOE. A favor de 
la moción votaron los cuatro conce
jales de IU y Julián González del 
Cerro (PSOE). Los demás conceja
les socialistas se abstuvieron y los 
del PP votaron en contra, con lo 
que la moción de IU fue derrotada 
por 5 a 12. 

la inauuunciín 
de la nuen sede lle IU 
En plena crisis política se celebró 

la inauguración de la nueva sede de 
IU en la calle de Santiago. Las bue
nas relaciones de Fran Pérez con el 
máximo dirigente de IU a nivel 
nacional, Gaspar Llamazares, sir
vieron para que éste viniera a Alca
lá a inaugurar esa sede y a pronun
ciar una conferencia contra el terro
rismo y la guerra. Para IU, la pre
sencia de Llamazares era uno de los 
acontecimientos más importantes 
en la historia de la organización en 
Alcalá. Entre los invitados asis
tentes había una amplia representa
ción de la sociedad complutense: 
desde asociaciones de vecinos a 
entidades diversas acompañaron a 
IU el día 6 de noviembre. No faltó 
la dirección del PSOE local, con su 
secretario gel)eral, Miguel Buenes
tado, al frente. Pero no asistió el 
alcalde, ni tampoco la mayor parte 
de los concejales socialistas: "Esto 
es un acto de hostilidad", dijo uno 
de los dirigentes de IU visiblemen
te indignado mientras Luis Suárez 
y Fran Pérez mantenían silencio a 
quienes les recordaban la presencia 
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La no asistencia del alcalde a la inauguración de la sede nueva de IU -y al brindis que allí se hizo por que siga en Alcalá la hegemonia gubernamental de la izquierda- ni a la entrega de las firmas pidiendo la UVI móvil han irritado a sus socios de gobierno. 
de Manuel Peinado como alcalde 
en la visita de algunos dirigentes 
nacionales del PP. Asimismo, 
recordaron a Suárez Machota la 
deslealtad del alcalde y de los con
cejales socialistas: "IU ha apoyado 
al PSOE ante todos los ataques que 
ha recibido, vinieran del PP o de 
donde vinieran. Y, sin embargo, 
cuando se nos ha atacado a noso
tros, el alcalde se ha callado, no nos 
ha apoyado". 

Aquel día cundió el malestar 
entre muchos afiliados de IU que 
también recordaron que sus conce
jales aguantaron estoicamente las 
crisis de gobierno producidas en el 
grupo de concejales del PSOE, con 
la dimisión de Marta Luna o con el 
cese de competencias de Julián 
González del Cerro: "Siempre 
hemos sido aliados fieles. ¿Qué 
pago estamos teniendo?" 

la tasa de la basura, 
otro problema 
Antes de estos hechos, el tema 

de la tasa de la basura produjo 
diversos desencuentros entre el 
PSOE e IU en los que no han fal
tado suspicacias entre unos y 
otros. En el grupo socialista era 
claro que había partidarios de la 
aplicación de la tasa, entre ellos el 
alcalde. Mientras tanto, en IU se 
planteó la postura contraria, es 
decir, que no se cobrara la tasa de 
la basura a las viviendas. Incluso 
se llegó a poner encima de la mesa 
por parte de IU la decisión de 
combatir la tasa de la basura en el 
caso de que el PSOE decidiera su 
aprobación. 

Finalmente hubo acuerdo y no se 
cobrará en el año 2002 la tasa de la 
basura, pero a partir de ahí comen
zaron las suspicacias sobre quiénes 
se apuntaban ese tanto, y máxime 
cuando hay municipios de la región 
de Madrid gobernados por el PSOE 
que también han decidido no cobrar 
la tasa de la basura, o cuando desde 
el PSOE se apuntaron a sí mismos 
el tanto de congelar para el año 
2002 el impuesto sobre los bienes 
inmuebles. 
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Fran Pérez, coordinador local de IU y asesor de la primera 
tenencia de alcaldia complutense, estuvo a punto de perder 
este puesto, acusado de deslealtad por los asesores del alcalde. 

la manifestación 
sobre la UVI móVil 
v la entrega de nnnas 
La no asistencia del alcalde a la 

manifestación sobre la UVI móvil 
produjo también no pocas suspica
cias. Se aseguró en todo momento 
que Manuel Peinado estaba enfer
mo y no parece que nadie lo dude, 
pero no han faltado preguntas y 
especulaciones en el ayuntamiento: 
¿Estaba tan enfermo el alcalde para 
no asistir a la manifestación? 

Desde IU se ha dicho que, por 
muy resfriado que estuviera, el 
alcalde debería haber estado en la 

manifestación, al menos debería 
haber hecho acto de presencia. Y es 
a partir de ahí cuando surgen algu
nas dudas respecto a la posición del 
alcalde frente a la reivindicación de 
la plataforma en defensa de la sani
dad pública. ¿Teme acaso el alcalde 
que la reivindicación caiga en saco 
roto por parte de la comunidad de 
Madrid y no ha querido quemarse 
con ella? 

Esas dudas quedaron despejadas 
al no participar Manuel Peinado en 
la entrega de las 50.000 firmas 
recogidas (45.000 en Alcalá y casi 
5.000 en Torrejón). El alcalde no 
fue al parlamento regional a entre-

gar las firmas. Esta vez no hubo nin
guna excusa, no hubo ninguna enfer
medad. La actitud del alcalde sentó 
muy mal en el seno de IU y también 
entre los militantes del PSOE. 

Y en este clima surge el debate 
sobre los presupuestos municipales. 
Ahí es precisamente donde IU quiere 
forzar a sus concejales a que no haya 
cesiones de ningún tipo. O se equipa
ran sustancialmente las transferen
cias a las concejalías de IU con las 
que recibirán las concejalías del 
PSOE, o se planteará directamente la 
ruptura del acuerdo, la salida de IU 
del gobierno municipal, dejando en 
una posición muy complicada al gru
po socialista. Si éste gobernara en 
minoría lo haría con sólo nueve con
cejales y el alcalde, ya que Julián 
González del Cerro sigue sin compe
tencias. Para IU, es "una provocación 
que no estamos dispuestos a tolerar" 
que se aumenten los presupuestos de 
concejalías como la de Juventud en 
un 260 por ciento y que para progra
mas como el de Tercera Edad, gestio
nado por IU, la subida sea sólo un 4 
por ciento. Curiosamente, la única 
concejalía de IU que ve subir su pre
supuesto significativamente es la de 
Cultura, algo que en el sector duro de 
IU se ve como una intento de deses
tabilización, pues no es ningún secre
to que su titular, Pilar Fernández, 
rivaliza con Fran Pérez y Luis Suárez 
Machota por el control en la organi
zación. 

En un escenario en el que se pro
dujera ruptura del acuerdo de gobier
no entre PSOE e IU, no sería extraño 
que el PP se decidiera a presentar una 
moción de censura que pusiera aún 
en mayores dificultades al gobierno 
municipal. 

En caso de llegar a una crisis de 
gobierno habría que ver la posición 
que tomarían la dirección local del 
PSOE y su militancia. El sábado día 
l O de noviembre Manuel Peinado vio 
cómo se le criticaba su gestión desde 
su propio partido y ése podría ser 
otro elemento criticable, máxime si 
tenemos en cuenta que los militantes 
del PSOE, en su mayoría, quieren 
mantener el actual acuerdo de gobier
no con IU. 
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El alcalde confía en aue no tenga •avor trascendencia 
de cara a la negociación de presupuestos: 

"En efecto, sí hav crisis entre PSOE e IU, 
pero se solucionará" 
El alcalde complutense, Manuel Peinado, reconoció en declaraciones efectuadas a PUERTA DE 
MADRID que el asunto de la equiparación salarial de los trabajadores de jardinería con los emple
ados municipales ha producido una crisis entre el PSOE e IU en el ayuntamiento: "En efecto, sí 
hay crisis en el gobierno, pero se va a solucionar y yo confío en que no tenga trascendencia de 
cara a la negociación de los presupuestos municipales del año 2002. De hecho ya se ha convo
cado el pleno municipal extraordinario para su aprobación, que va a ser el día 4 de diciembre". 

El alcalde aseguró que el 
asunto de los convenios con la 
dirección general de empleo y 
los sueldos de los trabajadores 
de jardinería ha sido un exce
lente objetivo cumplido por el 
gobierno municipal: "Hemos 
dejado de ser uno de los ayun
tamientos que menos política 
de empleo activa hacía en la 
comunidad de Madrid. En 
cuanto llegamos nosotros al 
gobierno municipal la direc
ción general de Empleo nos 
echó la bronca, pero en estos 
meses hemos pasado a ser el 
ayuntamiento con mayor 
número de proyectos. En los 
años 2001 y 2002 tenemos a 
más de 100 personas traba
jando, en su mayor parte 
mujeres con muchos proble
mas de inserción laboral. A 
todas ellas se les da un sueldo 
que han negociado los sindica
tos a nivel regional, sueldo que 
los sindicatos con la comuni
dad de Madrid creen que debe 
pagarse a estos trabajadores. 
No es un sueldo que nos haya
mos inventado nosotros sino 
que es el convenio del sector" 

Manuel Peinado dirigió con serenidad el último pleno municipal 
sin que lo alteraran las primeras discrepancias de IU con el PSOE. 

Manuel Peinado añadió que 
estos convenios han traido 
una novedad: "Por primera vez 
desde siempre hemos contra
tado a muchos licenciados 
universitarios. Nos decían que 
había una masa de gente que 
estudiaba en la universidad 
que estaba en el paro y que 
nunca se contrataba a ningún 
licenciado". 

El alcalde afirmó: "Lo que el 
ayuntamiento no puede hacer 
para darles empleo es asumir 
un coste de 355.000 pesetas 
cada licenciado, que es lo que 
gana en el ayuntamiento un 
licenciado. Lo que está claro 
es que muchos es la primera 
vez que tienen la posibilidad 
de trabajar en temas de edu-

cación medioambiental; están 
adquiriendo experiencia por
que son contratos de inserción 
laboral". 

Pero además está el proble
ma de la reforma laboral apro
bada por el gobierno de José 
Maria Aznar. El alcalde dijo 
que el problema vendrá el pró
ximo año: "Estos contratos a 
partir de entrar en vigor esta 
reforma laboral no van a ir con 
el convenio estatal, sino con 
un contrato nuevo que se lla
ma de inserción laboral y van 
a cobrar 85.000 pesetas. Ése 
sí que posiblemente no sea un 
salario digno, pero un sueldo 
de 120.000 pesetas, más 
20.000 pesetas de comple
mento que cobran actualmen
te estos trabajadores es un 
sueldo muy digno, teniendo en 
cuenta que muchos de ellos no 
tienen ninguna preparación y 
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que para algunos es su primer 
contrato". De hecho la direc
ción local del PSOE apoyó 
inmediatamente a Peinado en 
su decisión de no apoyar la 
petición de IU de equiparación 
salarial: "Les contamos cuál 
era la situación y nos dijeron 
que teníamos todo su apoyo". 

Presupuestos 
El alcalde no quiso dar 

mayor importancia a la vota
ción contraría que en el pleno 
del dia 20 de noviembre hicie
ron el PSOE e IU con respecto 
a la propuesta de IU de nego
ciar con los sindicatos una 
serie de complementos para 
estos trabajadores que en el 
fondo lleven a una equipara
ción salarial. Pero también se 
mostró inquieto el alcalde 
sobre la negociación sobre los 
presupuestos municipales del 
próximo año: 'Yo no creo que 
vaya a haber problemas de 
ningún tipo. De hecho el pleno 
para la aprobación de los pre
supuestos ya está convocado 
para el día 4 de diciembre. 
¿Que no les gusta a IU el ante
proyecto? Si no les gusta es 
porque no lo han negociado 
todavia. Por las conversacio
nes previas que hemos mante-

nido, no pensamos que vaya a 
haber problemas". Sobre la no 
asistencia del alcalde ni de la 
mayor parte de los concejales 
socialistas a la inauguración 
de la sede de IU, Peinado qui
tó importancia al asunto: "Eso 
fue por problema de agenda. 
Primero no nos invitaron; nos 
mandaron una carta invitán
donos a la charla de la guerra 
de Afganístán y que luego ser
virían un vino. Fue a última 
hora cuando vino Luis Suárez 
y nos dijo que pasáramos a 
tomar un vino. El que pudo 
pasar lo hizo. Las relaciones 
que tengo con Luis Suárez son 
excelentes, hay una relación 
de confianza y nos apreciamos 
personalmente". 

Sobre el cese de Fran Pérez 
como asesor municipal de la 
primera tenencia de alcaldía, 
Juan Luis Aguirre, asesor de 
Manuel Peinado, dijo que no 
se había contemplado tal posi
bilidad: "No se ha planteado ní 
el cese de Fran ni el cese de 
nadie. Simplemente hubo un 
comentario que se dijo respec
to a que antes de que se rom
piera el acuerdo de gobierno 
se podria cesar a Fran Pérez. 
Pero fue un simple comentario 
entre otros muchos y no tuvo 
mayor trascendencia". 
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Bartolomé González entrega su papeleta en la elección de compromisarios alcalaínos. 

El PP celebró elecciones de compromisarios a su congreso nacional 

Bartolomé González potencia su liderazgo 
v reduce a su oposición al mínimo 
El presidente del Partido Popular, Bartolomé González, logró potenciar su liderazgo en su parti
do en Alcalá con motivo de las elecciones de compromisarios al congreso nacional del PP y lan
zó un mensaje a una oposición interna que ha quedado reducida al mínimo. Su hombre fuerte es 
el secretarlo general, Jesús Dominguez Picazo. Los dos forman un equipo por el que pasarán 
todas las negociaciones y debates en torno a la elección de candidatos para las elecciones muni
cipales del año 2003. De hecho, los resultados de estas elecciones a compromisarios han venido 
a confirmar que Bartolomé González Jiménez y Jesús Dom.inguez Picazo serán los hombres fuer
tes de la candidatura del Partido Popular para las municipales del año 2003 en Alcalá. 

De hecho las elecciones del 
compromisarios al congreso 
nacional del PP. celebradas en 
la sede popular de la plaza de 
Cervantes la tarde del 20 de 
noviembre, tuvieron más 
importancia de lo que apa
rentemente parecía porque se 
convirtieron en un pulso pre
vio al debate sobre la candida
tura del PP para las municipa
les del año 2003. Pareciendo 
claro que Bartolomé González 
volverá a ser candidato a 
alcalde, un mal resultado para 
él lo hubiera puesto en dificul
tades. Pero también era el 
momento de ver qué respaldo 
tiene en la militancia un hom
bre que se ha decantado en la 
oposición a la actual dirección 
del PP local, como es Fernan
do Sancho, y un histórico diri
gente del CDS como es Gerar
do Azañedo, miembro de la 
dirección local del PP y posible 

. aspirante a uno de los puestos 
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importantes en la candidatura 
para el año 2003. 

A la sede del PP en Alcalá 
corresponden tres compromi
sarios por el partido y uno por 
Nuevas Generaciones, la orga
nización de jóvenes adscrita al 
PP. En cuanto a la elección del 
representante de Nuevas 
Generaciones no hubo proble
mas, ya que sólo hubo una 
candidatura, la del actual pre
sidente_ y concejal Marcelo 
Isoldi. Este, por tanto, fue ele
gido con el respaldo total de 
sus compañeros. 

Pero para la elección de 
compromisarios por el PP 
hubo cinco candidatos, por lo 
que era el momento idóneo 
para calibrar fuerzas ya que 
los afiliados tenían que poner 
una cruz a tres de los cinco 
candidatos. 

El vencedor absoluto fue el 
presidente y líder del PP en la 
ciudad complutense, Bartolo-

mé González, que obtuvo 66 
votos. El secretario general, 
Jesús Dominguez Picazo, con
siguió 64 votos. El tercer com
promisario elegido fue Juan 
Luna Cantarero, hermano de 
la exconcejala socialista, Mar
ta Luna, quien obtuvo 40 
votos. 

En cambio no fueron elegi
dos los otros dos candidatos. 
Gerardo Azañedo se quedó con 
sólo 18 votos y mucho peor le 
fueron las cosas a Fernando 
Sancho, que sumó 12 votos. 

Liderazgo 
Una vez conocidos los resul

tados de las elecciones, Barto
lomé González manifestó a 
PUERTA DE MADRID que las 
elecciones a compromisario no 
tenían excesiva importancia: 
"En cualquier caso estos 
resultados han venido a 
demostrar la tranquilidad, la 
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estabilidad y la unidad que 
hay en el PP en Alcalá. Se ha 
demostrado que hay una úni
ca fuerza sin apenas oposi
ción, pero no sólo a mi figura 
sino también al equipo que 
dirijo en el que tan importante 
como lamia es la del secreta
rio general Jesús Dominguez 
Picazo" . 

González puso de manifiesto 
la peculiaridad de la votación: 
"Se votaba a candidaturas 
nominales y Jesús Dominguez 
Picazo ha sacado sólo dos 
votos menos que yo. Eso signi
fica que las personas que me 
han votado a mí son las mís
mas que han votado a Jesús 
Dominguez. Ésa es una clara y 
firme apuesta por el tándem 
que formamos los dos. Eso 
viene a ratificarnos también la 
unidad y la fuerza que hay en 
nuestro partido". 

Bartolomé González recono
ció también que "Fernando 
Sancho ha intentado liderar 
una tímida oposición que yo ni 
siquiera la considero como tal. 
El partido ha demostrado hoy 
que, si existe esa oposición, es 
mínima y testimonial". 

La explicación del presidente 
del PP a la derrota de un exdi
rigente del CDS como Gerardo 
Azañedo es la peculiaridad de 
estas elecciones: "El problema 
es que al ser candidaturas 
nominales e individuales, 
cuando uno se presenta se 
arriesga a que le voten o no. 
En estas elecciones no ha 
habido candidaturas cerradas 
ni colectivas y por eso se ha 
votado a las personas". 

Bartolomé González añadió 
que los resultados no reafir
man tanto su liderazgo: "Lo 
que se ha reafirmado es el tán
dem Bartolomé González
Jesús Dominguez. Eso es lo 
que ha quedado muy claro por 
si acaso alguno tenía dudas al 
respecto. Aquí somos un equi
po en el que la cabeza somos 
los dos. Hoy ese tándem ha 
salido reforzado y con el indis
cutible apoyo de su partido". 

El presidente del PP afirmó 
que "es muy pronto ahora 
para hablar de candidatura 
para las elecciones municipa
les del año 2003, pero lo que sí 
está muy claro es que Jesús 
Dominguez irá conmigo en un 
puesto clave si yo voy en la 
candidatura" . 
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los niños celebraron un pleno en el avuntamiento de Alcalá 
sobre la inmigración v la diversidad cultural 

Uno de cada cuatro escolarizados este año es inmigrante 
La concejalía de Educación e Infancia, presidida por Teresa Bachs, celebró el martes día 20 de 
noviembre el Día Internacional del Niño con una sesión plenaria infantil en el ayuntamiento. 
Niños de varias nacionalidades ocuparon los escaños de los concejales y debatieron y votaron 
diversas cuestiones relacionadas con la diversidad cultural y la convivencia. 

El público también estuvo 
formado por niños acompaña
dos por profesores, así como 
por el alcalde y la concejala de 
Educación. Y para que los 
debates fueran más dulces, se 
degustaron unas almendras 
garrapiñadas que se ofrecían a 
la entrada. De todos modos, el 
pleno escolar nada tuvo que 
ver en cuanto a la intensidad 
de los debates con los plenos 
políticos de la corporación 
municipal. En general, los 
niños demostraron bastante 
mayor capacidad para ponerse 
de acuerdo que los mayores. 

El desarrollo del pleno contó 
con la supervisión del técnico 
de la concejalía de Educación, 
José Arjona, que animó a los 
niños a que se explayaran en 
sus discursos y expusieran 
sus razonamientos con clari
dad. El pleno tuvo las mismas 
reglas que con los adultos. Un 
niño ocupaba el sillón de 
alcalde, flanqueado por niñas 
que hacían de secretarias del 
mismo. El grupo de niños 
situado en los bancos del 
gobierno discutió cada punto 
con los que estaban sentados 
en los bancos de la oposición. 
Las cuestiones se aprobaban o 
rechazaban por votación a 
mano alzada. Los niños expre
saron varias opiniones, desde 
oponerse a que los inmigran
tes tengan más derechos que 
los naturales a pedir la cance
lación de la deuda externa del 
tercer mundo. 

El pleno escolar estuvo com
puesto por 19 alumnos de los 
colegios Dulcinea, Escolapios, 
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Manuel Azaña, Reyes Católi
cos, Nuestra Señora del Val y 
Luis Vives. La presidencia del 

mismo correspondió a Javier 
Izquierdo Cano (Escolapios) 
como el niño de mayor edad 
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con 13 años. En realidad 
correspondia a Maria Lubomi
nova Grantcharova (Reyes 
Católicos} , de 14 años, pero 
ésta cedió a Javier Izquierdo la 
presidencia y quedó ella como 
secretaria de acta. La secreta
ria del turno de palabra fue 
para Sherezade Herrera 
(Manuel Azaña). 

El resto de los miembros del 
pleno fueron Alicia Maria Mira 
Tejado y Raúl Jiménez Mazón 
(Dulcinea), Carolina Maizola 
Hidalgo y Gonzalo Tamayo 
Sanz (Escolapios} , Mónica 
Garzón y Jaime Bohigas 
(Manuel Azaña}, Dario Soriano 
García, J .L. García Ruiz, 
Ángela Losa y Aneta Gancheva 
Dimitrova (Reyes Católicos} , 
Pablo González, Adelson Gar
cía y Adrián González Ramos 
(Nuestra Señora del Val) y 
Paloma Lozano Díaz, Alberto 
Malgaón Amate y Noelia Luna 
Morcillo (Luis Vives). 

Quien quedó encantado con 
el pleno de los niños fue el 
alcalde: "Sí se aprende mucho 
con ellos porque se han dicho 
cosas muy interesantes. Un 
niño ha hablado de la explota
ción a los inmigrantes ilegales 
como un factor principal más 
que cualquier otro que a veces 
nos preocupa más. Es una 
experiencia muy interesante y 
supongo que se repetirá todos 
los años. He visto los dibujos y 
los trabajos presentados sobre 
convivencia y solidaridad y 
está muy bien que los niños y 
los jóvenes tengan conciencia 
de los verdaderos problemas 
sociales". 

Peinado sonrió cuando se le 
preguntó si ése era el sueño de 
cualquier alcalde, un pleno en 
el que los debates no fueran 
enconados: "En efecto, no han 
discutido, pero han dicho 
cosas muy interesantes". 

Apoyo 
a la interculturalidad 
El técnico de la concejalía de 

Educación, José Díaz Peña, 
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explicó que la iniciativa se 
enmarca dentro de un plan de 
apoyo a la interculturalidad 
por parte de la concejalía: 
'Todos los años vemos que 
van llegando a los colegios una 
importante cantidad de alum
nos inmigrantes extranjeros 
hasta el punto de que este 
curso uno de cada cuatro 
alumnos escolarizados proce
de de países extranjeros. Uno 
de los objetivos fue que en las 
propias aulas los niños habla
ran y debatieran sobre estos 
asuntos. Por eso se propuso 
un pequeño programa de 
actuación a todos los centros 
escolares de Alcalá que afecta
ba a los niños más mayores de 
los colegios". Las experiencias 
y las conclusiones producidas 
en las aulas de los colegios 
participantes se pusieron en 
común en el pleno escolar del 
día 20 de noviembre. 

Las conclusiones finales del 
pleno se elevarán a los dife
rentes estamentos de la admi
nistración: "Se trata de ver qué 
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medidas se pueden dar para 
tratar el problema y encontrar 
soluciones a medio y largo pla
zo", dijo José Díaz Peña. 

La concejala de Educación, 
Teresa Bachs, reconoció que 
la iniciativa era muy positiva: 
"Después de un largo periodo 
sin hacer plenos escolares, 
creo que la iniciativa de poner
lo en marcha con el tema de 
inmigración como debate cen
tral es muy positivo. Yo creo 
que si esto seguimos repitién
dolo, las intervenciones esta
rán más regularizadas y estos 
plenos estarán más normali
zados. Este pleno se está gra
bando en su totalidad porque 
se pretende sacar las actas y 
repartirlas. En función de lo 
aprobado se remitirán las con
clusiones a las instituciones y 
entidades que correspondan 
para que así tengan una vir
tualidad". 

Teresa Bachs dijo que no se 
habían producido problemas 
de integración en Alcalá: "Los 
niños se integran muy bien. 

Tardan un tiempo, no mucho, 
pero al final la integración se 
produce. Problemas no se han 
planteado". 

Integración 
de los emigrantes 
Los niños creen que sus 

compañeros inmigrantes se 
han integrado bien en sus 
colegios pero necesitan ayuda 
en cuanto a clases de español 
y de cultura española para no 
verse discriminados en cuanto 
a las enseñanzas. Muy atentos 
siguieron las evoluciones del 
pleno tres alumnos del colegio 
Reyes Católicos, Arancha Saiz, 
Ismael Ocaña y Alberto Marti
nez, todos ellos tienen compa
ñeros de procedencia extranje
ra en sus aulas y destacaron 
que se relacionan bien con los 
niños españoles. 

La mayor parte de los niños 
extranjeros residentes en 
Alcalá de Henares proceden de 
Rumanía, de Polonia, de Bul
garia y de Colombia. 

Quejas de la Federación 
de Madres y Padres 
Juana Angulo, presidenta de 

la Federación Comarcal de 
Madres y Padres de Alumnos, 
explicó a PUERTA DE MA
DRID sus quejas respecto al 
pleno escolar: "Ha sido un acto 
que ha quedado muy pobre. 
Los participantes que hay son 
muy pocos porque hay 14.000 
niños en todos los centros de 
educación primaria y aquí no 
hay más de 60. El tema es lo 
suficientemente importante en 
Alcalá como para haber dado 
mayor trascendencia a este 
día de la infancia y al proble
ma de la integración de los 
niños inmigrantes. Una buena 
parte de éstos necesitan clases 
de español y el conocimiento 
que tienen de nuestra cultura 
es muy pobre. La comunica
ción en muchos casos no se 
puede dar, ni a nivel de com
pañeros, ni con los profesores. 
Esto es lo suficientemente 
importante como para que la 
concejalía de Educación tenga 
una política educativa encami
nada a resolver este tipo de 
problemas. Desde los centros, 
desde el ayuntamiento y desde 
la comunidad de Madrid se 
tienen que promover activida
des extraescolares que sirvan 
para que se facilite esta inte
gración. Esto es algo que ya 
han hecho otros ayuntamien
tos como Arganda y Torrejón, 
creando clases de español por 
las tardes en los colegios".-

Juana Angulo manifestó que 
'Teresa Bachs no tiene ningún 
tipo de política educativa. A 
estas alturas la comisión de 
Educación no se ha vuelto a 
reunir desde el día 10 de octu
bre. No sabemos cuál es la 
situación actual de los niños 
que hay en los centros. A día 
de hoy no sabemos qué núme
ro de niños hay en cada aula y 
cuál es el problema específico 
de cada centro. Esto es la pri
mera vez que ocurre a lo largo 
de la historia". 
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Santiago Aguadé, Jesús Alique, Manuel Gala y Arsenio Lope Huerta Asistentes a la inauguración del Centro Internacional Cisneros 

sus instalaciones se encuenuan sibladas en el emblemádco v bello Palacete laredo 

El Centro Internacional de Estudios Históricos 
Cisneros inauguró su nueva sede 
La Universidad de Alcalá de Henares inauguraba el pasado martes 20 de noviembre las 
nuevas instalaciones del Centro Internacional de Estudios Históricos Cisneros 
(C.I.E.H.C.), instalaciones que han quedado establecidas en el emblemático y bello Pala
cio Laredo, situado en el paseo de la Estación, un palacio de estilo neomudéjar. 

El rector de la Universidad 
de Alcalá, Manuel Gala, y 
Santiago Aguadé, director del 
Centro Internacional de 
Estudios Históricos Cisneros, 
en compañía del presidente 
de la Diputación de Guadala
jara y miembro del patronato 
del Centro y Arsenio Lope 
Huerta, presidente de la jun
ta directiva de la Sociedad de 
Condueños, organización que 
ha cedido documentos y ha 
estado ligada a este Centro, 
fueron los encargados de 
inaugurar las nuevas instala
ciones de este centro, que 
reflejan una belleza y una 
gran importancia histórica en 
todos sus rincones y salas. 

El Palacio Laredo acogerá el 
Museo Cisneriano, un centro 
de documentación con apro
ximadamente 150.000 micro-
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films de documentos históri
cos y una biblioteca especiali
zada que incluye fuentes 
documentales y bibliográficas 
relativas a la historia de la 
Universidad de Alcalá. 

El director del Centro, San
tiago Aguadé, habló durante 
su intervención, que a pesar 
de "los inconvenientes de bul
to del edificio por la falta de 
funcionalidad a la hora de 
destinarle un uso", que el 
palacio tiene "unas posibili
dades pedagógicas impresio
nantes, siendo la imagen viva 
del historicismo, y de cómo lo 
sintió Manuel Laredo". 

Gracias a la instalación del 
centro en el conocido como 
Palacete Laredo, la Universi
dad recupera para la ciudad y 
abre al público este emble
mático edificio complutense 

construido a finales del siglo 
XIX, que cuenta con 15 ele
mentos originales traslada
dos desde edificios de los 
siglos XV y XVI. Entre estos 
elementos destacan la bóveda 
procedente del Castillo de 
San Torcaz. Otro de los usos 
que recibirán sus salas, y 
más en concreto el Salón de 
Reyes, será como salón de 
actos y sala de conferencias. 

El C.l.E.H.C. fue creado por 
la Universidad de Alcalá en el 
año 1996, y entre sus objeti
vos principales se encuentran 
el estudio de la figura del 
Cardenal Cisneros y su épo
ca, o el estudio de la historia 
de las universidades. Este 
centro dirigido por Santiago 
Aguadé, desea también desa
rrollar una conciencia histó
rica europea y así contribuir 

Salón de Reyes 

al conocimiento de la histQria 
de sus pueblos a través de la 
práctica de la docencia y de la 
investigación. En esta linea el 
centro sigue unas pautas de 
orientación científica, una 
centrada en la historia de las 
órdenes mendicantes, la de la 
propia Universidad de Alcalá, 
y el análisis de la figura y de 
la obra de su fundador; la 
otra linea va orientada a ana
lizar los diversos aspectos del 
desarrollo histórico del ámbi
to en el que se ubican las ciu
dades de Guadalajara y Alca
lá de Henares. 
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011a1izlnda sa 11 uadicienal encuentra anual dena11inad1 como lomada ·1scue1a-Fa11ilia' go también con el fin de orga
nizar un grupo de padres que 
son los que denominamos la 
junta de padres. Y a partir de 
aquí ellos también participan, 
intervienen, se apunta la gente 
nueva que quiere formar parte 
durante este curso". 

la Escuela Universitaria Cardenal Cisneros 
mostró el centro a sus nuevas familias 

La Escuela Universitaria 
Cardenal Cisneros de la Uni
versidad de Alcalá organizó el 
pasado domingo 18 de noviem
bre su denominada Jornada 
'Escuela-Familia', un encuen
tro anual con el que el centro 
quiere darse a conocer entre 
las familias de sus nuevos 
alumnos. 

La jornada comenzó con la 
visita a las instalaciones del 
centro, para posteriormente 
pasar al salón polivalente de la 
Escuela Universitaria y mante
ner una reunión general con 
todos los padres presentes. 
Una reunión que estuvo dirigi
da por el director del centro, 
Cecilia Diez, quien explicó a 
las familias los criterios y el 
sistema seguido en esta escue
la marista. 

Los nuevos alumnos tam
bién tuvieron su parte de pro
tagonismo en este ya tradicio
nal encuentro anual, realizan
do diferentes números tanto 
de tipo humoristico, como tea
tral y musical. Números que 
sin duda amenizaron la visita 
a todos los asistentes. 

Para terminar este encuen
tro y tras la celebración de la 
Eucaristía, el centro invitó a 
todos los presentes a un vino 
español. 

Cecilia Diez, director del cen
tro explicó a este semanario en 
que consiste esta jornada. "Es 
un encuentro con las familias 
de los estudiantes, y que los 
estudiantes acompañen a sus 
padres para que conozcan los 
espacios de la Escuela, donde 
estudian sus hijas y sus hijos. 
Se explica el funcionamiento 
de la Escuela, lo que hay, el 
sistema de actuación, criterios 
de enseñanza, y cosas de tipo 
general que acontece la ense
ñanza de la Universidad". 

Díez apuntó que este 
encuentro se "realiza todos los 
años al principio del curso 
para que así las familias nos 
conozcan más o menos, y lue-
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EDICTO 
Habiéndose aprobado por Decreto de la Alcaldía Padrón correspondiente a la 

Tasa por Prestación de Servicios Complementarios a los Servicios Sanitarios de 
Animales Domésticos del ejercicio de 2001. 

Las liquidaciones podrán abonarse en los plazos señalados, exclusivamente en 
la Depositaría Municipal en su horario de apertura al público de 9 a 13 h. 

Haciéndose constar que en virtud de lo dispuesta en el artículo 124.3 de la Ley 
General Tributaria, se deberán notificar individualmente las liquidaciones, por lo 
que los plazos de pago antes citados serán los siguientes: Las liquidaciones notifi
cadas en la primera quincena del mes, hasta el día 5 del mes siguiente o inmedia
to día hábil posterior si éste fuera inhábil. Las liquidaciones notificadas en la pri
mera quincena del mes siguiente o inmediato día hábil posterior si éste fuera inhá
bil. Las liquidaciones notificadas en la segunda quincena del mes, hasta el día 20 
del mes siguiente o inmediato día hábil posterior si éste fuera inhábil. 

Contra dichas liquidaciones se podrá interponer recurso de reposición ante esta 
Alcaldía Presidencia en el plazo de un mes, contado desde el día siguiente al de la 
notificación expresa de la correspondiente liquidación. 

Dicho padrón se expondrá al público por un plazo de 15 días, a contar desde el 
siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, a 
los efectos de reclamaciones por las personas interesadas. 

Se advierte que transcurridos los correspondientes plazos de ingreso, las deudas 
serán exigidas por el procedimiento de apremio y devengarán el recargo corres
pondiente, los intereses de demora, y en su caso, las costas que se produzcan. 

Alcalá de Henares, a 15 de Noviembre de 2001 
EL ALCALDE 

Fdo.: Manuel Peinado Lorca 

Excmo. Avuntamiemo 
de Alcalá de Henares 
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Pablo Espinet Rubio, Ernesto de Jesús, Juan José Vaquero, María Melia Rodrigo López y María Cristina Tejedor 

Se entregaron los premios a los 85 Hcenciados en Química en el curso 2000-2001 

la facultad de Química celebró la festividad 
de su patrón, San Alberto Magno 
La facultad de Química de la universidad de Alcalá celebró el viernes 16 de noviembre la fes
tividad de su patrón, San Alberto Magno, con un acto académico que tuvo lugar en el para
ninfo de la universidad y la entrega de premios de licenciatura a los 85 alumnos licenciados 
en el curso 2000-2001. Los actos programados en la festividad de San Alberto Magno se 
completaron con un ciclo de conferencias. Además de los 85 licenciados hubo 12 doctores. 
Los premios extraordinarios del curso fueron para Rafael Castillo Romero, el de licenciatu
ra, y para Pedro Pérez de Luelmo y Javier Sánchez-Nieves Fernández, de doctorado. 

El catedrático de Química 
Inorgánica de la universidad 
de Valladolid, Pablo Espinet 
Rubio, impartió una conferen
cia en el paraninfo que llevó 
por título 'Vidas Paralelas: 
Alberto Magno y Roger Bacon'. 
A continuación se realizó la 
entrega de premios a los licen
ciados en la facultad durante 
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el curso 2000-2001, entrega 
en la que participaron los dos 
vicedecanos de la facultad, 
Ernesto de Jesús y Juan José 
Vaquero. 

La facultad de Química 
organizó diversas actividades 
con motivo de la festividad de 
San Alberto Magno. En con
creto se impartieron conferen-

cias los días 12, 13 y 15 de no
viembre. El día 16 de no
viembre, en la festividad pro
piamente dicha del patrón, se 
desarrolló un acto académico 
en el paraninfo. La conferencia 
del catedrático Pablo Espinet 
trató sobre la diferencia que 
había en las vidas de San 
Alberto Magno y de Roger 

Pablo Espinet Rubio impartió la 
conferencia "Vidas Paralelas: 

Alberto Magno y Roger Bacon" 

Bacon. Para ello utilizó diapo
sitivas que mostraban imáge
nes de la época en que existie
ron ambos científicos. A conti
nuación se procedió por parte 
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del decano y el vicedecano de 
la facultad de Química de la 
ciudad complutense a la 
entrega de unas insignias a 
los licenciados y doctores gra
duados en el curso 2000-
2001, de los Premios Extraor
dinarios de Licenciatura y 
Doctorado correspondientes a 
la convocatoria efectuada 
durante dicho año académico, 
y de unas placas en reconoci
miento a la formación de los 
alumnos de la facultad de 
Química. 

El paraninfo de la Universi
dad se llenó de licenciados, 
familiares y amigos de los mis
mos. En cuanto a las confe
rencias celebradas con motivo 
de la fiesta, la primera, el 
lunes 12 corrió a cargo de 

¡¡Novios!! 
Contratando ahora 

vuestra boda para el 2002 
mantenemos precios 

del 2001 

oe.scut.tt"TO C\OMES 

~~~1 ~1'R1' CE\..EBR~ O\C\t.lASRE, 
1\ EM MO'l\t.lAB:t.RO '{ lA1'R'Z.0 
" t.MERO, fEB 
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Algunos de los jóvenes licenciados 

José Luis Serrano, catedrático 
de Química Orgánica de la 
universidad de Zaragoza, que 
disertó sobre organizaciones 
helicoidales basadas en apro
ximaciones supramolecular y 
macromolecular. El martes día 
13 se impartió otra conferen
cia a cargo del profesor de 
investigación del CSIC en el 
Instituto de Química Médica 
de Madrid. La conferencia se 
tituló 'Los quimicos aventure
ros del nuevo milenio'. 

El ciclo de conferencias lo 
cerró el director del departa
mento de Medio Ambiente del 
INIA, José Vicente Tarazana, 
quien habló sobre 'las evalua
ciones del riesgo ambiental de 
las sustancias quimicas en la 
Unión Europea. 

1 PIESIPIEnDS Plll COMIDAS Y CEllS lllllEllS IE IRIPOS 1 

C/ENTREPEÑAS 
(Centro Comercial Nueva Alcalá), 

Teléf.: 91 882 84 07 
ALCALÁ DE HENARES 

CAMINO DEL OLIVO, S/N 
Tlf.: 91 887 67 68 

MECO 
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El alcalde y el rector presidieron la clausura. A la derecha, el concejal de Ciudad Sostenible, Fernando Marín, en la exposición 

En un acto celebrado en el paraninfo de la universidad 

El rector v el alcalde entregaron los 
premios de la V exaosición de hongos 
El rector de la universidad de Alcalá, Manuel Gala, y el alcalde complutense, Manuel 
Peinado, entregaron el martes día 13 de noviembre los premios de los concursos de 
fotografia, de dibujo y de gastronomía convocados con motivo de la V exposición de 
hongos celebrada en la universidad de Alcalá. Además del alcalde y del rector parti
ciparon el concejal de Ciudad Sostenible, Fernando Marin, y el comisario de la expo
sición y alma máter de la misma, el catedrático de biología vegetal de la universidad 
de Alcalá, Gabriel Moreno Horcajada. El acto, que sirvió de clausura a la interesante 
exposición sobre hongos, se celebró en el paraninfo de la universidad alcalaína. 

Durante la exposición se 
mostraron 218 variedades 
de hongos , llamando la 
atención las setas comesti
bles, especialmente las más 
preciadas por los aficiona
dos, los boletos y las s etas 
de cardo. Pero también des
pertaron la atención las 
setas venenosas, como las 
arnanitas. 

En cuanto a los concur
sos, los trofeos fueron muy 
originales ya que represen
taban distintas variedades 
de hongos. En el concurso 
gastronómico hubo tres 
concursantes. El primer 
premio fue para Manuel 
Martín Fernández, quien 

recibió un trofeo conmemo
rativo y 30.000 pesetas en 
metálico. El segundo pre
mio fue para Isabel Hermo
so López, a quien se le 
entregó un trofeo acredita
tivo y 15.000 pesetas en 
metálico y el tercero fue 
para Enrique Gómez de 
Agüero a quien se le otorgó 
trofeo conmemorativo y 
obsequio. 

Por lo que se refiere al 
concurso de fotografía, 
hubo cinco participantes. 
La ganadora fue Angeles 
González Cruz, quien reci-

í\sahnr hr í\rar:óu / ~ranbes :fflenús QCaseros 
3 PRIMEROS, 3 SEGUNDOS, (a elegir) 

POSTRE Y GAFE 
-· 1.000 Ptas. 

SELECTA CARTA Y EXOUISITOS ASADOS EN NUESTRO HORNO DE LEÑA 
• BODAS • BAUTIZOS • COMUNIONES• COMIDAS DE EMPRESA... , MENÚ ESPEC\Al 

YA PUEDli• HAC•R .. S.RVAS PAR!' SUS De \unes a sab:~~'sEGUNDOS (a elegir) 
CELEBRACIONES NAVIDENAS 1 con 3 PRIME~O DE CAVA VINO y AGUA 

DE EMPRESAS Y COLECTIVOS POSTRE, GAFE, ~;-S UVA ~llCLUIDO> 
ICOlllDAS Y CE .. SJ 2 .aoo -

Bija su menú en nuestra Gran Carta de propuestas especiales 
para estas fechas, o confeccione su propio menú. 

Ctra. de Daganzo, km. 3,200 (frente al Polígono Azque) 
Solicite presupuesto sin compromiso. Teléf.: 91 882 31 31 ALCALA DE HENARES - Tlf.: 91 882 31 31 
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Niños premiados en la primera categoría de dibujo con edades comprendidas entre los 3 y los 6 años 

bió un trofeo y 30.000 pese
tas en metálico. El segundo 
clasificado fue Francisco 
Javier Martinez González, a 
quien se le entregó un tro
feo conmemorativo y 
15.000 pesetas en metálico. 
El tercer premio fue para 
M. Vega Martinez, quien 
recibió un trofeo y 10.000 
pesetas en metálico. · 

Concurso infantil 
de dibujo 
La participación en el 

concurso infantil de dibujo 
superó el medio centenar 
de niños. La tercera catego
ría fue para niños con eda
des comprendidas entre los 
12 y 14 años. El ganador 
recibió una bicicleta. El 
segundo recibió un juego 
didáctico y el tercero un 
equipo de dibujo. 

La segunda categoría 
correspondió a niños con 
edades comprendidas en 
los 7 y los 11 años de edad. 
El primer premio consistió 
en una bicicleta, el segundo 
en un juego didáctico y el 
tercero en un equipo de 
dibujo, lo mismo que en la 
primera categoría, las de 
los niños más pequeños, 
con edades comprendidas 
entre los 3 y los 6 años. 

22 premio, concurso de gastronomía 

PUERTA de Madrid 

Niños premiados en la.segunda categoría de dibujo, comprendida entre los 7 y los 11 años 

Los niños premiados en la tercera categoría de dibujo, de 12 a 14 años de edad 

1• premio, concurso de gastronomía 1er premio en fotografía 
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M1 del Mar Royuela y Carlos García recibieron de manos de Manuel Gala los 111 Premios de la Universidad para Jóvenes Investigadores 

El empresario Marcos Eguizábal entregó al rector de la UA, Manuel Gala, 
la Edición limitada del Códice 33 de .. El Beato de San Millán de la Cogolla" 

Annua Con1e1oratio Cisneriana en la Universidad 
La Universidad de Alcalá 

celebró el pasado martes 
día 20 de noviembre, en el 
paraninfo del antiguo Cole
gio de San Ildefonso, el 
Annua Commemoratio Cis
neriana, un acto organizado 
en torno a la figura de su 
fundador, el Cardenal Cis
neros. La ceremonia se 
abrió con una conferencia 
ofrecida por Salvador Clara
munt, catedrático de Histo
ria Medieval de la Universi
dad de Barcelona y especia
lista en Historia de la Cul
tura y de la Universidad, 
quien habló sobre "Globali
zación y cambio entre los 
siglos XV-XVI". 

Salvador Claramunt ha 
desempeñado, entre otros, 
los cargos de decano de la 
facultad de Filosofia y 
Letras de la Universidad de 
Barcelona, director de la 
división de ciencias Huma
nas y vicerrector de la UB y. 
además, ha publicado, 
entre otros, el prestigioso 
manual titulado "Historia 
de la Edad Media", aparte 
de numerosos libros de 
investigación sobre la 
pobreza. 

A continuación, el empre
sario Marcos Eguizábal 
entregó al rector de la uni
versidad de Alcalá, Manuel 
Gala, una edición limitada 
del Códice 33 de "El Beato 
de San Millán de la Cogo
lla", una obra con la que se 
rinde homenaje a los mon
jes de este monasterio. 

Esta importante obra es 
un manuscrito, datado 
entre los siglos IX y XI, en 
letra visigótica, que consta 
de 282 folios en pergamino 
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José Luis Gómez Urdáñez, catedrático de Historia Moderna de la Uni
versidad de la Rioja; José María Espinar, secretario del Consejo 
Social; Manuel Gala; rector de la Universidad de Alcalá; Salvador Cla
ramunt, vicerrector; José Enrique Bustos, secretario general. 

divididos en dos columnas 
de escritura de 33 líneas 
cada una que, además, con
tiene 49 miniaturas de dos 
conceptos estilisticos dife
rentes. 

De tirada muy limitada, 
esta edición del Códice 33 
de "El Beato de San Millán 
de la Cogolla" sólo consta de 
499 ejemplares, todos 
numerados, más 25 desti
nados a archivos y obliga
ciones legales. El primer 
ejemplar fue entrado a Su 
Majestad el Rey D . Juan 
Carlos. 

Posteriormente, se proce
dió a la entrega de los III 
Premios para Jóvenes 
Investigadores de la UA, 
que este año han sido con
cedidos a María del Mar 
Rayuela, miembro del 
Departamento de Biología 
Celular y Genética, en el 
campo de las Ciencias 
Experimentales, y a Carlos 
García, componente del 
departamentos de Funda
mentos de Economía e His
toria Económica, en el de 
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Marcos Eguizábal entregó al rector de la UA una edición limitada 
del Códice 33 de "El Beato de San Milán de la Cogolla" 

El acto se cerró con la actuación, en el Patio Trilingüe, 
del Grupo de Danzantes y Chiborra de Cisneros (Palencia) 

las Ciencias Humanas y 
Sociales. 

Los premios fueron crea
dos hace tres años, con el 
propósito de apoyar la labor 
de los jóvenes investigado
res -ya sean estos contrata
dos o becarios de la UA 
menores de 35 años- que 
contribuyen a este funda
mental objetivo universita
rio. Su dotación es de 
500.000 pesetas y un diplo
ma. 

Seguidamente, se proce
dió a la solemne investidura 
de nuevos doctores por par
te del rector de la Universi
dad de Alcalá quien, final
mente, clausuró el acto con 
un discurso en el que hizo 
balance del año académico 
y de la labor investigadora 
realizada en la UA. 

El broche final lo puso, en 
honor del Cardenal Cisne
ros, el Grupo de Danzantes 
y Chiborra de la localidad 
de Cisneros (Palencia) que 
actuó en el patio Trilingüe, 
tras haberlo hecho con 
anterioridad en la plaza de 
€ervantes para disfrute de 
todos los alcalaínos. 

La celebración en torno al 
Cardenal Cisneros conti
nuó, al margen del Annua, 
ese mismo día por la tarde 
con la inauguración de las 
nuevas instalaciones del 
Centro Internacional de 
Estudios Históricos Cisne
ros, que abrié sus puertas 
en el Palacete La.redo, situa
do en el paseo de la Esta
ción, y en el que se ubica
rán el Museo _ Cisneriano, 
una biblioteca especializada 
en la figura del fundador de 
la UA y un centro -de docu
mentación con más de 
150.000 microfilms, entre 
otras dependencias. 
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Ubicado en el antiguo Colegio-Convento de Capuchinos. 
Siendo inaugurado al cumplirse el JI] Centenario 

de la concesión del Título de Ciudad a la Villa de Alcalá de Henares, 
168711987 

Menú Especial Navidad 
Revuelto de setas - Pimientos de piquillo rellenos - Queso de oveja 

-•-
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-•-
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Se inaugurí Teleasistencia D1miciliaña 1ara 1na ate1cií1 integral de las 11rseas manres 

Se acabó la soledad 
para las personas mavores 
Para una atención integral de las personas mayores. Servicios Sociales y el ayunta
miento de la ciudad complutense han creado una Unidad Móvil de Teleasistencia. Sal
vador Guardiá, concejal de Ciudad Saludable, acompañado de Elisa Mirán. directora de 
los Servicios Sociales del ayuntamiento de Alcalá de Henares, inauguraron el lunes 19 
de noviembre esta Unidad Móvil de Teleasistencia. en el centro de día para la tercera 
edad en la calle Camino Viejo de la Esgaravita nº30:_32. perteneciente a ASISPA. 

El aumento de la dependen
cia que genera el envejeci
miento de la población hace 
necesaria la existencia de 'Ser
vicios de apoyo en el propio 
domicilio', con el fin de facili
tar la permanencia en el en
torno, sin necesidad de ingre
so en residencias ni ver mer
mada la calidad de vida. Este 
servicio va dirigido a personas 
que se encuentran en situa
ción de riesgo, bien por su 
edad, por su estado de salud o 
por su discapacidad. En gene
ral, son personas que viven 
solas o permanecen mucho 
tiempo en soledad. También 
va dirigido a unidades conven
cionales cuyos miembros tie
nen similares caracteristicas 
de riesgo (matrimonio de ma
yores, padre con hijos disca
pacitados, etc ... ). 

La Teleasistencia nace como 
un servicio capaz de dar apoyo 
en determinadas situaciones 
de necesidad: actuaciones in
mediatas de crisis personales, 
sanitarias y sociales; propor
ciona seguridad y evita aisla
miento; recuerda la realiza
ción de actividades (medi
camentos, visitas médicas, 
etc ... ); sirve de complemento a 
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otros servicios, especialmente 
al Servicio de Ayuda a Domici
lio y Centros de Día; y actúa 
como enlace entre el usuario y 
su entorno familiar. 

Manuel Monte Seria, direc
tor del centro, manifestó a 
PUERTA DE MADRID: "La 
unidad de apoyo domiciliario 
de Teleasistencia tiene como 
objeto dar una respuesta ágil y 
directa a emergencias sociosa-

nitarias. No es un recurso sa
nitario. El personal que se 
desplaza en la unidad de apo
yo, tiene formación en prime
ros auxilios, en aseo personal 
y para realizar pequeñas repa
raciones domésticas". 

La unidad de apoyo está 
operativa las 24 horas del día, 
los 365 días del año. Su per
sonal se encuentra en comu
nicación permanente con la 

Peluquería 

Hermanas 
Alejandre 

ANTES 

c/ Mayor, 11 - 1 º - Alcalá de Henares 
le enea le ámme en paluquaña 

YA PUEDE usno llEVU: 
• Trenzas • Richis DESPUES 

• Mechones • Melena larga o corta 

EN EL DIA 
Y toda una técnica profesional en recogidos, mechas 

y uñas esculpidas en porcelana. · 
Todo con materiales de importación. 

PRECIOS SIN COMPETENCIA 
Para más i1t1rmaclín, llamar al Tll.: 91 889 21 56 

En la fotografía, Elisa Mirán, 
directora de los Servicios 

Sociales del ayuntamiento, 
Marisa García Tablado, 

representante de ASISPA, 
Salvador Guardiá, concejal 

de Ciudad Saludable 
y Manuel Monte Sería, director 

del centro, durante la 
presentación de 

Teleasistencia Domiciliaria. 

Central de Atención a través 
de un teléfono móvil. Tanto el 
personal como los vehiculos 
están dedicados exclusiva
mente a la atención perma
nente de los usuarios de Tele
asistencia. 

Marisa García Tablado, re
presentante de ASISPA decla
ró a este semanario "Para ga
rantizar una actuación eficaz 
de la unidad de apoyo es pre
ciso disponer de llaves de ac
ceso al domicilio. Lo ideal es 
disponer de dos juegos de lla
ves. Una de las copias de las 
llaves quedarán custodiadas 
en la Central de ASISPA, y las 
otras en el vehiculo. Las llaves 
están codificadas y únicamen
te se utilizarán en caso de que 
el usuario no pueda facilitar 
por sí mismo el acceso al do
micilio". 

El vehiculo va ocupado con: 
-Prioritarios de emergencia 

para facilitar el acceso rápido 
al domicilio. 

-Botiquin de primeros auxi
lios. 

-Herramientas y material 
para pequeñas reparaciones 
domésticas. 

-Termo para el transporte de 
comida. 

-Material para el aseo perso
nal. 

-Dinero en efectivo para cu
brir eventuales necesidades 
imprevistas y urgentes de 
usuarios (proporcionar comi
da ... ). 

El director del centro, expli
có a PUERTA DE MADRID, 
cómo funcionaba: "Instalamos 
en el domicilio del paciente un 
terminal telefónico que se en
cuentra conectado con la Cen
tral informativa. La Central 
está atendida exclusivamente 
por profesionales las 24 horas 
de todos los días del año. El 
usuario lleva consigo siempre 
una unidad de alarma en for
ma de colgante, que cuando lo 
activa le pone en contacto ver
bal con la central de telea
sistencia desde cualquier lu
gar de su vivienda sin necesi
dad de descolgar el teléfono, ni 
acercarse a él. Con este col
gante se pueden duchar, y no 
se rompe aunque se caiga. 
Con sólo apretar el botón del 
colgante, el personal de la cen
tral se pondrá en contacto con 
el usuario y le atenderá su 
problema". 
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El pleno municipal tuvo descanso 

la violencia contra las muieres v los convenios 
con el INEI se trataron por duplicado 
El martes día 20 de noviembre hubo pleno municipal. Estaba previsto para las siete de la tarde, 
pero se retrasó media hora y duró hasta después de las diez. Se trataron treinta y siete puntos y 
tres mociones de urgencia ante un numeroso público, formado en su mayoría por sindicalistas y 
miembros de asociaciones de vecinos. Hubo un descanso concedido por el alcalde a petición de JU. 

Al empezar la sesión, el alcalde, 
Manuel Gregorio Peinado, pidió 
disculpas por el retraso y el porta
voz municipal del PP, Bartolomé 
González, dio en público el pésame 
a la familia de Julio Fuentes, el 
periodista de 'El Mundo' fallecido 
el día anterior en Afganistán. El 
alcalde replicó: "Nos adherirnos, 
pero ya teníamos previsto eso para 
el final del pleno". 

Mesa para eliminar 
la violencia 
contra las mujeres 
En el primer punto del orden del 

día se aprobó con la oposición del 
PP crear una Mesa Local para eli
minar la violencia contra las muje
res. La concejal del PP Amparo 
Moriche Hermoso dijo: "Estarnos 
totalmente de acuerdo con la idea. 
Pero ustedes no querían ni a IU ni 
al PP en esa mesa. Creemos que 
debemos estar todos. Con IU no les 
quedará más remedio, al ser su 
socio." La concejal de Mujer, la 
socialista Magdalena Moreno Mar
tínez, respondió: "La mesa está 
abierta a todos los partidos y enti
dades para que hagan sus propues
tas alternativas. Pero esta propuesta 
permanecerá tal como es." Moriche 
insistió: "Deje la propuesta sobre la 
mesa. Votaremos a favor si dejan 
que el PP participe en ella." More
no se negó: "No hay que cambiar 
nada de la propuesta." 

Unidad hasta Teatinos 
A continuación hubo unanimidad 

hasta el undécimo punto, en el que 
se aprobó con los votos en contra 
del PP la modificación del plan de 
urbanismo en la unidad de ejecu
ción 24, llamada Teatinos. 

En el punto anterior la comisión 
de urbanismo y vivienda propuso 
dar cuenta al pleno del informe 
ecológico de la comunidad de 
Madrid respecto a la modificación 
en la unidad 11 (Mazzoni) del plan 
de urbanismo. El concejal de Urba
nismo y Vivienda, Javier Ocaña 
Rodríguez, puntualizó: "No es sólo 
dar cuenta. Propusimos esa modifi
cación para construir cuarenta 
viviendas, pero ese informe de la 
comunidad de Madrid lo impidió. 
Por eso queremos lograrlo por otra 
vía: proponiéndolo como modifica
ción del plan de urbanismo, aunque 
sea una vía más lenta." Este punto 
se aprobó por unanimidad, si bien 
en la votación no participaron el 
primer teniente de alcalde, Luis 
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Suárez Machota (IU), ni el secreta
rio general del PP, Jesús Domín
guez Picazo. 

En el décimo tercer punto se 
aprobó con los votos en contra del 
PP sustituir al técnico de la sección 
de personal en la comisión liquida
dora del organismo autónomo Cen
tro de Salud. La concejal del PP 
Marta Viñuelas Prado justificó la 
oposición de su grupo: "No esta
mos contra el nuevo técnico, pero 
no deseamos la liquidación de ese 
organismo." 

A excepción del punto 18, que 
fue retirado y planteaba incluir en 
la Fundación Colegio· del Rey un 
representante de la federación 
comarcal de asociaciones de veci
nos con voz y voto, la unanimidad 
se mantuvo hasta las proposiciones 
de los grupos municipales. 

Talleres de empleo 
de Medio Ambiente 
En el punto 26 el PP expuso una 

proposición relativa a los talleres 
de empleo de medio ambiente. 
Moriche afirmó: "Esta propuesta va 
para Marín y Moreno. Esos talleres 
de la concejalía de Ciudad Sosteni
ble no han cumplido su objetivo, 
sólo han obtenido mano de obra en 
precario para trabajos ambientales. 
El PP propone revisar los objetivos 
de esos talleres para que cumplan 
su fin social." 

El concejal de Ciudad Sostenible, 
el socialista Femando Marín Medí-

na, contestó: "Ya está usted con la 
misma historia de siempre. No se 
enteran, sólo ha habido un único 
taller, ecológico y de mujeres, que 
ha cumplido todos sus objetivos. Se 
ha dado formación ocupacional con 
dos mil horas de jardinería. El 20% 
de las trabajadoras implicadas ha 
encontrado empleo, bien _en el 
ayuntamiento, bien en el sector pri
vado. De las veinte mujeres que no 
tenían el graduado escolar, diecisie
te lo han conseguido. Se ha ajardi
nado y recuperado espacios verdes 
degradados compatibilizándolo con 
prácticas profesionales y de forma
ción. Por supuesto, ellas tuvieron 
que realizar el trabajo contratado. 
Fíjese si trabajaron que en verano 
los vecinos les sacaban refrescos. 
Ustedes pretenden echar por tierra 
el trabajo de estas mujeres. Para 
que se enteren, sus compañeros del 
PP en el gobierno de la comunidad 
de Madrid nos han felicitado por 
este trabajo." 

Moriche replicó: "Esas mujeres 
se han sentido en un taller de explo
tación en vez de formación. A las 
que ya tenían el graduado escolar 
no les han dado la oportunidad de 
ampliar sus estudios, sino trabajos 
peores que los de un peón. Se supo
ne que se las contrata para formar
las y no para explotarlas. Sí nos 
enterarnos de que ellas hicieron un 
escrito denunciando la explotación 
que sufrieron. Usted no se entera de 
esto, como de las pancartas." 

Marín rechazó las acusaciones: 
"Las pancartas son del PP. No ha 

habido explotación, ni siquiera 
hicieron todo el trabajo previsto. Se 
alcanzaron todos los objetivos, 
como ya he dicho. La dirección 
general de empleo ha vuelto a apos
tar por el mismo equipo, por tanto 
no lo hemos hecho mal." PSOE e 
IU rechazaron esta proposición. 

"Su asociación 
no representa más que 
a unos pocos vecinos" 
En el siguiente punto el PP plan-

teó una propuesta relativa a la tala 
indiscriminada de árboles. El alcal
de cedió la palabra a la presidente 
de la asociación de vecinos Carde
nal Cisneros, María Dolores Palen
zuela Martín, que en su discurso 
expuso sus criterios sobre la tala de 
árboles y atacó a Domínguez Pica
zo, a quien pidió que dijera cuáles 
son los intereses que según él tiene 
esa asociación de vecinos. 

El concejal del PP Marcelo lsoldi 
Barbeito dio la réplica: "Estarnos 
sorprendidos por estas declaracio
nes que respetarnos y no comparti
mos. El PP defiende y apoya a 
Domínguez. Su asociación no 
representa más que a unos pocos 
vecinos. Las pancartas de la facul
tad de Económicas se pusieron sin 
consultar a los estudiantes. La tala 
de árboles de la plaza de la Victoria 
no se consultó con los vecinos. 
Usted dice que los árboles están 
enfermos. ¿Seguro? Ya han talado 
cien y pretenden talar hasta 7 .500, 
la mitad de los árboles de Ja ciudad. 
Pedimos dos cosas: que se paralice 
la tala indiscriminada cometida por 
el alcalde del verde y azul y que se 
realice un examen fitosanitario 
individual de cada árbol." 

El alcalde incidió: "Gracias por 
esa cariñosa alusión. En cualquier 
caso, un examen individual tiene 
que ser por fuerza de cada uno." 

Marín respondió: "¿Ha consulta
do el gobierno la nueva ley univer
sitaria con los estudiantes? Ustedes 
son irresponsables y demagogos. 
Saben que con los árboles el ayun
tamiento tiene todas las competen
cias. Entonces, ¿por qué van al juz
gado? Porque su único modo de 
hacer oposición es judicializar la 
política. ¿Será su próximo paso 
acudir a su amigo el fiscal general 
del estado? En privado ustedes nos 
piden que quitemos los árboles pro
blemáticos. En el polígono Puerta 
de Madrid ustedes quitaron los 
árboles. El arbolado viario de aline
ación, que no el de parques y jardi
nes, está en una situación lamenta
ble y ustedes lo saben porque 
gobernaron. ¿O desgobernaron? 
Recibieron ustedes muchas peticio
nes de vecinos para actuar sobre el 
problema del arbolado. Hay árboles 
envejecidos que sufrieron podas 
traumáticas y sus ramas se desgajan 
y caen con el viento. Otros destro
zan aceras y causan accidentes, 
sobre todo a los ancianos. Sus raí
ces rompen tuberías y están a dos 
metros de fachadas y ventanas de 
viviendas, deteriorándolas. Un sec
tor de vecinos quiere mantener los 
árboles a toda costa por sentimenta-
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lismo, algo que yo comprendo, o en 
teoría por ecologismo. La única 
solución es sustituir esos árboles 
por otros sanos. Esto está en conso
nancia con lo que opinan los técni
cos de todo el estado español. Los 
distritos deben participar en esa 
sustitución. Quitaremos trescientos 
árboles, pero hemos plantado doce 
mil y cincuenta mil arbustos . 
Vamos a seguir mejorando la cali
dad ambiental y votaremos no a su 
proposición." 

''Por un brazo roto, 
usted mandaría al 
paciente al otro barrio" 
Isoldi se defendió: "Demagogia 

es decir, como usted hizo, que plan
tarían quinientos árboles por cada 
uno que talaran. Según eso, ustedes 
ya habrían plantado cincuenta mil 
árboles. ¿Dónde los ha metido? No 
los vemos. Los árboles enfermos 
fueron plantados por los socialistas. 
Incluso si realmente están enfer
mos no hay que talarlos necesaria
mente, se puede intentar sanarlos, 
podarlos u otras soluciones menos 
drásticas. En un hospital, por un 
brazo roto usted mandaría al 
paciente al otro barrio. Ustedes no 
consultaron la tala de la plaza de la 
Victoria con el presidente del distri
to." Marín, con algunos problemas 
con el micrófono y las risas del 
público, replicó: "Los árboles fue
ron plantados por los socialistas y 
por los vecinos. La enfermedad no 
es la única razón para cortarlos. 
Los de Reyes Católicos no estaban 
enfermos, pero estaban destrozan
do las aceras y molestando. Ante 
esta situación drástica hay que 
tomar medidas drásticas. Eso es 
gobernar. Sólo actuamos con infor
mes técnicos de los muchos exper
tos de mi equipo. Una persona no 
es un árbol, no sea demagogo. No 
sé si usted se ha referido a la carre
tera de Pastrana, pero allí sólo qui
tamos árboles problemáticos y los 
sustituimos por otros jóvenes y 
sanos. Toda esta sustitución se la 
presentamos en la comisión y fue 
aprobada. Ustedes no se opusie
ron." 

El concejal del PP Francisco Ber
náldez García pidió la palabra por 
alusiones: "Me afecta como presi
dente del distrito centro. ¿Recuerda 
la plaza del padre Lecanda? Usted 
no ha consultado nada conmigo ni 
con los vecinos, que vieron de 
repente todos los árboles cortados y 
pensaron que había sido producto 
del vandalismo urbano. Cuando 
usted ha sustituido árboles no me 
ha consultado nunca. Le digo que 
me llame y usted nunca lo hace. 
Ustedes sólo han consultado a la 
asociación de vecinos Cisneros, 
pero a nadie más del distrito centro. 
Si usted cree que el arbolado es 
tema de ciudad, busque el consen
so." Marín contestó: "Que no haya 
consultado con usted no es motivo 
para que cuestione usted mi actua
ción. Para mí las asociaciones de 
vecinos son importantes y por eso 
me dirijo a ellas, que son las repre
sentantes legítimas de los vecinos y 
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por eso las informamos." El 
gobierno municipal rechazó esta 
proposición del PP. 

Equiparar salarios 
A continuación la concejal del PP 

Marta Viñuelas Prado propuso 
equiparar los salarios de los contra
tos del ayuntamiento a través de 
convenio con el Instituto Nacional 
de Empleo (INEM): "El 20 de octu
bre de 1998 Pilar Femández pre
sentó aquí una moción aprobada 
unánimemente en la que pedía la 
equiparación de los trabajadores 
del INEM. 'A igual trabajo, igual 
salario', dijeron ustedes entonces. 
Ahora no se aplica esa moción y 
pedimos que se cumpla." 

Marín dijo: "Siguen ustedes en 
plan demagogo. Piden la equipara
ción de sueldos del convenio colec
tivo del ayuntamiento con los del 
desarrollo regional de empleo, diri
gido por el PP, que aprobó esta dis
paridad sin objeción alguna. Gra
cias a su gran reforma laboral los 
peones cobrarán 80.000 pesetas y 
no 120.000. Gracias a PSOE e IU 
se mantuvieron los sueldos inicia
les. En Madrid aprueban sus refor
mas laborales y aquí, ¿defienden a 
los obreros? ¡Qué cinismo! Respe
tamos las reivindicaciones sindica
les, pero debemos gobernar respon
sablemente en la gestión del dinero 
de todos. Por eso votaremos no a su 
propuesta." 

Viñuelas insistió: "Usted se va 
por las ramas. Será por eso del 
medio ambiente y sus árboles ... El 
PP es el primero que defiende la 
autonomía municipal. Nos acusa de 
cínicos y demagogos cuando uste
des sí que lo son. En 1998 defendí
an a los trabajadores y ahora sólo 
defienden su sillón. Es increíble 
que los de IU se callen ahora." 

Tras los aplausos del público 
intervino el portavoz municipal de 
IU, Luis Suárez Machota: "Hemos 
aprobado ya ocho convenios, algu
nos de 580 millones, con la comu
nidad de Madrid. Tenemos discre
pancias con el PSOE, pero votare-

mos no a su propuesta porque uste
des no dicen que por obra del PP 
del 1 de enero, los trabajadores 
cobrarán sólo 80.000 pesetas. Eso 
es competencia de la comunidad de 
Madrid. Nosotros sólo recibimos 
subvenciones de ella, que comple
tamos con aportaciones municipa
les. Respetamos la libertad sindical 
y la negociación con los sindicatos 
para buscar complementos salaria
les a estos convenios." 

El portavoz municipal del PSOE, 
Pablo González García, dijo: 
"¡Curiosa autonomía municipal es 
asumir el municipio competencias 
que el estado no puede asumir! 
Para mí el PP es el mismo en el 
ayuntamiento, la comunidad autó
noma y el estado. El PSOE tam
bién. Por tanto ustedes son incohe
rentes al decir que esto es un pro
blema nuestro. Si defienden la 
autonomía municipal, defiendan la 
ley de financiación municipal, la 
ley de suelo y la ley de estabilidad 
presupuestaria. ¿Autonomía muni
cipal es asumir competencias de 
hecho y no de derecho? Los sala
rios que pagamos son adecuados y 
dignos para peones y están aproba
dos por los sindicatos. No nos 
hemos ido por las ramas. Ustedes sí 
con su ecologismo. ¿Ya no se 
acuerdan del grave atentado ecoló
gico que cometieron con los verti
dos del A VE que, según ustedes, 
eran 'pan y pienso para gallinas'?" 
La mayoría PSOE - IU rechazó la 
proposición. 

Peones para 
la Ciudad Deportiva 
Con el siguiente punto el PP se 

refirió a la oposición de cinco peo
nes a la ciudad deportiva munici
pal. Viñuelas dijo: "Hubo exáme
nes que no fueron correctamente 
custodiados. El presidente y el 
gerente revisaron ellos solos el exa
men a un opositor, que pasó de 
tener un 3,5 a un 7 ,25. Ya entonces 
se pidió la dimisión del presidente, 
García Pezuela, y del gerente de la 
ciudad deportiva. En la comisión 

de personal solicitamos informes 
de custodia de exámenes. Pedimos 
una comisión de investigación y 
que se repita el examen para garan
tizar la igualdad de oportunidades." 

El concejal de Deportes y Feste
jos, José Luis García Pezuela, se 
defendió: "Usted desconoce cómo 
funcionan estos asuntos, por lo que 
debo aclararle dos cosas: las prue
bas se están realizando, no se han 
realizado, y la secretaria del tribu
nal, de probada rectitud moral, dice 
que ha habido estricto cumplimien
to de la legalidad. Por otra parte, las 
decisiones las toma todo el tribu
nal, del que yo sólo soy un miem
bro más. Pero ustedes sólo cargan 
contra mí." 

Viñuelas afirmó: "José Luis, cada 
vez que hablas bates tu record de 
despropósitos. ¿Puedes hacer lo 
que quieres porque eres uno más 
del tribunal? Bemáldez abandonó 
el tribunal y el resto de miembros 
también. He tenido responsabilida
des en la concejalía de Personal y 
sé cómo funciona esto. ¿Desprecias 
el informe de un técnico munici
pal? Si tuvieras una mínima digni
dad política habrías dimitido. Vas 
de charco en charco y ya te llega el 
agua al cuello. Alcalde, tome ya las 
riendas. Hay que parar la 'rumoro
logía' de que hay favoritismo en los 
exámenes." 

García Pezuela replicó airado: 
"No caeré en su provocación. Es 
vergonzoso que aluda al alcalde 
cuando debería referirse a mí, cosa 
que de todos modos ha hecho. Al 
necio se lo conoce por la larga len
gua. Ustedes sólo pueden hacer 
oposición así, intentar que la hagan 
de otro modo sería como tratar_ de 
enseñar a un burro a jugar al Mono
poly. En 1998 ustedes ocultaron los 
moluscos de la piscina y otras 
deficiencias y ahora piden mi dimi
sión. Ya que tanto insisten en el tri
bunal, nos veremos en uno de justi
cia. Si se atreven, hagan acusacio
nes formales . Existe la presunción 
de inocencia y ustedes no tienen 
ninguna prueba." 

Tras la votación en la que se 
rechazó esta proposición del PP, 
Suárez Machota pidió un receso de 
quince minutos y el pleno estuvo 
interrumpido durante media hora. 

Ludoteca, no 
En la reanudación se discutió el 

trigésimo punto, en el que el PP 
solicitó la creación de una 'ludote
ca'. Moriche proclamó: "Aunque 
recientemente se ha logrado la 
incorporación de la mujer al merca
do laboral, debemos favorecerla 
aún más ayudando a compaginar el 
trabajo de la mujer con su familia. 
La ludoteca ayudará al trabajo y la 
formación de las mujeres, que 
podrán dejar allí a sus hijos." 

La concejal de Educación e 
Infancia, María Teresa Bachs Rive
ro, contestó: "Con el plan de igual
dad de la concejalía de Mujer acor
damos trabajar coordinadamente 
por la igualdad, atendiendo a los 
hijos de las alumnas. Para ello, la 
concejalía de Educación e Infancia 
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puso no una sino veintiuna ludote
cas. También pusimos no una sino 
dos escuelas de verano para todo el 
verano. Lo que usted pide ya lo 
tenemos y votaremos en contra." 

Moriche dijo: "Usted no se ente
ra. La propuesta iba dirigida a 
Magdalena Moreno, que conoce las 
necesidades que tiene. Usted habla 
de las actividades extraescolares 
pagadas por la comunidad de 
Madrid. Yo hablo de servicios pun
tuales, que muchas mujeres no pue
den ir a cursos de formación ni bus
car empleo por tener hijos peque
ños. Las mujeres tenemos derecho 
a divertirnos en nuestro tiempo 
libre sin que los niños nos tiren de 
la faldita. Este servicio lo tenía la 
concejalía y se cerró por burocra
cia. El PP sabe lo que propone." 

Bachs afirmó: "Sí nos enteramos. 
Estarnos en contra de un aparca
miento de niños. Los cursos de for
mación son siempre en horario 
escolar. Si los niños son muy 
pequeños para ir al colegio, tene
mos lugares adecuados para ellos." 
Moriche quiso responder, pero el 
alcalde no lo permitió: "Señora 
Moriche, sólo dos turnos para cada 
uno." Los votos del PSOE e IU 
rechazaron la proposición. 

Horas extraordinarias 
En el siguiente punto el PP se 

refirió a las horas extraordinarias 
trabajadas por los empleados muni
cipales. Viñuelas advirtió: "Ha 
habido un gran aumento de las 
horas extraordinarias sin control 
adecuado. Por ello proponemos 
convocar la comisión de horas 
extraordinarias para reducir éstas lo 
máximo posible." 

El concejal de Personal, el socia
lfata Francisco Collado Aresté, 
dijo: "Se contradicen. Si saben que 
hay ese aumento en las horas extra
ordinarias es porque las comisiones 
informativas se reúnen, ejercen su 
control y los informan a ustedes. 
Ha habido gastos extraordinarios 
(rotura de tubeóas, árboles ... ) y un 
incremento de la actividad munici
pal. Hemos atendido estas necesi
dades no sólo aumentando las horas 
de trabajo, sino contratando nuevos 
empleados públicos. Después del 
ayuntamiento de Madrid, hemos 
hecho la mayor oferta de empleo 
público de la comunidad autónom~. 
También hubo que hacer una aud1-
toóa en el parque de servicios para 
mejorar las expectativas. Ustedes 
pusieron más horas extraordinarias 
cuando gobernaron. Para realizar 
todo el trabajo municipal es necesa
rio aumentar las horas extraordina
rias y los empleados públicos." 

Viñuelas precisó su postura: "La 
comisión de las horas extraordina
rias no se ha reunido en los últimos 
meses. Aceptamos las horas extra
ordinarias coyunturales, debidas a 
esos gastos extraordinarios y otros 
eventos. Pero no admitimos el 
aumento en las horas extraordina
rias estructurales. Ustedes copian 
nuestro lema. Estamos en noviem
bre y sólo nos han explicado las 
horas extraordinarias de julio." 

Collado replicó: "No tenemos un 
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contrato con Alcalá, sino un com
promiso moral. No les hemos 
copiado su eslogan. El dinamismo 
de la ciudad hace necesarias más 
horas extraordinarias de las pacta
das y que creemos más empleos." 
Esta proposición tampoco prospe
ró. 

Acabar con la violencia 
contra las mujeres 
En el punto 32 el PSOE e lU pro

pusieron medidas para acabar con 
la violencia contra las mujeres. 
Magdalena Moreno dijo: "El 25 de 
noviembre se celebra el día contra 
la violencia de género. Malos tratos 
psicológicos, mutilaciones genita
les y tráfico de mujeres y niños 
también son malos tratos a las 
mujeres. La violencia de género 
tiene su origen en la incultura y es 
una violación de los derechos 
humanos, por lo que hay que tomar 
planes y medidas para eliminarla. 
Este año ya se ha cobrado 59 vícti
mas en España, seis en la comuni
dad de Madrid. El año pasado fue
ron 66, 19 de ellas en nuestra 
región, el 29%." 

Moriche concretó su apoyo a la 
propuesta: "Votaremos sí, por 
supuesto. Hay que dirigirse al 
gobierno regional y al europeo si 
hace falta. Pero, ¿qué hace el 
gobierno municipal? Es necesario 
que la mujer logre la independencia 
económica del marido, que la 
mujer tenga trabajo. Pero ustedes, 
antes y hoy, rechazan todas nues
tras propuestas encaminadas a con
seguir esa independencia. Pedirnos 
que el gobierno municipal también 
colabore." La proposición se apro
bó por unanimidad. 

Autonomía en la 
negociación colectiva 
En el siguiente punto PSOE e IU 

defendieron la autonomía munici
pal en la negociación colectiva. 
Collado afirmó: "Con la democra
cia llegaron las elecciones sindica
les. El gobierno quiere cercenar los 

derechos sindicales y las corpora
ciones locales. El delegado del 
gobierno busca el deterioro en la 
negociación social y en Alcalá ata
ca el convenio. Pedimos rechazar 
sus revisiones salariales y que cada 
ayuntamiento determine su propio 
personal, no la comunidad de 
Madrid. Exigimos que se reconoz
ca la negociación colectiva del 
ayuntamiento y que no haya intro
misión en la autonomía municipal, 
así como trasladar estas exigencias 
a las autoridades de la comunidad 
de Madrid." 

Viñuelas dijo: "No debatiremos 
esto. Estamos de acuerdo en la 
autonomía municipal y en el dere
cho a la negociación colectiva. 
Aquí no se debe discutir una cues
tión del gobierno central." Suárez 
replicó: "Si su delegado del gobier
no nos da a todos juntos, nos 
defenderemos todos juntos, porque 
ataca y discrimina a la izquierda. A 
otros ayuntamientos no les impug
na acuerdos." 

Tres mociones 
de urgencia 
A continuación se plantearon tres 

mociones de urgencia. Para abre
viar, Viñuelas dijo que votaóan 
contra las tres. En la primera de 
ellas, una proposición de IU contra 
el terrorismo internacional y la gue
rra, Suárez empezó reprochando a 
Viñuelas la actitud del PP: "Uste
des siguen con esos juicios suma
rios secretos, sin acusación, sin 
tipificación y sin código, salvo el 
de Abu Dabi. La izquierda revolu
cionaria siempre ha condenado el 
terrorismo. El fundador del partido 
comunista soviético tuvo a su her
mano ahorcado por atentado. Pese 
a ello, no practicó el terrorismo 
durante el régimen zarista. Ni en la 
oposición al franquismo ªPºY3:ffiOS 
el terrorismo. Lo del 11 de septiem
bre fue un atentado contra un pue
blo cuyo gobierno jamás apoya
mos, razón de más para que lo con
denemos. Ha habido terrorismo en 
todo el mundo, contra pueblos her-

manos como Chile, y Estados Uni
dos no lo ha condenado. De hecho 
Kissinger lo apoyó. Nos solidariza
mos con todas las víctimas, no sólo 
con los americanos. El terrorismo 
no se combate con la guerra. El 
derecho internacional nació en 
España, con los padres Suárez, de 
Vitoria y de las Casas, y nunca 
aceptó la guerra como método con
tra el terrorismo. La gran coalición 
de Estados Unidos ganará, claro, y 
no se resolverá el problema, el cal
do de cultivo de la injusticia. Hay 
doscientos millones de niños 
explotados, trabajando, y hoy es el 
día del niño. Queremos dar nues
tras condolencias a 'El Mundo' y a 
toda la prensa." 

Pablo González dijo: "En esta 
moción, que no afecta a la ciudad, 
el PSOE se abstendrá." 

Los concejales de IU y Julián 
González del Cerro votaron a favor 
y el PP en contra, por lo que la 
moción fue derrotada por cinco 
votos contra doce. 

En la segunda moción se debatió 
la nueva ley universitaria. Bachs 
afirmó: "La LOU se ha implantado 
sin contar con nadie, invadiendo las 
competencias autonómicas y uni
versitarias. Proponemos que se 
paralice la aprobación de la LOU 
en el Senado. Debe haber un marco 
de negociación del gobierno con las 
comunidades autónomas, los sindi
catos y los grupos políticos para 
lograr una reforma universitaria sin 
precipitación ni desigualdades 
sociales. Pedimos enmiendas a la 
ley para su aprobación en el Sena
do." La moción se aprobó con los 
votos favorables del PSOE e IU. 

En la última moción se volvió a 
hablar de los convenios del INEM. 
Viñuelas dijo: "No conocemos esa 
moción, no nos han advertido de 
ella. Déjela sobre la mesa para que 
la podamos ver. No tenemos ni una 
copia de ella. Mañana la veremos 
en la comisión." El alcalde no acce
dió: "Esto es de urgencia. Si se 
aprueba la urgencia no hace falta 
dar copia. Además es tradición en 
este ayuntamiento." 

Suárez expuso la moción: "Esta 
moción plantea que los convenios 
deben promover el empleo y la 
inserción laboral. Hay subvencio
nes estatales y autonómicas para 
ellos. Cuando aprobamos por una
nimidad esos convenios aprobamos 
las condiciones. Ahora denuncian 
diferencias salariales. No nos 
dimos cuenta cuando aprobamos el 
convenio y pedimos por ello un 
complemento al convenio con 
negociación con los sindicatos." 

Viñuelas insistió: "No reconoce
mos la urgencia de esta moción y 
no la debatimos." Pablo González 
dijo: "Votamos en contra, ya lo 
aclararnos en el primer debate de 
hoy." Alguien del público gritó: 
¡Olé, esto es la izquierda!" y la 
moción se rechazó. El alcalde dijo 
que una pregunta del PP quedaba 
retirada y levantó la sesión. 
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El presupuesto, nnanciado por el avuntamiemo, toe de 2 millones de pesetas 

los Santos de la Humosa inauguró 
su helipuerto sanitario 
El Servicio de Emergencias Sanitarias de la Consejería de Sanidad de la Comunidad de 
Madrid (SERCAM) cuenta desde el viernes día 16 de noviembre con una nueva helisu
perficie sanitaria en el Corredor del Henares, concretamente en Los Santos de la Hu
mosa. El director general de Sanidad, Javier Hernández, la inauguró ese día junto con 
el Alcalde de la localidad, Francisco Javier López López, y el coordinador del SERCAM, 
José Francisco Jiménez Galindo. Según el director general de Sanidad, este helipuerto 
sanitario contribuirá a mejorar la atención de emergencias sanitarias en Los Santos de 
la Humosa y en las localidades limítrofes, ya que garantiza que el helicóptero del SER
CAM pueda tomar tierra y permite a los facultativos sanitarios elegir el hospital de des
tino idóneo en función de la patología del paciente y no de la proximidad, con el con
siguiente aumento de la efectividad de la asistencia hospitalaria. 

Los Santos de la Humosa se 
encuentra a 50 kilómetros de 
Madrid y a 15 de Alcalá de He
nares y limita con El Pozo de 
Guadalajara y Azuqueca de 

24 de noviembre de 200t 

Henares, poblaciones de Casti
lla La Mancha, comunidad con 
la que recientemente la Conse
jería de Sanidad ha suscrito un 
protocolo de colaboración sani-

taria. Los Santos cuenta con 
una población de 998 habitan
tes. Esta nueva helisuperficie, 
que se localiza concretamente 
en el paseo de la Visera junto al 

Ocllenta. 
dos 

ayuntamientos 
han sollcltado a 

la conse)eria 
de5anidadla 

construcclOn de 
llellsuperflcles 

sanitarias 

Polideportivo municipal, forma 
parte de un plan para dotar a 
la Comunidad de Madrid de 
una red de helipuertos sanita
rios. Desde la helisuperficie se 
domina perfectamente todo el 
valle del Henares debido a su 
privilegiado emplazamiento. 

Esta iniciativa que planteó la 
consejería de Sanidad ha teni
do una excelente acogida por 
parte de los ayuntamientos ya 
que mejora la calidad de la 
atención sanitaria de emergen
cias. En estos momentos 82 
consistorios se han puesto en 
contacto con el SERCAM para 
pedir que se construya uno de 
estos puntos de toma en su po
blación. 

Para la construcción de una 
helisuperficie se firma un con
venio entre la consejería de Sa
nidad y el ayuntamiento, en el 
que el SERCAM se ocupa de la 
parte técnica del proyecto, la 
señalización, la formación rela
tiva a la seguridad de las aero
naves, así como el asesora
miento en materia de medicina 
de urgencias/emergencias al 
personal sanitario que presta 
servicios al municipio. Los mu
nicipios, por su parte, se hacen 
cargo del coste de la construc
ción, que oscila entre las 
800.000 pesetas y los dos mi
llones de pesetas, en función, 
fundamentalmente, de la oro
grafia y del mantenimiento. La 
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helisuperficie de Los Santos de 
la Humosa ha costado dos mi
llones de pesetas según el al
calde, Francisco Javier López. 

Red de helisuperficies 
La red de helisuperficies sa

nitarias de la consejería de Sa
nidad, que forma parte del Pro
grama de Asistencia Sanitaria 
y Evacuación Aeromédica que 
desarrolla el SERCAM, tam
bién puede ser utilizada por 
otras instituciones como el 
caso de los bomberos, el ejérci
to o la guardia civil. 

Para dar cobertura a todo el 
territorio de la comunidad de 
Madrid, el SERCAM dispone de 
dos helicópteros medicalizados 
que están situados en Las Ro
zas y Lozoyuela. Además, el 
Servicio de Emergencias Sani
tarias cuenta con un centro co
ordinador de operaciones de 
alta tecnologia donde se reci
ben las llamadas sanitarias del 
1-1-2 y desde el que se activan 
los recursos. 

El SERCAM cuenta este año 
con 160 profesionales, todos 
con formación sanitaria avan
zada, entre los que se encuen
tran médicos, enfermeros y 
técnicos sanitarios, a los que 
habrá que sumar los 24 del Co
rredor del Henares para la base 
anunciada por el director gene-

El director general de Sanidad, Javier Hernández, y el alcalde de 
Los Santos de la Humosa, Francisco Javier López López, 

inauguran el helipuerto sanitario 

ral de Sanidad para el año 
2002. 

En cuanto al parque móvil, el 
Servicio de Emergencias Sani
tarias de la Comunidad de Ma
drid cuenta con modernos ve
hículos medicalizados tales 
como UVIS móviles, UVIS todo 
terreno, vehículos de interven
ción rápida, vehículos anfibios, 
vehiculos de rescate en nieve y 
acuático, hospitales de campa
ña y dos helicópteros medicali-

zados -uno de ellos con grúa 
para el rescate en altura-. A 
esto hay que añadir las ambu
lancias convencionales de dis
tintos equipos de Protección 
Civil con los que existen conve
nios, que también forman par
te de la operatividad del SER
CAM. 

El servicio asistencial que da 
actualmente el SERCAM en la 
Comunidad de Madrid -y en 
ocasiones en otras regiones li-

mítrofes- se realiza desde las 
cinco bases con las que cuenta 
y que están situadas en la sie
rra norte, zona oeste, zona su
doeste, zona sudeste y zona de 
alta densidad en el Corredor 
del Henares, que se encuentra 
en Coslada. A esto hay que 
añadir la base de Aranjuez, 
que será inaugurada próxima
mente. 

Al acto de inauguración de la 
nueva helisuperficie, que fue 
bendecida por el párroco de 
Los Santos, asistieron diversos 
cargos públicos de municipios 
de la comarca. Concretamente 
estuvieron la alcaldesa de Da
ganzo, Concepción Gutiérrez, 
el alcalde de Meco, Santiago 
Barranco, el de Villalbilla, An
tonio Barahona, así como el 
concejal del PP en el ayunta
miento de Alcalá, Jesús Do
mínguez Picazo. En el acto 
hubo presencia de voluntarios 
de Protección Civil de la ciudad 
complutense, así como repre
sentación de la Guardia Civil. 

El alcalde de Los Santos, el 
director general de Sanidad y el 
coordinador del SERCAM des
cubrieron el hito que señaliza 
la helisuperficie y en el cual se 
realizan todas las recomenda
ciones para la población. El 
descubrimiento sirvió para de
jar inaugurada oficialmente la 
helisuperficie. 

¿No es más fácil ir más lejos 
ahorrándote hasta 540.000 ptas.? 

QUI LES 
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• HDI 110 CV Common Rail 
• 2.0128 cv 
• 2.5-V6 144 CV 

24 horas 
asistencia 

GARANTÍA 
3 años 

Antigua N-11, Km. 31,6 - Tel. 918 884 911 - ALCALÁ O~ HENARES 
Avda. Constitución, 200 - Tel. 916 563 397 - TORREJON DE ARDOZ 

Hoy, tu mundo es otro. 

24 de noviembre de 2001 



Alcalá n ha 1treci•110.ooo •tros cua•ra•n ea la Gareaa 

El SERCAM tendrá 
un,a base con UVI 
m·óvil en la comarca 
El director general de Sanidad de la comunidad de Madrid, 
Javier H;ernández, anunció durante la inauguración de la 
helisuperficie sanitaria en Los Santos de la Humosa, la no
ticia más esperada en el corredor del Henares. la creación 
de una segunda base del SERCAM con UVI móvil y helisu
perficie. El ayuntamiento de Alcalá ha ofrecido inmedia
tamente un terreno de 10.000 metros cuadrados en la Ga
rena que reúne perfectamente las características necesa
rias para instalar una base del SERCAM. es decir. tiene ex
celentes comunicaciones ya que se encuentra junto a la 
autovía nacional 11 y junto a la M-100, la antigua carrete
ra nacional, pero también se encuentra junto a las salidas 
de ésta hacia Mejorada del Campo, Arganda del Rey. Da
ganzo y Cobeña. El único problema es que la concejalía de 
Urbanismo tardó tres meses en encontrar estos terrenos 
para ofrecérselos a la comunidad de Madrid. 

El director general de Sani- SERCAM en el corredor del 
dad dio la buena noticia de la Henares "va a mejorar extraor
inminente creación, en el año dinariamente el servicio de 
2002, de una base del SER- emergencias en toda la zona". 
CAM en el corredor del Hena-
res, base que ya está prevista 
en los presupuestos generales 
de la comunidad de Madrid: 
"En ella habrá una UVI móvil y 
una helisuperficie. La base se 
construirá en el próximo ejer
cicio en un punto aún por de
terminar, porque estamos 
completando los estudios de 
planificación para determinar 
cuál es el punto más operativo 
para instalar esta base". 

Javier Hernández añadió 
que el lugar elegido puede ser 
perfectamente Alcalá: "De to
dos modos el emplazamiento 
tiene que ser el resultado de 
esos estudios de planificación 
que nos den el lugar que des
de el punto de vista de una se
rie de parámetros técnicos re
sulte el más idóneo". 

El problema es que el vier
nes 16 de noviembre, el ayun
tamiento de Alcalá no había 
puesto a disposición de la co
munidad de Madrid unos te
rrenos para construir una 
base del SERCAM con helisu
perficie: "El ayuntamiento de 
Alcalá no lo ha hecho a pesar 
de que lleva tiempo anuncian
do que lo va a hacer. Quien sí 
lo hizo fue una empresa priva
da, la empresa Fiesta. Noso
tros buscamos la colaboración 
de esta empresa para que nos 
facilitara el terreno donde pu
dieran aterrizar con facilidad 
los helicópteros en caso de 
que fuera necesario. Se ha tra
tado de dar una solución rápi
da e inmediata a esta cuestión 
de operatividad de nuestros 
recursos". 

El director general de Sani
dad afirmó que la construc
ción de una segunda base del 
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"Es una base 
muy necesaria" 
El coordinador del SERCAM, 

José Francisco Jiménez Galin
do, afirmó que la segunda 
base en el corredor del Hena
res va a ser muy importante: 
"Es una base muy necesaria y 
se va a abrir cuanto antes. La 
ubicación exacta corresponde
rá a criterios de operatividad, 
donde más operativa sea. Para 
eso se está trabajando desde 
la dirección general de Planifi
cación Sanitaria para ver el si
tio más oportuno. No sabemos 
todavia cuál va a ser el lugar 
elegido porque es una cues
tión de pura operatividad. Se 
trata de dar servicio al ciu
dadano, que éste esté bien 
atendido y por tanto no es un 
problema de limites geográfi
cos o fronteras. Para nosotros 
la frontera es la comunidad de 
Madrid". 

Jiménez Galindo añadió que 
el objetivo es que la base esté 
operativa en el menor tiempo 
posible: "Primero tenemos que 
tener terminado el estudio de 
operatividad. Los presupues
tos ya están en marcha y no
sotros nos vamos a dar mucha 
prisa en contratar al personal 
y tenerlo perfectamente for
mado. También nos vamos a 
dar prisa en tener preparados 
vehículos de última genera
ción. Uno de ellos lo tenemos 
ya a punto de recibir, se está 
carrozando. La UVI móvil que 
venga a la base que habrá en 
el corredor del Henares va a 
ser, con toda seguridad, lo me
jor que haya en España por-

Javier Hernández, director general de Sanidad 
de la comunidad de Madrid y José Francisco Jiménez Galindo, 

coordinador del SERCAM, durante la inauguración 
del helipuerto sanitario en Los Santos de la Humosa 

que estos vehículos que esta
mos preparando presentan 42 
avances sobre lo que era habi
tual hasta la fecha. Es una 
ambulancia la que vendria 
pero tenemos que tener otra 
de repuesto por si se estropea 
la titular". 

El coordinador del SERCAM 
afirmó que los criterios que se 
eligen para la instalación de 
una base sanitaria son diver
sos: "En primer lugar se tienen 
en cuenta criterios de operati
vidad, como ya he dicho. Tam
bién hay criterios de riesgo, 
que lo dan las personas y ade
más las vias de comunicación 
y las industrias. Las vias de 
comunicación representan un 
riesgo de accidentes de tráfico 
y las industrias representan 
un riesgo de accidentes labo
rales. También se requiere que 
haya comunicación no sólo a 
través de la Nacional 11 en este 
caso, sino también a través de 
otras vias. El corredor del He
nares es amplio, no sólo es Al
calá, Torrejón, Coslada y San 
Fernando, sino que hay pobla
ciones adyacentes que tam
bien son importantes". 

Jiménez Galindo añadió que 
la segunda base del SERCAM 
se complementará con la base 
de Coslada y con la UVI móvil 
del 061 con base en el hospital 
'Principe de Asturias': "Son 
por tanto 3 UVIs móviles en el 
corredor del Henares. Una 
sola ellas requiere la contrata
ción de 24 trabajadores y 
cuesta sólo en personal 116 
millones de pesetas al año. 
Son inversiones muy fuertes 
que hay que rentabilizar al 
máximo. Cada vehículo cuesta 

entre los 18 y los 20 millones 
de pesetas una vez equipados. 
Una UVI móvil parece una fur
goneta pero realmente todo el 
carrozado interior y el equipa
miento la hacen carisima. Pero 
además el personal está muy 
cualificado y tiene su retribu
ción. Se trata de seis turnos 
para poder cubrir 24 horas al 
día. Son, por tanto, recursos 
muy caros que hay que renta
bilizar al máximo. Por eso te
nemos la necesidad de que 
nos apoyen las agrupaciones 
locales de Protección Civil, que 
nos permitan en muchas oca
siones transferir pacientes le
ves a sus vehículos. Sólo de 
esta manera las UVIs móviles 
podrán seguir protegiendo el 
territorio que tienen asignado, 
sin tener que abandonarlo por 
motivo de accidentes leves. 
Nos hacen muchísima falta 
instituciones como Cruz Roja 
o las Protecciones Civiles loca
les". 

Según este doctor complu
tense que es coordinador del 
SERCAM, desde este servicio 
se está dando formación a los 
voluntarios de Protección Ci
vil: "Esa formación que les da
mos a los voluntarios es de 
180 horas para homologarlos 
como técnicos en emergen
cias. El servicio que pueden 
prestar Protección Civil y la 
Cruz Roja es importantísimo. 
De hecho en los próximos días 
comienza un curso para vo
luntarios de Alcalá y Torrejón. 
En el plazo de un mes o mes y 
medio la ambulancia de Pro
tección Civil de Alcalá volverá 
a estar operativa". 
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El avuntamienta de Alcalá ha tardada 
c1atro meses en encontrar 
1na parcela para este servicia 

una base del SIRCAM puede 
costar 250 millones de pesetas 

La inversión para crear una base del SERCAM no 
es precisamente pequeña. Sin contar el precio del 
terreno en el que se construya -el ayuntamiento de 
Alcalá ha ofrecido una parcela de 10.000 metros 
cuadrados- el edificio central de la base, en el cual 
hay garaje para la UVI móvil y para los vehículos 
complementarios, requiere una inversión mínima de 
80 millones de pesetas. También se requiere la 
adquisición de un vehículo equipado como UVI 
móvil, lo que precisa una inversión de otros 20 
millones de pesetas. El helipuerto requiere una 
inversión de 2 millones de pesetas. A continuación 
hay que contratar al personal en servicio en la base. 
Sólo el pago del personal de la UVI móvil al año 
supera los 116 millones, a lo que habría que añadir 
el personal estable en la base y el mantenimiento de 
la misma. Por tanto, poner en marcha la base preci
sa una inversión por parte de la comunidad de 
Madrid de alrededor de 250 millones de pesetas y 
un gasto anual próximo a los 150 millones. 

lcaña tardé cuatro meses en encontrar 
una 11rce111ara el SERCAM 
Por eso el SERCAM pide a los ayuntamientos el 

terreno para que se instale la base. Consciente de 
ello el concejal de Ciudad Saludable del ayunta
miento de Alcalá, Salvador Guardiá, pidió al conce
jal de Urbanismo, Javier Ocaña, una parcela para 
ofrecérsela a la comunidad de Madrid. Esto fue en 
el mes de julio, pero fue en una reunión celebrada el 
jueves 15 de noviembre, casi cuatro meses después, 
cuando por fin Ocaña encontró el terreno adecuado. 
Demasiado tiempo para buscar una parcela munici
pal, y obviamente muchísimo más tiempo que el 
que fue necesario para dejar arreglado el asunto de 
la compra de la casa de los Casado. 

Esa parcela requerida por la comunidad de 
Madrid era en principio para instalar una helisuper
ficie, por lo que no es extraño que el SERCAM se 
buscase por sí mismo ese lugar para el aterrizaje de 
helicópteros en los terrenos de la empresa Fiesta. 

Las posibilidades para que esté la base del SER
CAM en Alcalá son muchas y su mayor competidor 
puede ser Torrejón. Evidentemente los cuatro muni
cipios que pueden reunir las características requeri
das por los técnicos para optimizar el recurso son 
Coslada, San Femando de Henares, Torrejón y 
Alcalá. Coslada quedaría descatado por tener ya una 
base del SERCAM. Por idéntica razón quedaría 
descartado San Femando de Henares, ya que los dos 
municipios están unidos. 

Quedarían Alcalá y Torrejón, que además han 
reclamado la segunda UVI móvil con insistencia y 
con firmas. Alcalá se ha apresurado a ofrecer un 
terreno en la Garena, en un lugar que se encuentra 
en el límite geográfico entre ambos términos muni
cipales y por tanto sería el idóneo. Ahora quedaría 
la decisión final por parte de los técnicos y del 
director general de Planificación Sanitaria, Jesús 
Galván, aunque no se descarta que la última palabra 
la pueda tener el consejero de Sanidad, José Ignacio 
Echániz, y tenga algún componente de tipo político. 
No parece probable que el SERCAM instale su base 
en algún otro de los municipios de la comarca, prin
cipalmente por que su idea es estar junto a la 
nacional 11. 

24 de noviembre de 2001 

hito de la campaña por la segunda UVI móvil 
Se instale en Alcalá o en Torrejón, o en 

el límite geográfico entre ambos munici
pios, parece que la campaña de recogida 
de firmas para conseguir la UVI móvil ha 
traído el fruto deseado puesto que al final 
el SERCAM instalará su segunda base en 
la ciudad complutense o en sus proximi
dades. Por tanto el corredor del Henares 
dispondrá de tres UVls móviles. 

De la base del SERCAM en el corredor 
del Henares se venía hablando desde 
hace tiempo. Esa idea se contemplaba en 
la comunidad de Madrid hace años, pero 
parece que todo se ha acelerado con 

motivo de la repercusión que en la Asam
blea de Madrid ha tenido la presentación 
de 50.000 firmas pidiendo esa segunda 
UVI móvil para Alcalá y el corredor del 
Henares. 

El anuncio oficial por parte de la con
sejería de Sanidad se hizo en Los Santos 
de la Humosa y fue el director general de 
Sanidad, Javier Hemández, quien dio la 
buena nueva, acompañado por el coordi
nador del SERCAM, José Francisco 
Jiménez Galindo. La noticia no es otra 
que la construcción de la segunda base 
del SERCAM en el corredor del Henares 
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El PP exigirá al gobierno municipal la cesión de los terrenos: ...... 
actualldad..., "la izquierda Pide otra UVI móvil, pero no 

cede terrenos para una helisunerficie" 
El concejal del PP. Jesús Domínguez Picazo, afirmó en Los Santos de la Humosa, don
de acudió para asistir a la inauguración de la helisuperficie sanitaria el viernes 16 de 
noviembre. que el gobierno municipal complutense cae en contradicciones: "Por un lado 
se pide a la comunidad de Madrid otra UVI móvil, pero no se ceden los terrenos para 
una helisuperficie y tiene que ser el propio SERCAM quien los pida a una empresa. la 
fábrica Fiesta". Con el anuncio de la consejeria de Sanidad de crear en el corredor del 
Henares una segunda base del SERCAM con UVI móvil y helisuperficie, Jesús Domín
guez exigió "la cesión inmediata de los terrenos a la comunidad de Madrid" . 

dellnt ... .............. 
llapuastoel 
••u.-.no ........ Para Jesús Domínguez Pica

za "si en la actualidad hay he
lipuerto en Alcalá es fruto del 
interés exclusivo que ha pues
to el SERCAM en que lo haga, 
no gracias al ayuntamiento. 
Fue el SERCAM quien negoció 
con la empresa Fiesta porque 
tenía interés en que hubiera 
aqtú un helipuerto. Si hubiera 
estado esperando a que el 
ayuntamiento le cediera unos 
terrenos no lo tendríamos. 
Hay que pensar que en Alcalá 
hay un hospital, es un centro 
industrial en la comarca pero 
además es el enclave más im
portante en el corredor del He
nares. Una helisuperficie era 
necesaria para atender cual
quier emergencia que hubiera 
en esta zona". 

Pero no queda ahí la inacti
vidad del gobierno municipal 
según el concejal del PP: "Se 
gastan 3 millones de pesetas 
en una campaña para conse
guir una segunda UVI móvil, 
una campaña demagógica 
cuando sabían del compromi
so del presidente regional de 
instalar en el corredor del He
nares una segunda base del 
SERCAM. Ahora intentarán 
vender a la opinión pública 
que se ha conseguido. Por eso 
no entendemos por qué no se 
ha cedido terreno para la ins
talación en Alcalá de esa base 
del SERCAM". 

El limite para el PP va a ser 
en el pleno ordinario del mes 
de diciembre. "Si vemos que 
para entonces no se han cedi
do los terrenos a la comunidad 
de Madrid, le exigiremos con 
una moción al gobierno muni
cipal que lo haga. El gobierno 
regional ya ha cumplido su co
metido al anunciar que en el 
corredor del Henares habrá en 
el año 2002 una base del SER
CAM; mientras tanto el ayun
tamiento de Alcalá lo único 
que ha hecho ha sido gastar 3 
millones de pesetas y exigir 
otra UVI móvil sin hacer nada 
más. Por no hacer, ní siquiera 
han negociado la formación 
del personal de Protección Ci
vil. Es curioso que la comuni
dad de Madrid va a formar al 
personal de Protección Civil 
con un coste de 2 millones de 
pesetas. Si pensamos en esos 

PUERTA de Madrid 

Jesús Domínguez Picazo, concejal del PP en el ayuntamiento 
alcalaíno, durante la inauguración del helipuerto de Los Santos. 

QUntallll•to• 

3 millones de pesetas que se 
han gastado en la campaña, 
podrían haberse invertido en 
formar a los voluntarios de 
Protección Civil y no en una 
campaña de recogida de fir
mas que no muestra lo_ que es 
la verdadera voluntad. Esta no 
es otra que en Alcalá haya una 
UVI móvil más y aquí se han 
recogido las firmas diciéndolo 
así, pero al entregarlas en Ma
drid se ha hecho exigiéndola 
para el corredor del Henares". 

Según el concejal popular 
Jesús Domínguez, "poca im
portancia tiene que tener para 
el alcalde la UVI móvil cuando 
convoca una manifestación el 
equipo de gobierno y Manuel 
Peinado se esconde, y no apa
rece. La campaña por la liVI 
móvil ha sido una campaña 
muy política porque era algo 
que ya estaba conseguido des
de hace dos años. Esto ade
más demuestra al alcalde, Ma
nuel Peinado, que es IU quien 
gobierna en el ayuntamiento 
de Alcalá". 

Precio recomendado por el fabricante 2.570.000 
ptas115.446,01 €. Toledo Stella 1.6, IVA, transporte, 
ahorro promociona! y PLAN PREVER GASOLINA inclui
dos. Rnanciado a 6 años. Entrada: 543.000 ptas. Comi
sión apertura 40.540 ptas. TAE: 8,49% T.l.N. 7,45%. 
Precio total a plazos 3.103.540 ptas118.652, 65 €. Ofer
ta VOLKSWAGEN FINANCE. Válida hasta 30/11/01 en 
Península y Baleares para vehículos en stock. RBE N9 
1878601. Manteniemiento integral a 3 años o 100.000 
km. según condiciones de contrato. Excepto flotas y 
ventas especiales. Imagen acabado Sport. 

¿Seguro que no se puede tener todo en la vida? 

Seguro que habrá ofdo alguna vez, tal vez demasiadas. que no. Que no se puede tener todo en la vida. 

Incluso puede que usted mismo se lo haya dicho a alguien. Y todo. para descubrir un día, tal vez hoy, que no es cierto. 

Que si se lleva este mes un SEAT Toledo completamente equipado por 35.000 ptas. al mes, en 72 cuotas y una entrada de 543.000 ptas., 

se lo lleva todo. Porque también se lleva un Mantenimiento Integral por tres años, gratis, que cubre: las reparaciones de su vehfculo 

incluidas tas de desgaste por el uso del mismo, los servicios de Inspección, cambios de líquido de frenos, de filtros y de aceite. 

Y SERVISEAT, Servicio de Asistencia 24 h. para viajar siempre tranquilo. Y entonces aparece la duda. ¿voy a por él hoy o mañana? 

SEAT 
auto emoción 

TALLERES 

HNOS. ATIENZA, S.A. 
Vía Complutense, 98 

Tlfs.: 91 887 09 71 -91 887 09 72 
SEAT Fax: 91 888 05 05 -ALCALA DE HENARES 
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Fran Pérez v luis Suárez reconocen que el PP 
"se ha quedado con el culo al aire" 

"El PP miente con respecto 
a la UVI móvil cuando dice 
que cuesta 65 millones" 

El portavoz de IU, Luis Suá
rez Machota, y el coordinador 
de la organización, Fran Pérez, 
manifestaron a PUERTA DE 
MADRID que el PP no ha dicho 
la verdad con respecto al coste 
de una UVI móvil: "El PP mien
te con respecto a la UVI móvil 
cuando dice que cuesta 65 mi
llones de pesetas, según los 
datos que tenemos a través del 
SERCAM, que ha venido a de
cir que el coste de una UVI es 
de 116 millones de pesetas al 
año". Los dos dirigentes de IU 
aseguraron que no entienden 
la política del PP: "Una vez 
más el PP está jugando a la 

c{DONZ.A.M.A. S.L. 

e/ Almazán, 14 - Alcalá de Henares 

Tlf.: 607 78 56 40 
9188003 01 
9188930 27 

® 
PREMIO 

35AÑOS 
DE EXPERIENCIA 
AL SERVICIO DE 

NUESTROS CLIENTES 
LAUREL DE ORO ~----~ 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
Santo Domingo de Silos 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica 
• Cocina propia 
Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POZUEW EL REY 
(a 15 minutos de Alcalá) 

Ctia. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 
Tifs.: 91 873 51 84 - 91 873 55 24 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve dias. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

M.P.B.M. 

PUERTA de Madrid 

confusión y literalmente está 
mintiendo al decir que una 
UVI móvil municipal cuesta 65 
millones de pesetas. Han lle
gado a decir que hasta por 40 
millones podríamos tener UVI 
móvil. Eso no es verdad. El 
coste es de 116 millones al 
año con personal incluido. 
Pero es que además, la base 
cuesta 80 millones de pese
tas". 

Fran Pérez y Luis Suárez 
afirman que la estrategia del 
PP es la de la confusión a los 
ciudadanos: "Desde esa estra
tegia de querer confundir a los 
ciudadanos quieren hacer apa
rentar que la UVI móvil tiene 
un coste muy bajo para el 
ayuntamiento y que lo podría
mos hacer perfectamente. El 
PP merece una critica muy 
dura porque cuando le convie
ne juega a la confusión de las 
competencias. El ayuntamien
to no debe comprar una UVI 
móvil por un motivo muy sim
ple, las competencias en mate
ria sanitaria dependen hoy en 
dia del INSALUD y parcialmen
te de la comunidad de Madrid, 
pero a partir del 1 de enero del 
año 2002 van a ser transferi
das completamente a la comu
nidad de Madrid. Por tanto sí 
tiene sentido que nos dirijamos 
a Ruiz-Gallardón y al INSA
LUD en esa reivindicación". 

Los dirigentes de IU añadie
ron que "el PP se ha quedado 
con el culo al aire porque no se 
esperaban que en la campaña 
se lograra conseguir 45.000 
firmas en Alcalá. Por eso se 
han visto obligados a sacar ese 
folleto para hacer ver a los ciu
dadanos que ellos también es
tán muy preocupados por la 
salud de los ciudadanos". 

Fran Pérez y Luis Suárez 
anunciaron que el concejal de 
Ciudad Saludable ya ha ofreci
do al director general de Plani
ficación Sanitaria, Jesús Gal
ván, una parcela en La Garena 
para que valore si en ella es 
conveniente instalar allí la se
gunda base del SERCAM en el 
corredor del Henares: "Noso
tros pensamos que es una 
parcela inmejorable porque 
permite un acceso rápido a los 
pueblos pequeños y está a me
dio camino entre Torrejón y 
Alcalá pudiendo satisfacer a 
ambos municipios". 

e/Colegios, 3 
28801 Alcalá de Henares 

Tel.: 91 888 03 30 
Fax: 91 888 05 27 
alcala@parador.es 

• Este menú degustación 
sólo se siNe los días 

viernes 23, (cena) 
sábado 24 (comida y cena) 

y domingo 25 (comida y cena) 
de noviembre 

de2001 
Su precio es de 

3.800 pts. + 7% l. V:A. 

Copa de Moriles 
con dos Aperitivos de la Hostería 

Ensalada de San Isidro con Granadas 
y Crema de Salmorejo 

Suprema de Merluza 
con Ajetes y Gambas ... 
Cordero Lechal de Burgos 
Guisado a la Madrileña 

Macedonia de Frutas 
con Espuma de Maracuyá 

•• • 
Café con Almendritas Garapiñadas 
de las Monjas Clarisas 

• 
~ 

PARADORES 
www.parador.es 

rra~@ámara 
~ Madrid 

CURSOS EN ALCALÁ DE HENARES 

CUENTAS RNURlES 
•Del 12 al 21 de Diciembre 
•De 19 a 22 horas 

ROTUlRCIÓN Y CRRTElÍSTICR 
• Del 17 al 20 diciembre 
•De 19 a 22 horas 

• 0.19C"'-a0ftdml 
•C_.ag• -·-

INFORMACION E INSCRI PCIONES INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL IFE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-ALCALA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 - Fax: 91 881 37 75 
E-mail : gte2@camaramadrid.es 
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Los alumnos/as deberán estar inscritos como demandantes de empleo y residir en la Comunidad 
de Madrid preferentemente en Alcalá de Henares, mujeres, mayores de 40 años, desempleados de larga 
duración y jóvenes. Tendrán además el perfil requerido para cada especialidad. 

INICIO EN ENERO 2002 

CÓDIGO ESPECIALIDAD HORAS 

10/2330 Gestión informatizada de almacén 100 

10/2343 Innovación tecnológica y formación en teletrabajo 200 

10/2344 Innovación tecnológica y formación en teletrabajo 200 

10/2346 Instalación y mantenimiento de calderas 300 

10/2347 Técnicas de promoción y publicidad en comercio minorista 100 

10/2350 Instalador/a de gas IG-11 300 

CENTRO DE INFORMACION Y ASESORAMIENTO JUVENIL 

(8) CIDAJ 

San Felipe Neri, 1 
Lunes a viernes de 10:00 a 13:30 horas y de 17:00 a 20:00 horas 

Teléfono: 91.882.96.70 

La cuota de inscripción y el curso son gratuitas. 
Se podrá optar a un so/o curso 

Los plazos permanecerán abiertos hasta que se completen los grupos. 

PROGRAMA GESTIONADO POR EL ORGANISMO AUTÓNOMO MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO 
Y EL EMPLEO 

* * * * * 
* * 
* * *•* 

UNIÓN EUROPEA 
FONDO SOCIAL EUROPEO 

• 

DIRECCION GENERAL 
DE EMPLEO 
CONSEJERIA DE TRABAJO 

Comunidad de Madrid 
l<:xcmo. Ayto. de Alcalá de Henares 
C...,.jalloü E _ _.,E_,loo JT--. 

l -" Instituto para 
ll t la Formación 
B!IB CONSEJERIA DE ECONOMIA 
.... YEMPLEO 

Comunidad de Madrid 



Sólo hubo un cambio, 
enelcaruo 
de vicepresidenta 

Las Antiguas 
Alumnas 
Filipenses 
celebraron 
su asamblea 
general 

La Asociación de Antiguas 
Alumnas Filipenses celebra
ron su asamblea general 
anual el día 12 de noviembre 
en el salón de actos del cole
gio. La reunión sirvió para la 
renovación de cargos de vice
presidenta y tesorera, si bien 
la tesorera sigue siendo Feli 
López toda vez que la asam
blea pidíó su continuidad al 
frente del cargo. La nueva 
vicepresidenta elegida durante 
el acto fue Conchita Millán. 

La presidenta de la aso-

ciac1on, Rosa Pinilla, informó 
a las asistentas del programa 
de actividades para este curso 
después del intenso mes de 
septiembre y octubre que han 

MOTOSIERRAS, PODADORAS, DESBROZADORAS, VAREADORES 
DE ACEITUNA, CADENAS, ACEITES Y ACCESORIOS. 

- VENTA Y REPARACION -

~ Francisco Núñez, S.A. 

ALQUILER Y VENTA - MAQUINARIA DE CONSTRUCCION Y JARDINERIA 

Central: Avenida de Madrid, 32 
Tel. 918890125* - Fax: 918 890 613 
28802 ALCALÁ DE HENARES - MADRID 

PUERTA de Madrid 

Delegación: Ctra. Valencia, km. 25,5 
Tel.: 918 710 225 - Fax: 918 757 065 

28500 ARGANDA DEL REY - MADRID 

tenido las antiguas alumnas 
del colegio Filipense situado 
en la calle Escritorios. De 
hecho la asociaCión realizó un 
viaje en septiembre a Praga y 

Budapest, y el día 5 de 
noviembre celebraron una 
misa en el colegio en memoria 
de las antiguas alumnas falle
cidas 

Entrada a Elegir: 

Mojete de Bacalao a la Antigua con Bonito 

Ensalada Mediterránea Mixta con Atún 

Paté Campana Casero con Frutos Rojos 

Plato Fuerte a Elegir: 

Arroz a Banda con Calamares 

Fideua del Pescador 

Arroz de Magro y Verduras 

Paté de Campana Casero con Peras y Pinones 

El Mojete de Bacalao con Tostas y Atún 

Croquetas Caseras de Jamón 

Pastel de Verduras y Champiflón con Muselina 

Salmón Ahumado sobre Ensalada y Tartara 
Crujiente de Escalivada 

Crépe de Setas con Morcilla y Salsa de Piquillos 

Muslito de Pato Confitado con Dulce de Tomate 

Sorbete de Frutos Rojos al Cava 

Profiteroles de Nata con Chocolate 

Helado de Turrón al Chocolate Caliente 
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Detenido por robo 
Un hombre de 42 años iden

tificado como FN M-C, vecino 
de Alcalá de Henares, ha sido 
detenido por robo en Guadala
jara. Agentes policiales lo 
detuvieron el día 13 de 
noviembre cuando conducía 
un coche robado, un Fiat uno, 
por la calle Benito Hernando 
de la mencionada ciudad. En 
el interior de dicho vehículo y 
en una furgoneta propiedad 
del detenido que se hallaba 
aparcada en la calle Francisco 
Aritio, donde al parecer per
noctaba, los policías le intervi
nieron una radiocasete que 
había sustraído el día 9 del 
interior de un coche estacio
nado junto a la estación de 
RENFE, dos radiocasetes cuya 
procedencia se está tratando 
de averiguar, cuatro raquetas 
de tenis y una bolsa deportiva, 
que habían sido sustraídas de 
un Fiat Croma robado previa
mente durante las noche del 8 
al 9 del presente mes, cuando 
se encontraba estacionado en 
la calle González de Mendoza, 
y por último varios libros de 
FP, una mochila y un espejo 
retrovisor cuya procedencia 
está siendo investigada. 

Operario herido 
en accidente 

Un operario resultó herido el 
día 16 de noviembre sobre las 
1 7'30 horas al caer de una 
escalera desde unos cinco 
metros de altura -cuando se 
encontraba trabajando en una 
obra en Alcalá, concretamente 
en el polígono industrial la 
Garena. El operario, que 
trabajaba para una empresa 
de montaje, fue trasladado en 
ambulancia de la Cruz Roja al 
hospital de Alcalá, donde que
dó ingresado. Entre otras 
lesiones, sufiia una fractura 
en el pie derecho. 

un ioven rumano, 
mueno en accidenta 

El . miércoles día 21 de 
noviembre, sobre las 16,30 
horas, se produjo un acciden
te de circulación en el que 
falleció el conductor de una 
grúa elevadora. Se trata del 
joven de 21 años Ciprian B., 
de nacionalidad rumana. El 
suceso tuvo lugar en el kiló
metro 18'400 de la carretera 
GU 144, en el término de Espi
nosa de Henares, cuando el 
vehículo se salió de la vía y 
volcó quedando atrapado su 
conductor. 

2c de noviembre de 200t 
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En la urbaniZación los Berrocales, en Torreión 

Dos individuos amados asaltaron a la propietaria 
de un chalé, la maniataron v se llevaron cinco 
millones v medio de pesetas de la caia luene 

La propietaria de un chalet 
fue asaltada, intimidada y 
obligada a abrir la caja fuerte 
donde guardaba 5.500.000 
pesetas. Los ladrones también 
se llevaron todas las joyas y 
dejaron a la propietaria 
maniatada con cinta adhesiva. 

Ocurrió sobre las 21 '50 
horas del día 14 de noviembre 
en un chalet situado en la 
calle Angulo de la urbaniza
ción Los Berrocales, en el tér
mino municipal de Torrejón. 

Dos indíviduos cubiertos con 
pasamontañas y armados con 
arma de fuego penetraron en 
el referido chalet cuando esta
ba sola la propietaria, a la que 
intimidaron con la pistola y 
obligaron a que abriera la caja 
fuerte, donde guardaba el 
mencionado dinero, cinco 
millones y medio de pesetas en 
billetes, y diversas joyas. Des
pués de maniatar a la víctima, 
los ladrones huyeron en un 
vehículo propiedad de la 

En un local comercial de Reves Católicos 

la Guardia Civil intervino gran 
cantidad de iuegos talsiticados 

Agentes de la Guardia Civil 
de Alcalá de Henares detuvie
ron el día 13 de noviembre a 
Carlos GC, de 30 años de edad 
y vecino de Alcalá de Henares, 
como presunto autor de un 
delito contra la propiedad 
industrial e intelectual. Esta 
intervención de la Guardia 
Civil comenzó a gestarse tras 
la denuncia de un ciudadano, 
concretamente el representan
te en Madrid de la marca Nin
tendo y Pokemon Pikacho, el 
cual denunció que en este 
local comercial de Alcalá se 
llevaba a cabo la venta de pro
ductos audiovisuales falsifica-

dos de conocidas marcas. Con 
la oportuna autorización judi
cial, la Guardia Civil procedió 
a la entrada y registro del cita
do local, situado en la avenida 
de Reyes Católicos de Alcalá 
de Henares, dedicado al 
comercio al por menor de mer
cancías, e intervino en su inte
rior once estuches con un 
total de 290 juegos de Ninten
do, dos relojes marca Poke
mon, todo ello falsificado y 
valorado en 1.400.000 pese
tas. La investigación quedó 
abierta para tratar de determi
nar el origen del material falsi
ficado. 

DISTRIBUIDOR AUTORIZADO 

C/ Almería, 3 
Alcalá de Henares 

* AKG * ECLER 

* ortofon 
Tlfno. : 91 881 25 94 

607 180 123 

mujer, un Mercedes matricula 
M-5016-VZ. La Guardia Civil 
tiene abierta la investigación 
para tratar de localizar a los 
asaltantes. No se descarta la 
hípótesis de que ambos cono
cieran a su víctima o hubieran 
sido muy bien informados de 
los detalles, el lugar, la hora y 
el botín que podrían lograr. 

Detenido tras robar 
en una carnicería 

Agentes de la Guardia Civil 
detuvieron sobre las 3'15 
horas de la madrugada del día 
15 de noviembre a David BD, 
de 22 años de edad, como pre
sunto autor de un delito de 
robo con fuerza y otro de robo 

. y uso de vehículo a motor, tras 
ser sorprendido junto a otros 
dos hombres, que se dieron a 
la fuga a pie, cargando en una 
furgoneta Ford Courier cajas 
con productos cárnicos proce
dentes de la carnicería José 
Maria Díaz, situada en la ave
nida del Norte de la localidad 
de Azuqueca de Henares. La 
Guardía Civil recuperó tanto 
la furgoneta como los produc
tos cárnicos sustraídos. 

Atropellado 
un vigilante 
de Carretour 

Ocurrió el viernes día 16 de 
noviembre poco después de 
las 21 horas. Cuando dirigía la 
salida del aparcamiento sub
terráneo del recién inaugura
do centro comercial Carrefour, 
situado en Alcalá en la barria
da de Espartales. Al parecer, 
dado el elevado número de 
vehículos que había, se formó 
un atasco y ya se dírigia hacia 
allí la Policía Local cuando fue 
arrollado el vigilante por un 
vehículo Ford Mondeo que o 
bien se <lío a la fuga o, a cau
sa del atasco, no se apercibió 
del atropello. El vigilante, que 
presentaba un fuerte golpe en 
la rodilla, fue ayudado por sus 
compañeros y ellos mismos lo 
llevaron al hospital. 

PUERTA de Madrid 



sucesos 

los ladrones entraron sobre la media tarde en Otro colegio toe asaltado por los ladrones 

el colegi~ público Dulcinea Tres asaltantes tueron detenidos 
El batm loe de 53.000 pesetas :=~d~1.:~::º.7:~~:·.::i~s:ºe:::=.tra1nc;:!.=:::1s:. 
El colegio público Dulcinea sufrió un robo el martes 13 de bado 17 de noviembre a las dos de la madrugada. Los asal
noviembre entre las 18:30 y las 20:30. Entraron por la puer- tantes fueron detenidos por la policía que se presentó en el 
ta principal con una llave que nadie sabe cómo consiguieron, centro escolar al saltar una alarma. 
llevindose consigo 53.000 pesetas que había en la oficina. 

Según la directora del cole
gio la llave la cogieron a la 
hora que había activídades 
extraescolares del A.P.A: "No 
sabemos cómo han conse
guido esa llave. A la Aso
ciación de Padres de Alum
nos, A.P.A. no le falta ningu
na llave, y aquí en dirección 
tampoco. Entraron sobre las 
18:30 y las 20:30 horas, y las 
activídades extraescolares 
terminan a las 19:00 horas, 
no sabemos cómo lo han he
cho. El A.P.A no vío nada 
raro", declaró la directora del 
colegio a PUERTA DE MA
DRID. 

El martes 13 de novíembre 
había una excursión en el 
colegio, y el dinero de la mis
ma estaba a salvo en el ban-

co. La directora piensa que 
venían a por el dinero de la 
excursión: "Creemos que ve
nían a por el dinero de la ex
cursión, pero afortunada
mente ya habíamos guarda
do todo en el banco", argu
mentó la directora a este se
manario. 

Las llaves de la puerta 
principal están en poder de 
los ladrones, pero la puerta 
de secretaría la rompieron. 
La dirección del colegio Dul
cinea ha tomado la decisión 
de cambiar todas las cerra
duras, a pesar de que no en
traron en las aulas: "Por se
guridad hemos cambiado las 
cerraduras de todo el cole
gio", añadió la directora a 
PUERTA DE MADRID. 

Los vísitantes nocturnos se 
saltaron la valla del colegio y 
fueron directamente al des
pacho del A.P.A, que es el 
único despacho del interior 
del colegio que no tiene alar
ma. Rompieron con una sie
rra dos barrotes y dos crista
les de la puerta del A.P.A. 
Forzaron los candados de los 
armarios de dentro pero 
cuando se quisieron dar 
cuenta saltó una alarma y 
enseguída llegó la policía y 
los capturó. El director del 
colegio, José Ángel Sanz, no 
entiende por qué entran a ro
bar en un colegio donde no 
hay dinero: "No entiendo por 
qué entran en los colegios, 
cuando no hay dinero. Lo 
único que esto refleja, es un 
acto de vandalismo muy de-

sagradable para nosotros. La 
policía nos ha dicho que ha 
atrapado a tres, pero que po
siblemente serían más. Uno 
de ellos era adulto y los otros 
jóvenes. El adulto procedía 
de Torrejón. No nos han quí
tado nada de dinero, pero 
esta mañana hemos estado 
recogiendo los trozos de cris
tales, y poníendo las dos va
llas de la puerta del A.P.A". 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

I.S.R.S. 

Vehículos seminuevos 
y Kms. ··o·· 

de todas las marcas 
• REVISADOS Y GARANTIZADOS • PRECIOS SIN COMPETENCIA 

1 Vía Complutense, 93 (esquina c/ Luis de Medina, 2) - Junto Concesionario Alfa Romeo - Alcalá de Henares 1 

PUERTA de Madrid 24 de noviembre de 200'1 



su cesas 

La muene se produio en el helipueno sanitario de Fiesta 

Un anciano talleció al atropellarlo 
en la plaza de Cervantes un camión 
Un hombre de 74 años de edad, Calixto Abad Benito, falleció como consecuencia de las graves lesiones sufri
das al ser atropellado por un camión en la plaza de Cervantes, junto al antiguo colegio Santo Tomás. El acci
dente se produjo sobre las once de la mañana del miércoles 21 de noviembre y está siendo investigado por la 
unidad de atestados e informes de la Policía Local y por la autoridad judicial, ya que hasta el momento se des
conocen las causas y la manera en que se produjo el suceso. La familia del fallecido llegó a manifestar a 
PUERTA DE MADRID su desesperación: "No nos dicen claramente qué ha ocurrido. Tenemos una incerti
dumbre muy grande ya que todo son conjeturas", explicó su hija María Jesús. Lo único que se sabe a ciencia 
cierta es que el anciano fue atropellado por el camión y quedó tendido debajo del mismo, con la cabeza apo
yada en el eje trasero. De hecho tuvo que ser rescatado por los bomberos. En esos momentos estaba con vida 
pero una hora y cuarto después falleció sin que los sanitarios del SERCAM pudieran impedirlo. 

A partir de ahí nadie tiene claro 
qué ocurrió. Al parecer la Policía 
Local no ha encontrado testigos 
presenciales de lo ocurrido y de he
cho la familia del fallecido ha pedi
do públicamente a través de PUER
TA DE MADRID que si alguien 
vio algún detalle del accidente se 
ponga en contacto con la Policía 
Local, bien a través del teléfono 91 
881 92 63 en la unidad de atestados 
e informes, bien a través de un nu
méro de teléfono móvil facilitado 
por la propia familia, el número 
659 13 93 97. 

El conductor del camión, que dio 
negativo en la prueba de alcohole
mia y que se encontraba visible
mente afectado por lo acaecido, 
aseguró a la Policía que no vio a 
nadie cruzar. Si detuvo el camión 
fue porque alguien le golpeó en la 
ventanilla diciendo que había atro
pellado a una persona. 

Dos agentes policiales que circu
laban a pocos metros por detrás del 
camión tampoco vieron nada extra-
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Nada más ocurrir el accidente varias personas intentaron 
rescatar de debajo del camión al anciano, 

cuyos pies asomaban al exterior. 

-.. -····· 111•111 a•••• ........... -Clll---
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ño. Simplemente oyeron un golpe y 
vieron que el camión se detenía. In
mediatamente comprobaron que 
debajo del vehículo se encontraba 
tendida una persona y que tenía una 
mano debajo de una de las ruedas 
traseras. Los agentes policiales pi
dieron al conductor del camión que 
diera marcha atrás muy lentamente 
para liberar la mano del herido. Los 
agentes pudieron comprobar que en 
esos momentos el anciano respira
ba; inmediatamente pidieron la pre
sencia de compañeros suyos, así 
como una ambulancia y a los bom
beros ya que la víctima se encon
traba debajo del camión. 

Rescate 
Los bomberos llegaron al lugar 

del accidente y comenzaron a reali
zar las labores de rescate del ancia
no bajo la dirección del jefe del 
parque de Alcalá, Femando Rodrí
guez. Esta operación exigió que se 
tomaran enormes precauciones 
para no dañar más al herido al que 
se le suponían fracturas diversas. 
Minutos después el anciano era sa
cado de debajo del camión y al 
poco tiempo llegaba la UVI móvil 
del SERCAM que apenas tardó 
quince minutos en llegar a Alcalá 
desde su base de Coslada. 

Debido a la gravedad de las lesio
nes se resolvió por parte del SER
CAM que una vez estabilizado el 
herido se lo trasladaría a la helisu
perficie sanitaria situada en los te
rrenos de la empresa Fiesta, junto a 
la antigua nacional Il. Ya en heli
cóptero sanitario se haría el traslado 
del herido a un centro hospitalario. 

El anciano había sufrido un poli
traumatismo, especialmente un 
traumatismo craneoencefálico se
vero y fractura de costillas. En su 
atención hasta la llegada de los sa
nitarios del SERCAM colaboró un 
médico que se encontraba por las 
inmediaciones y que luego conti
nuó colaborando con el facultativo 
del SERCAM. En los primeros mo
mentos el objetivo fue estabilizar al 
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herido ya que poco después de ser 
rescatado de debajo del camión, su
frió un colapso pulmonar por he
morragia masiva intratorácica, pro
ducida por las fracturas de costillas 
que tuvo al pasarle por encima el 
camión. 

Tres paradas cardiacas 
Mientras era atendido por el per

sonal médico en el lugar del acci
dente, el anciano sufrió hasta dos 
paradas cardiacas de las que llegó a 
ser sacado en un trabajo ímprobo 
por parte del personal del SER
CAM. Una vez estabilizado el heri
do fue introducido en la UVI móvil 
para su traslado a la helisuperficie 
sanitaria de Fiesta. Pero cuando la 
ambulancia se dirigía por la calle 
Empecinado escoltada por agentes 
de la Policía Local el médico de la 
misma pidió que se detuviera, ya 
que la hemorragia masiva en el tó
rax obligó al personal sanitario a 
implantar hasta dos tubos intratorá
cicos. 

sucesos 

a 88 produJo en el hellp&atD 
da ta Mbrlca Fle8la nada mas llegar el hellccSptero. 

El anciano llegó con vida a la he
lisuperficie donde ya esperaba el 
helicóptero sanitario. Pero entonces 
sufrió la tercera parada cardiaca y 
ya no pudo hacerse nada. Calixto 
Abad Benito falleció en el interior 
de la UVI móvil, por lo que no fue 
necesario hacer la transferencia al 
helicóptero. 

A partir de ahí el problema fue el 
del levantamiento del cadáver, ya 
que se encontraba en el interior de 
la UVI móvil y mientras tanto ésta 
quedaría fuera de servicio. El le
vantamiento correspondería hacer
lo al juez de guardia o a la Policía 
Local si aquél se lo delegaba. 

El problema de tener detenida 

la camisaña loaró la detención del autor v cree 1ue el oñaen fue una discusión 

Otra vez volvió a haber disparos 
en el polígono Puerta de Madrid 
Una discusión pudo ser el origen de otro tiroteo en el polígono Puerta de Madrid. Sobre las ocho de la no
che del martes 20 de noviembre se realizaron al menos cinco disparos que impactaron en dos viviendas, 
concretamente en los pisos segundo B y tercero B del número 98 de la calle Núñez de Guzmán. Los dispa
ros fueron efectuados con un arma del calibre 38 y produjeron visibles impactos en las mencionadas vi
viendas pero no hubo ninguna persona herida. La investigación desde la comisaría de Policía Nacional 
concluyó con la detención el miércoles 21 de noviembre del presunto autor de los disparos y de otras per
sonas que fueron todas ellas interrogadas en la propia comisaría en la noche del miércoles 21 de noviem
bre. En cambio parece ser que no ha aparecido el arma que se utilizó para efectuar los disparos 

El polígono Puerta de Madrid personas que habían disparado, se inició una investigación -des-
volvió a inquietarse con dispa- ni tampoco el arma. Los agentes de la comisaría de Policía a fin 
ros de arma de fuego. Concreta- recuperaron varios casquillos y de esclarecer las causas y la au
mente los vecinos del número 
98 de la calle Núñez de Guzmán 

una de las dos UVIs móviles en el 
corredor del Henares sin que pudie
ra atender otras urgencias fue lo 
que hizo acelerar las gestiones au
torizándose a la UVI móvil el tras
lado del fallecido al tanatorio del 
cementerio jardín. 

Casado y padre 
de tres hijos 
Calixto Abad Benito estaba casa

do y era padre de tres hijos; preci
samente una de ellas, según fuentes 
del ayuntamiento, es funcionaria 
municipal y tuvo conocimiento de 
que se había producido un acciden
te en la plaza de Cervantes pero no 
le dio mayor importancia. Sobre las 
dos de la tarde fue avisada de lo 
ocurrido; la persona atropellada era 
su propio padre. 

La familia ha quedado sumida en 
el dolor pero también en la incerti
dumbre acerca de lo ocurrido. 

toría de los disparos. 
Fuentes de la comisaría de Po

licía confirmaron a PUERTA 
DE MADRID que el motivo de 
los disparos pudo ser una discu
sión vecinal y se confirmó por 
otra parte la detención de un in
dividuo como autor material de 
los disparos. Al parecer se trata 
de un vecino del barrio aunque 
parece descartarse por parte de 
la comisaría la versión de un po
sible ajuste de cuentas relacio
nado con el tráfico de estupefa
cientes. También se ha confir
mado la implicación de otras 
personas a las que se tomó de
claración en las dependencias 
policiales por parte de los inves
tigadores. 

y de los aledaños se alarmaron 
al oír las detonaciones de al me
nos cinco disparos que impacta
ron en dos viviendas de ese in
mueble. 

Al parecer, y según los veci
nos, los disparos se efectuaron 
desde una plazoleta interior y 
podrían ir dirigidos, según las 
mismas fuentes, contra la vi
vienda situada en el piso segun
do B, donde reside una mujer 
con dos hijos, que al parecer en 
el momento de los disparos o no 
estaba en la vivienda o no abría 
la puerta. 

CEIT 
DE 

DE RECOIOCIMIEITO 
UCTORES Y ARMAS 

Casquillos recuperados 
Una vez recibidas las llama

das de los vecinos en las que se 
alertaba a la policía de que se 
habían efectuado disparos, 
agentes policiales de la comisa
ría y del cuartel de Policía Local 
se desplazaron al lugar. Allí no 
encontraron ni a la persona o 
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El centro cívico 
María zambrano 
se llenó de iubilados 
v pensionistas 

Un millar 
de personas 
mavores 
participaron 
en la tiesta 
de otoño 

Más de un millar de jubila
dos y pensionistas participa
ron el jueves 15 de noviem
bre en la fiesta de otoño or
ganizada por el área de per
sonas mayores de la conceja
lía de Ciudad Saludable en el 
centro cívico María Zambra
no. La fiesta contó con la 
asistencia de diversos técni
cos y personal del área de 
personas mayores de la con
cejalía que preside Salvador 
Guardiá. También estuvo el 
presidente de la delegación 
municipal del distrito El 
Juncal, Pablo González, 
quien intervino como anfi
trión de la fiesta de otoño en 
su distrito. 

La fiesta se celebró a partir 
de las cuatro de la tarde y 
concluyó más allá de las 
ocho y media de la noche del 
jueves 15 de noviembre en el 
centro cívico situado en la 
calle Pedro de Lerma, en el 
polígono Puerta de Madrid. 

En la misma participaron 
algo más de un millar de per
sonas que llenaron el salón 
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de actos y presenciaron la re
presentación de obras de 
teatro, la actuación de la 
rondalla del club Manuel 
Azaña, coro y declamación 
de poemas entre otras activi
dades. Además el encuentro 
finalizó con una fiesta en la 

que no faltaron el baile y una 
merienda. 

mo fiesta grande organizada 
por el ayuntamiento para 
ellos. Fue esta celebración 
otoñal en el centro cívico Ma
ria Zambrano una oportuni
dad excepcional para convi
vir las personas mayores de 
los distintos centros. 

Las personas mayores de 
Alcalá tuvieron la oportuni
dad de celebrar todos juntos 
la fiesta de otoño poco tiem
po después de celebrarse la 
semana dedicada a ellos co-

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
(Válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
•Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
"'V' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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La calddad de personas mavores de 65 años ha aumentado en los úhimos cinco años 

La población de Alcalá envejece 
El envejecimiento de la población de Alcalá es mayor que su crecimiento. En apenas cinco años 
el número de personas mayores de 65 años ha aumentado casi dos puntos porcentuales. Un total 
de 17.935 personas residentes en la ciudad complutense se encuentran a fecha 31 de octubre del 
año 2001 por encima del umbral de los 65 años de edad y son 5.000 más que hace cinco años. 
Por tanto la población de Alcalá envejece y no es extraño que en el observatorio local de empleo 
se tenga muy claro que uno de los yacimientos de empleo con más futuro en estos momentos es 
el que se relaciona con los servicios, la atención y el cuidado de las personas mayores. 

Los datos son significativos. 
Según las estadísticas de la 
comunidad de Madrid en el 
año 1996, el número de per
sonas mayores de 65 años 
era de 13.026 sobre un 
padrón municipal de habi
tantes de 163.386. Esto 
suponia que el 8 por ciento de 
la población de Alcalá era 
entonces mayor de 65 años. 

Cinco años después las 
cifras y los porcentajes han 
aumentado. Según los datos 
del ayuntamiento compluten
se, a fecha 31 de octubre de 
2001, el número de personas 
mayores de 65 años es de 
17.935 sobre un padrón 
municipal estimado en 

180.962. Por tanto, un 9'9 
por ciento de la población 
complutense supera en la 
actualidad el umbral de los 
65 años. 

Entre los datos más curio
sos está que la persona de 
mayor edad en la ciudad 
complutense el 31 de octubre 
es una mujer con 108 años. 
La siguen dos hombres con 
104 años. Un hombre y cinco 
mujeres tienen cada uno 102 
años de edad. Con 1O1 años 
viven en la ciudad complu
tense un total de 8 personas 
(tres hombres y cinco muje
res) . Sin embargo, no hay 
ningún hombre a fecha 31 de 
octubre con 100 años; sólo 

Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 

hay mujeres y son 4. Los que 
tienen 90 años son en total 
164 personas, de las cuales 
58 son hombres y 106 son 
mujeres. 

Con 65 años cumplidos a 
fecha 31 de octubre hay en 
Alcalá un total de 1.458 per
sonas, de las que 730 son 
hombres y 728 son mujeres. 
Curiosamente, y éste es un 
dato que sirve para entender 
que la pirámide poblacional 
muestra una evolución clara 
hacia el envejecimiento, el 
grupo por edad más numero
so en Alcalá son los tienen 26 
años, es decir, nacieron en 
1975: Son en total 4 . 178 per
sonas. 

la ..... ............. 
••Alallá ........ , 
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Yacimiento 
de empleo 
El incremento de la pobla

ción mayor en Alcalá trae 
como consecuencia que en 
determinados barrios como el 
polígono Puerta de Madrid se 
reclame por parte de un 
número cada vez más impor
tante de vecinos que se pon
gan ascensores en los blo
ques. La demanda crece en 
otros lugares como la calle 
Quevedo, donde un nutrido 
grupo de vecinos piden tam
bién ascensor en sus blo
ques, en el campo del Ángel o 
en Santa Margarita. 

Pero el aumento de perso
nas mayores hace que el 
observatorio local de empleo 
tenga comprobado que uno 
de los principales yacimien
tos de empleo que hay en la 
actualidad en Alcalá es el que 
se refiere a los servicios, la 
atención y el cuidado de las 
personas mayores. 

Así no es de extrañar que 
aumenten los centros geriá
tricos de día, o los servicios 
como la atención domicilia
ria, sobre la que precisamen
te estos días realiza Comisio
nes Obreras unas jornadas. 
No es extraño tampoco que el 
ayuntamiento de Alcalá pre
sente un programa de telea
sistencia, demanda ésta que 
también ha crecido debido a 
que son cada vez más las per
sonas mayores que viven en 
soledad. La teleasistencia 
permite que ante cualquier 
enfermedad o percance, la 
persona pueda ser atendida 
inmediatamente. 

-----.-

Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante Solicite consulta llamando al teléfono 

sin problemas. 91 882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
UNICO CENTRO 

EN ALCALA 
ATENDIDO 

POR TITULADOS 
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AnaOtero 

la entrega de premios, a la que asisUeron caras conocidas de la televisión 
v el cine español, ponía el punto v nnal a Alcine 31 

'Mala Espina' de Belén lacías consigue el 
primer premio del Fesdval de Cine de Alcalá 
El Festival de Cine de Alcalá de Henares-Comunidad de Madrid llegaba el pasado 
sábado 17 de noviembre a su punto final con la entrega de premios a los ganadores 
de las diferentes categorías. El triunfador de la noche fue el corto de Belén Macias, 
•Mala espina', que consegttj.ria el primer premio de este certamen nacional de cor
tometrajes, denominado en su trigesimoprimera edición como Alcine 31. 

Un año más el Festival de 
Cine de Alcalá de Henares
Comunidad de Madrid ha 
ocupado gran parte de la 
agenda cinematográfica de 
la ciudad complutense 
durante . est e mes de 
noviembre. Tras una inten
sa semana de proyecciones 
y exposiciones dedicadas al 
cortometraje. el festival lle
gaba a su recta final el 
pasado sábado con el acto 
de clausura en el que se 
hizo entrega de los galardo
nes a los premiados. Un 

Paca Gabaldón 
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acto de clausura que al 
igual que el inaugural 
estuvo presentado por la 
actriz Ana Otero, quien 
puso su simpatía en todo 
momento, y al que acudie
ron caras conocidas del 
mundo de la televisión y el 
cine español, con actores, 
actrices y directores de 
reconocido prestigio. Entre 
los asistentes se pudo ver a 
Paca Gabaldón o a los per
sonajes televisivos Alex 
Angulo y Blanca Portillo, 
así como a uno de los pro-

tagonistas de la serie de 
Antena 3 'Compañeros' . 
Manuel Feijoo. Todos ellos 
no perdieron detalle de la 
clausura y de la proyección 
de los cortos ganadores de 
los premios 'Ciudad de 
Alcalá', que se emitieron al 
final del acto. 

El palmarés de galardo
nados de esta trigesimopri
mera edición del Festival 
de Cine de Alcalá quedaba 
de la siguiente manera: En 
lo que al certamen 
nacional de cortometrajes 

Álex Angulo y Blanca Portillo 

se refiere, el primer premio 
Ciudad de Alcalá fue para 
'Mala espina' de Belén 
Macias. el segundo premio 
para 'Ya no puede caminar' 
de Luiso Berdejo, y el ter
cer premio para 'Frasquito' 
de Martín Costa y para 
'Bamboleho' de Luis Prieto. 

Los premios AISGE de 
interpretación recayeron 
en Adriana U garte por 
'Mala Espina'. como mejor 
interpretación femenina; 
en Santi Prego por 'El río 
tiene manos' y en L. Miguel 
Seguí por 'V.O.', como 
mejor interpretación mas
culina. El corto 'Rage' reci
bió una mención especial 
al conjunto de actuación. 

Miguel Ángel Mora por 
'Brasil' recibía premio 
Madrid Film a la mejor 
fotografia. 

'Mala Espina' recibía un 
nuevo galardón al mejor 
guión, guión realizado por 
Belén Macias y Pablo Her
nández. Antonio Muñoz de 
Mesa por el guión de 'El 
diskette' recibía una men
ción especial. El premio al 

Manuel Feijoo 
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Premio a la mejor interpretación femenina: 
Adriana Ugarte, por "Mala espina" 

El alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, entregó a Belén Macias el primer premio Ciudad de 
Alcalá por el corto "Mala Espina" 

mejor montaje recaía en 
Luis Prieto y Jaume Vilalta 
por 'Bamboleho'. El monta
je de 'Sin libertad' de Alber
to Díaz recogía una men
ción especial. El trofeo a la 
mejor música original fue 
para Marta Sánchez y 
Maria Isabel García por 'Ya 
no puede caminar', la 
mejor dirección artística 
para Vicent Díaz por este 
mismo corto y el mejor 
sonido para Juanjo Martí
nez y Na cho Royo _por 
'Borsh, el refugio'. Alex 
Besil, Dani Tomás y Manel 
Vilas por el citado corto 
recogieron el premio a los 
mejores efectos especiales. 

Besas, y el premio a la 
mejor banda sonora para 
José Sánchez por 'Mar de 
cristal' . El trofeo 'Aso
ciación de Antiguos Alum
nos de la Universidad de 
Alcalá' al mejor guión se lo 
adjudicaba Masha 
Gabruek y Marco Besas 
por 'Ley 4512/98'. La 
actriz Isabel Gálvez por 
'Mar de cristal' recibía una 
mención especial y a 'La 
creación de la pantalla
maya', de Juan Alcón, tam
bién se le otorgaba una 
mención especial a la expe
rimentación. 

El primer puesto de los 
premios Comunidad de 
Madrid recayó en 'Brasil', 
de Francisco Gutiérrez, y el 
segundo en 'Soldaditos de 
latón', de Gabriel Veláz
quez. El premio AISGE a la 
mejor dirección fue para 
Martín Costa por 'Frasqui
to'. 'Mala espina' conseguía 
también el premio Canal 
Plus. El premio del público 

El 2'º premio recayó en el corto "Ya no puede caminar" 

En la sección de pantalla 
abierta a los nuevos reali
zadores, el premio Festival 
de Alcalá-Comunidad de 
Madrid fue para 'Caminan
tes' de Fernando León. El 
Trofeo 'La Galería' a la 
mejor interpretación se 
otorgaba a Vicent Gallo por 
'Náufragos' y el premio del 
público a 'No turning Back' 
de Jesús Nebot y Julia 
Montejo. 

fue para Treitum' de Javier 
Ruiz, el premio Código de 
Babilonia para Juan Car
los Medina por 'Rage' y el 
premio Pixelcoop de ani
mación quedó desierto. 

Los premios del certamen 

Tercer premio Ciudad de Alcalá: "Frasquito'', de Martín Costa 
y "Bamboleho'', de Luis Prieto (ex-aequo) 
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de vídeos de la Comunidad 
de Madrid quedaron de la 
siguiente manera, El pri
mer premio fue par '(Parén
tesis') de Daniel Sánchez, 
el segundo premio fue para 
'Ley 4512/98' de Marco 

Premio a la mejor interpretación masculina: 
Santi Priego, por "El río tiene manos" y L. Miguel Seguí, por "V.O." 
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Los extremeños prepararon un exquisito cocido para recaudar fondos para El Salvador 

El Cenuo Extremeño celebró una nueva edición de sus Jornadas Culblrales 

24 años mostrando la cultura de Extremadura 
El centro Extremeño de Alcalá de Henares concluyó el pasado fin de semana la XXIV edición de sus ya conocidas y tradicionales Jornadas Culturales. en las que una vez más tampoco ha faltado su punto de solidaridad con la organización de un cocido cuyos fondos serán destinados para la restauración de casas en un pequeño pueblo de El Salvador. 

La edición número 24 de 
estas ya tradicionales jorna
das culturales extremeñas 
daba comienzo el sábado día 
10 de noviembre con la 
actuación en el Auditorio 
Municipal del grupo portu
gués Rancho Folklórico de 
Paranhos da Beira y en la 
que también intervinieron el 
grupo La Aleaba y La Nacen-
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cia del centro alcalaíno, cuya 
profesora, Maria Jesús Cano 
y su alumno Víctor Cobas, 
abrían la tarde con un bello 
baile. Inauguración en la que 
estuvo presente el primer 
secretario de la embajada de 
Portugal, encargado de dar el 
pregón que daba salida a 
estas XXIV Jornadas Cultu
rales. 

Unas jornadas que el cen
tro intenta mejorar cada año 
y en las que hasta el momen
to se ha podido disfrutar con 
exposiciones, actuaciones 
teatrales y musicales, o con
ferencias sobre la tierra 
extremeña. 

El pasado fin de semana 
continuaron las actividades, 
destacando la actuación del 

José Antonio Pacheco, 
presidente del Centro Extremeño 

Grupo La Nacencia el domin
go día 18 de noviembre a par
tir de las 18 horas en el Audi
torio Municipal y que puso el 
punto y final a estas XXIV 
Jornadas. La pareja de baile 
del grupo La Nacencia la for
maban Maria Jesús Cano y 
Víctor Cobas. 

El nuevo presidente del 
Centro Extremeño, José An
tonio Pacheco, quiso desta
car "aparte del trabajo de 
todos los socios como todos 
los años, estas jornadas han 
tenido de especial la apertura 
de las mismas con la partici
pación del grupo Paranhos 
da Beira de Portugal, que nos 
invitó a su vez a nosotroª- en 
agosto a hacer un intercam
bio con nuestro grupo de 
coros y danzas, motivo por el 
que invitamos a la embajada 
de Portugal a realizar el pre
gón. La verdad es que fue un 
acto muy emotivo y emocio
nante con nuestros dos gru
pos al final bailando juntos". 

Unas jornadas en las que 
también el centro muestra su 
cara más solidaria. "Intenta
mos siempre mezclar lo lúdi-
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El primer secretario de la emba-
jada de Portugal dio el pregón 

co, lo festivo, con lo de ONG o 
de solidaridad que puede 
tener una casa regional. Este 
año se dirigió a nosotros la 
alianza Solidaridad Extreme
ña, que es una ONG de 
reciente creación en Extrema
dura con _proyectos en Suda
mérica y Africa, y lógicamente 
nos estamos volcando con 
ellos y estamos dedicando la 
recaudación de hoy del cocido 
a ellos. Trabajan de una for
ma especial, dedicando sus 
esfuerzos a proyectos muy 
concretos, y lo poco que se 
pueda recaudar con el cocido, 
con otras cantidades que 
saquen ellos de otras mane
ras, se dedicará a la restaura
ción de 1 7 casas en un pue
blo de El Salvador llamado 
Chirilagua, que quedó daña
do por el terremoto hace dos 
años", explicó Pacheco, quien 
aseguró que "nosotros tene
mos dos mensajes que dar 
muy claros en Alcalá de 
Henares. Tenemos una raíz 
extremeña que no podemos 
negarla, pero que después de 
24 años tenemos una integra
ción y una relación con Alca
lá total. Teniendo en cuenta 
que la segunda y la tercera 
generación son todos alcalaí
nos, todos los componentes 
de nuestros grupos son naci
dos aquí, y siempre procura
mos tener una doble vertiente 
de animación, tanto extreme
ña como alcalaína. Cuando 
vamos a Extremadura difun
dimos Alcalá de Henares, y 
cuando estamos en Alcalá 
difundimos Extremadura". 

El grupo La Nacencia 
del centro alcalaíno, 
entre los mejores 
de la comunidad 
El pasado 27 de octubre el 

grupo folklórico La Nacencia 
consiguió el segundo puesto 
en el Certamen de Folklore 
organizado por la Federación 
de Casas regionales extreme-
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Grupo portugués Rancho de Paranhos da Beira 

María Jesús Cano y Víctor Cobos abrieron las jornadas -
con un típico baile extremeño 

ñas en Madrid, que agrupa 
las distintas casas existentes 
en la comunidad. Un certa-

men en el que año tras año 
se reúnen numerosos grupos 
regionales extremeños de la 

Comunidad de Madrid y que 
el grupo complutense yaga
nó hace dos ediciones. El cer
tamen tenía lugar en el Audi
torio de Alcorcón con la victo
ria final ajustada del grupo 
de la Casa Extremeña de Pin
to. 

Un triunfo al que hay que 
unir la tercera posición con
seguida en el III Certamen 
Nacional de Folclore Antonio 
Tejeda celebrado el 6 de octu
bre en la madrileña localidad 
de Parla, donde se dieron cita 
numerosas casas regionales 
de toda la Comunidad de 
Madrid. "El grupo como tal 
existe desde hace 20 años, 
pero como en toda asociación 
existen sus altibajos. Lleva
mos cuatro o cinco años en 
pleno apogeo, y la verdad es 
que creo que tenemos el 
mejor grupo de coros y dan
zas de Extremadura de la 
Comunidad de Madrid" , ase
guró José Antonio Pacheco. 
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Castañas asadas v sidra dulce en esta típica v tradicional tiesta astuñana 

la Casa de Asturias celebró el 'magüestu' 
Un aiio más la Casa de Asturias de Alcalá de Henares quiso recordar sus raíces cele
brando en su sede del Centro de Comunidades de la ciudad complutense una de las 
fiestas tradicionales de la cultura asturiana. el 'magüestu•. Numerosos alcalaínos se 
acercaron para degustar las castaiias asadas y la primera sidra dulce del aiio. 

A pesar de encontrarnos a 
cientos de kilómetros de 
tierras asturianas, el Cen
tro de Asturias de Alcalá de 
Henares no quiso perder la 
oportunidad de rememorar 
sus costumbres y celebró 
en compañía de socios y 
simpatizantes de esta casa 
regional el tradicional 'ma -
güestu'. Más de 40 kilos de 
castañas asadas, saborea
das junto a una deliciosa 
sidra dulce recién traída de 
Asturias, se pudieron sabo
rear en la tarde del pasado 
sábado 1 O de noviembre. 
Una sidra -machacada en 
la tarde del viernes en 
Asturias- que es la primera 
sidra dulce del año y de la 
que el centro ofreció unos 
90 litros para acompañar 
las castañas. 

Elcoro'ElRaitan' delcen
tro hizo amena la espera del 
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paladar ntientras se daban 
los últimos retoques a las 
castañas, con su actuación 
en la sede del centro, en la 
que interpretaron las piezas 
más conocidas de la música 
asturiana y que a más de 
uno llevó hasta sus añora
das y queridas praderas. 
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EDICTO 
Habiéndose aprobado por Resolución de Alcaldía Presiden

cia Padrón correspondiente al Primer semestre de 2001 de la 
Tasa por ocupación de la vía pública con industrias callejeras 
(mercadillos) los lunes, martes y miércoles. 

Se establece como plazo de pago en período voluntario, del 
3 de diciembre de 2001 al 4 de febrero de 2002 (ambos inclu
sive) o inmediato día hábil posterior si el último día es inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señala
dos, en cualquiera de las entidades colaboradoras que figuran 
en los propios recibos, en su horario de apertura al público. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente los 
respectivos recibos mediante la publicación de anuncio en el 
Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, así como a través 

de edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor de lo dispuesto 
en el art. 124,3 de la vigente Ley General Tributaria. 

Dicho padrón se expondrá al público, por un plazo de quin
ce días, a contar desde el siguiente al de su publicación en el 
Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, a los efectos de 
reclamaciones por las personas interesadas. 

Contra dichos recibos se podrá interponer recurso de repo
sición en el plazo de un mes, a contar desde el día siguiente 
al de la finalización del periodo de exposición al público del 
padrón. 

Se advierte que transcurrido el plazo de ingreso, las deudas 
serán exigidas por el procedimiento de apremio y devengarán 
el recargo correspondiente, los intereses de demora, y en su 
caso, las costas que se produzcan. 

Alcalá de Henares, a 19 de Noviembre de 2001 
EL ALCALDE 

Fdo.: Manuel Peinado Lorca 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

EDICTO 
Habiéndose aprobado por Decreto de Alcaldía Padrón 

correspondiente al Primer semestre de 2001 del Precio 
Público por ocupación de puestos en el Mercado de Abastos. 

Se establece como plazo de pago en período voluntario, del 
3 de diciembre de 2001 al 4 de febrero de 2002 o inmedia
to día hábil posterior si el último día es inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señala
dos, en cualquier oficina bancaria de las que figuran en los 
recibos en horario normal de atención al público. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente los 
respectivos recibos mediante la publicación de anuncio en el 
Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, así como a través 
de edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor de lo dispuesto 

en el art. 124,3 de la vigente Ley General Tributaria. 

Dicho padrón se expondrá al público, por un plazo de quin
ce días, a contar desde el siguiente al de su publicación en el 
Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, a los efectos de 
reclamaciones por personas interesadas. 

Contra dichos recibos se podrá interponer recurso de repo
sición en el plazo de un mes, a contar desde el día siguiente 
al de la finalización del periodo de exposición al público del 
padrón. 

Se advierte que transcurrido el plazo de ingreso, las deudas 
serán exigidas por el procedimiento de apremio y devengarán 
el recargo correspondiente, los intereses de demora, y en su 
caso, las costas que se produzcan. 

Alcalá de Henares, a 19 de Noviembre de 2001 
EL ALCALDE 

Fdo.: Manuel Peinado Lorca 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

24 de noviembre de 200t PUERTA de Madrid 



Ciclismo 

Amancio Sánchez 
y Manuel Dueñas 

Amancio Sánchez, invitado de honor; Enrique Martos, responsable 
de cicloturismo; Amador Rodríguez 22 clasificado y Mamen Encinar 

Con el legendario Amancio Sánchez, como invitado de honor, 
v Manuel dueñas como vencedor 

los cicloturistas del Club Ciclista lplacea 
repanieron sus trofeos 2001 
El pasado sábado se celebró en los salones del complejo turístico El Olivar la · tradicional 
"gala" de los c icloturistas del e.e. Iplacea, que durante toda la t emporada 2001 han sabi
do con su clase deportiva y compañerismo, llevar los colores de su club alcalaíno. Se die
ron cita alrededor de 40 deportis t as que recogieron todos su trofeo como recuerdo de su 
temporada 2001 y , cómo no, compartieron en la noche relajada mesa y mantel con ami
gos y s us sufridos incondicionados, predominando en la noche una deportiva armonía. 

Este año el invitado de se dio paso a la entrega de 117 puntos, 32 marchas y 
honor fue el legendario trofeos, comenzando por los 2.655 kilómetros; quinto 
Amancio Sánchez (el pastor últimos en llegar, los 10 pri- Luis Núñez, 114 puntos, 31 
de Aranzueque) , que fue uno meros, que fue por este marchas y 2.320 kilómetros; 
de los corredores que en su orden: Primero Manuel Due- sexto José Ruiz; septimo 
juventud compartió entrena- ñas, 129 puntos, 36 mar- Ignacio Collantes; octavo 
mientos y pruebas con Anto- chas y 2.705 kilómetros; Román Martín; noveno Apo
nio Suárez, siendo corredor segundo Amador Rodríguez, lonio Díaz Y décimo Antonio 
veterano en el inicio del C.C. 123 puntos, 34 marchas y Velasco. Obtuvieron distin
Iplacea, encontrándose 2.565 kilómetros; tercero ciones especiales Manuel 
Amancio como "pez en el Julián Sánchez, 120 puntos, lriepar Y Juan Manuel de 
agua". 33 marchas y 2.475 kilóme- Dios. 

Tras un aperitivo entrante tros; cuarto Miguel Liébanas, También se entregó un bo-
nito ramo de flores y una 

El sábado día 24 de noviembre 

Asamblea general 
del Club Ciclista lplacea 

placa de recuerdo a nuestra 
Dama 2001, Mamen Enci
nar, así como un busto de 
Cervantes a Amancio Sán
chez, invitado de honor. 

El acto terminó con una 
buena cena, vaquillas y dis
coteca para los más marcho
sos. ¡Enhorabuena a todos! 

Amador Rodríguez 
y Fernando Lozano 

Miguel Liébana y Mamen Encinar 

Apolonio Díaz (Poli) -
y Román Martín 

El sábado día 24 de este mes, a las 16'00 horas, en la pri
mera convocatoria y a las 16'30 la segunda, en la piscina de 
verano, Paseo del Val (sala de jutnas, se celebrará la 19ª 
asamblea del C.C. !placea con el siguiente orden del día: 

1 Regata de Aerostación Open Ciudad de 
Alcalá de Henares Patñmanio de la Humanidad Aprobación, si procede, del presidente; conocimiento del 

estado de cuentas (Enrique Martos) así como lo deportivo 
comenzando con infantiles (Ramón Plata) , cadetes (Francisco 
Marchena) , junior (Pedro Hernández y Eduardo Sánchez) . 
sub-23 (Manuel Moreno) , BTf (Montesinos) , y cicloturismo 
(Amador Rodríguez y Enrique Martos). terminando con rue
gos y preguntas y todos los directivos, si lo aprueba la asam
blea, seguirán luchando con los socios por un C.C. !placea 
deportivo, sano y transparente. 
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La concejalía de Turismo del Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares, junto con Aerospaña, S.L., presentará el día 23 de 
noviembre, la I Regata de Aerostación Open Ciudad de Alca
lá de Henares, Patrimonio de la Humanidad. La regata se 
celebrará los días 24 y 25 de noviembre. Además de las prue
bas de competición, se ha programado un espectáculo de glo
bos cautivos nocturno en la Huerta del Obispo del Palacio 
Arzobispal y un globo cautivo en la plaza de Cervantes. 
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Realonal Pre•erente 1 

A pesar de ir ganando todo el encuentro v ver cómo le empataban en el 
úhimo minuto, el equipo no se rindió v logro los tres puntos 

1-2, el filial complutense sigue 
dando la talla 
RESULTADO: Tornado Tres Cantos, 1 (Luceño, min. 89); R.S.D. Alcalá B, 2 (Cristian, min. 
16; Juanma, min. 90). 
TORNADO TRES CANTOS: Míchel, Murillo, Rico (Caballo, min. 85), Calderón, Carlos (René, 
min. 85), Amador (Luceño, min. 79), Nora (Sergio, min. 18), Peri, Alberto, Iván y Gerardo. 
R.S.D. ALCALÁ B: Carlos, Ángel, Sergito, Israel, Jorge, Sergio, Mateo (Oli, min. 70), Pelu 
(Javi, min. 65), Cristian, Ignacio, Chino (Juanma, min. 75). 
ÁRBITRO: Vanesa Valverde. Amonestó a los locales Murillo, Rico, Alberto, Gerardo, y mos
tró la roja a Míchel. Por parte alcalaína vieron la amarilla Ángel, Israel, Sergio, Oli, Javi y 
Cristian. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en La Foresta. 

La temporada que hasta el 
momento está realizando el fi
lial de la Deportiva está siendo 
para enmarcar. Un inicio de 
temporada que ni los más op
timistas podían esperar y que 
ha hecho que el principal obje
tivo de la campaña, que siem
pre ha sido la permanencia, se 
esté quedando corto con las 
expectativas levantadas por 
los pupilos de José Luis Mor
cuende 'Chava'. que tras diez 
jornadas disputadas aún no 
conocen la derrota y tan sólo 
han cedido dos empates. 

El pasado domingo el filial 
Visitaba el siempre complicado 
campo de la Foresta, ante un 
poderoso equipo formado con 
jugadores experimentados y de 
mucha calidad. Un conjunto 
que no impresionó a los com
plutenses y al que en el minu
to 16 ya vencían por 0-1. Tras 
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una pena maxuna cometida 
por el portero ante la interna
da de Cristian, que se iba sólo 
hacía la porteria, el delantero 
de la Deportiva abria el marca
dor. 

Los locales a pesar de jugar 
con diez desde el citado minu
to, no se echaron atrás y echa
ron el resto en la segunda par
te, pero la buena colocación de 
todas las líneas alcalaínas re
ducían a la minima expresión 
las acometidas locales. En el 
minuto 89 llegaba la sorpresa 
para los complutenses con el 
gol de Luceño. Un gol que en 
pasadas temporadas hubiera 
roto al filial , supuso un nuevo 
impulso para los de Chava, 
que en los instantes finales se 
alzaban con los tres puntos 
por mediación de Juanma. 

Este fin de semana el Alcalá 
volverá a Vivir un nuevo y com-

plicado compromiso ante el 
Colmenar. El filial volverá a lu
char en el municipal del Val a 
partir de las 16,30 horas del 
domingo por conseguir tres 
nuevos puntos ante el sexto 
clasificado de la tabla, que en 
la última jornada venció al So
rolla Pozuelo por 2-1. 

Chava: "Nos están 
haciendo soñar con 
una posibilidad 
de estar arriba" 
El técnico del filial Vio justa 

la Victoria de su equipo. "He
mos ido ganando todo el parti
do, pero creo que sin realizar 
un gran partido las mejores 
ocasiones que ha podido haber 
han sido nuestras y hemos ju
gado ante un equipo que yo es-

toy convencido de que va a es
tar arriba por todo, por presu
puesto, por futbolistas, y creo 
que hay que valorar en su jus
ta medida esta Victoria porque 
nos hace seguir arriba, pero 
aparte se ha conseguido en un 
campo en el que no van a ga
nar muchos equipos". 

Una vez más, Chava volVió a 
alabar a sus jugadores. 'Tam
bién es mérito, como siempre 
he dicho, de los chavales, que 
buscan la Victoria hasta el úl
timo momento, porque si no 
hoy no hubiera sido posible 
ganar el partido después de re
cibir ese varapalo en el último 
minuto. Se ha buscado hasta 
el final". 

La temporada está sorpren
diendo a propios y extraños. 
'Todo es producto del trabajo 
de todos, no nos vamos a qui
tar nosotros nuestra parte de 
culpa. en este caso los entre
nadores, tanto Aparicio como 
yo, pero creo que los chavales 
sobre todo son los protago
nistas y lo están haciendo muy 
bien, nos están a todos hacien
do soñar con una posibilidad 
de estar arriba y conseguir me
tas más grandes de las inicia
les, como era el mantenemos. 
Ahora con 26 puntos parece 
ser que vamos a tener que 
pensar en otras cosas, pero 
creo que hay que seguir con 
los pies en el suelo, pero sobre 
todo hay que destacar que 
aquí no es el trabajo de los 16 
que han jugado hoy. Hoy se 
han quedado cuatro chavales 
sin vestir con todo el dolor 
nuestro, pero había que tomar 
esa decisión, pero creo que tie
nen la misma calidad que los 
que han jugado, y son decisio
nes dificiles, y esos que no han 
jugado hoy nos van a hacer 
también estar arriba. Un méri
to muy grande, porque han es
tado animando y ayudando al 
equipo, y al final ha habido 
suerte y hemos conseguido los 
tres puntos". concluyó Chava. 

CLASIFICACIÓN 
J G E p F C Pt. 

l. ALCALÁ "B" lO 8 2 o 17 6 26 
2. Al Aviación 10 8 o 2 20 7 24 
3. Aravaca 10 7 o 3 23 19 21 
4. B. Pilar 10 6 2 2 22 11 20 
5. Tornado TC 10 5 2 3 19 15 17 
6. Colmenar 10 5 2 3 17 17 17 
7. AD Torrejón 10 4 3 3 12 11 15 
8. Vallecas 10 4 2 4 23 15 14 
9. Roma 10 4 1 5 15 15 13 

10. Alcobendas 10 3 4 3111113 
11. C. Villalba 10 4 o 6 14 16 12 
12. Vicálvaro 10 2 4 4 18 18 10 
13. Carranza 10 2 4 4 17 21 10 
14. Pozuelo 10 3 1 6 14 19 10 
15. Soto Morale~ 10 2 4 4 11 19 10 
16. M!Yadahonda 1 O 2 3 5 9 15 9 
17. Sor. Pozuelo 10 o 4 6 6 19 4 
18. Al Cercedilla 10 o 4 6 12 26 4 
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El equipo complutense voMó a demostnr una doble cara en ambas 
mitades del encuentro 

O-O, el Alcalá se encontró con 
un bien armado Plavas 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, O; U.D. Pájara Playas de Jandía, O. 
R.S.D. ALCALÁ: Leal, Mario, Diego, Fran, Bernard (Nene, min. 36), Toñín, Rafa, Javi López, 
Valdivia, Carrasco (Suárez, min. 70) y Esaú (Manu, min. 90). 
U.D PÁJARA PLAYAS: Gaitán, Raúl Benítez, Cordo, Agapito, Casales, Juan Luis, Mangas (Ye
rout, min. 80), Rubén (Fuentes, min. 89), Platero, Quique y Carlos (Pacho, min. 75). 
ÁRBITRO: López López. Amonestó a los locales Mario, Fran, Bernard y Rafa. Por parte ca
naria vieron la amarilla Quique y Fuentes. 
INCIDENCIAS: Unos 900 espectadores en el municipal del Val. 

Tras la dura derrota cosecha
da en la anterior jornada ante el 
Hércules, que venció a los com
plutenses por un contundente 
5-1 , el Alcalá esperaba resarcir
se en el municipal del Val ante 
un a priori sencillo Playas Pája
ra de Jandía, equipo que ocupa
ba los puestos de la parte baja 
de la tabla. Pero como buen 
equipo canario, el Playas se 
mostró muy luchador y mostró 
una perfecta cobertura entre 
sus líneas durante la mayor 
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parte del encuentro, situación a 
la que se unió por enésima vez 
las dos partes bien diferencia
das realizadas por el Alcalá. 

En los primeros 45 minutos el 
Alcalá, que saltaba al campo 
con cuatro bajas de sus habi
tuales titulares, entre ellas las 
bajas de Montero y el organiza
dor lsach, no existió en el cam
po, sin encontrar su sitio en el 
terreno de juego y viéndose su
perado por el organizado equipo 
canario, que a pesar de su su-

perioridad en esta primera mi
tad no inquietaría en demasía al 
guardameta Leal, que sustituía 
a Yuste bajo los palos de la De
portiva. Con el 0-0 y con un mal 
sabor de boca entre la afición al
calaína, se llegaba al descanso. 

En la segunda parte las tor
nas cambiaron y el Alcalá volvió 
a mostrar la cara de pasadas 
jornadas. La segunda mitad fue 
de claro dominio del Alcalá, que 
comenzó a triangular en el cen
tro del campo y dio una mayor 

verticalidad a su juego. Pero la 
Deportiva a pesar de sus rápi
das y diversas entradas por am
bas bandas, no estuvo acertado 
de cara al gol, perdiendo la oca
sión del gol en sendas oportuni
dades de Valdivia, que no estu
vo acertado frente al cancerbero 
canario. 

Los intentos complutenses se
rían en vano y el colegiado galle
go decretaba el final con el ya 
sabido marcador de 0-0. 

Este nuevo. punto mantiene a 
la Deportiva entre los diez pri
meros de la tabla clasificatoria 
con 17 puntos en su casillero 
cuando ya se llevan disputadas 
doce jornadas de la presente 
temporada 

Este fin de semana el equipo 
complutense vuelve a jugar en 
el municipal del Val. A las 12 
horas de este domingo, la De
portiva recibe al Castellón, otro 
de los equipos que lucharán por 
los primeros puestos de la tabla 
a pesar de encontrarse en la ac
tualidad en el puesto doce de la 
clasificación. El Castellón llega -
rá a la ciudad alcalaína con re
novados aires tras vencer en la 
última jornada al Hércules de 
Alicante. 
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FOtllol 

Paco Gutiérrez: 
"Todo lo que sea 
sumar es bueno" 
Para Gutiérrez durante el par

tido hubo "dos fases diferencia
das, como viene siendo habitual 
en nosotros. En la primera par
te el Playas ha estado muy bien 
puesto en el terreno de juego, 
nos ha sabido presionar en la 
salida del balón, ha tenido oca
siones de gol, y nosotros la ver
dad es que no estábamos ha
ciendo nada. Y en el segundo 
tiempo, yo creo que ha sido un 
monólogo del Alcalá en cuanto a 
ataque, en cuanto a ocasiones, 
y en cuanto a dominio del parti
do. Quizás hemos tenido ocasio
nes más claras que ellos, pero 
que no hemos sabido materiali
zar, y ése es el resumen que se 
puede hacer del partido". 

Un resultado injusto para el 
técnico complutense guiándose 
por tiempo de "posesión del ba
lón y ocasiones claras, yo creo 
que el Alcalá se merecía haber 
ganado, pero tampoco es injus
to porque ellos han estado bien 
en la primera parte". 

Contra todas las opiniones de 
que el partido ante el Playas iba 
a ser fácil, el encuentro no lo 
fue. "Parecía un partido fácil por 
la clasificación, pero que no iba 
a serlo porque el Playas tiene 
buen equipo, y ese sentimiento 
general que había de que va 
abajo con nueve puntos y que 
iba a ser fácil, nos ha pesado un 
poco al principio". 

Para Gutiérrez las bajas del 
equipo, no son motivo para bus
car excusas. "Yo creo que no, 
hombre, las bajas siempre se 
notan, son cuatro futbolistas de 
los cinco habituales, pero nun
~a me voy a quejar de las bajas. 
Esta es una temporada de 38 
jornadas y tenemos una planti-

CLASIFICACIÓN 
J G E P F C PI. 

l. Toledo 12 8 3 1 23 8 27 
2. ValenáaB 12 8 2 2 21 6 26 
3. R. Madrid B 12 8 1 3 21 9 25 
4. Hércules 12 6 3 3 19 14 21 
5. Getafe 12 5 5 2 18 13 20 
6. Conquense 12 5 4 3 16 16 19 
7. Allético B 12 5 3 4 25 14 18 
8. Benidonn 12 5 3 4 15 16 18 
9 ~ 12 5 3 4 14 16 18 

10: ~ 12 4 5 3 14 15 17 
11. Novelda 12 5 1 6 17 17 16 
12. Castellón 12 4 4 4 14 17 16 
13. u. Las Palmas 12 4 3 5 16 18 15 
14. Talavera 12 4 3 5 11 18 15 
15. Alcon:OO 12 2 7 3 11 12 13 
16. Lanzarote 12 3 2 7 13 20 11 
17. Vecindario 12 2 4 6 11 15 10 
18. Playas .Jandía 12 3 1 8 9 20 10 
19. Mensaiero 12 2 2 8 10 21 8 
20. Onda 12 2 1 9 13 26 7 
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lla de 20 jugadores". 
El técnico alcalaíno explicó el 

cambio de Bernard en la prime
ra parte. "Le he cambiado por
que no estaba bien. Yo temía el 
juego aéreo del Pájaras, y lo he 
sacado para ese juego, pero en 
los tres primeros corners que 
han tirado, nos han rematado, y 
luego no estaba saliendo bien 

con el balón y estaba un poco 
frio , y por eso ha sido el cam
bio". 

Gutiérrez no se mostró preo
cupado por los dos puntos per
didos en el Val. "El Playas tiene 
jugadores para estar más arriba 
y hemos sumado un punto, que 
todo lo que sea sumar es bueno, 
iniciamos otra ·fase de partidos 

66 ... 

sin perder, y ahora a esperar al 
Castellón, que va a ser otro par
tido tremendamente dificil, y yo 
no estoy ni mucho menos enfa
dado ni preocupado. El equipo 
ha vuelto a dar la talla en la se
gunda parte con muchas oca
siones y muchas llegadas y no 
hay que estar preocupados de 
momento". 

1 Fútbol .Juvenil Divisi6n de Honor 1 

El Alcalá no pudo imponerse a la clara superioridad del GimnásUco Alcázar 

1·3, una nueva derrota para los Juveniles 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, 1 (Álvaro, min. 48); Gimnástico Alcázar, 3 (Jacinto, min. 28 y 
40 -p-; Peñuela, min. 65). 
R.S.D. ALCALÁ: Germán, Alfonso (Sergio de Luis, 77), Raposo, Gerardo, Ricardo, Fuen t.ene
bro (Juan, min. 46), Sergio (Roberto, min. 46), Javi, Diego (Armando, min. 65), Rober y Alva-
ro. 
GIMNÁSTICO ALCÁZAR: Brian, José J avier (Manolo , min. 88), Alfonso, Araque (Raúl, min. 
74), León, Antonio, Jacinto, Paco, Fernando (Joserra, min. 77), Josevi y J osé Ángel (Peñue
la, min. 46). 
ÁRBITRO: Cuesta Ferreira. Amonestó a los complutenses, Raposo, Javi y Rober. Por parte 
visitante vieron la amarilla Araque y Antonio. 
INCIDENCIAS: Unos 200 espectadores en el municipal del Val. 

El pasado domingo el Juve
nil de la Deportiva recibía un 
nuevo varapalo en el munici
pal del Val, cosechando lo que 
es su quinta derrota de la pre
sente temporada, temporada 
en la que al equipo le está cos
tando adaptarse a la catego
ría. Tras una ligera mejoría, el 
Alcalá ha vuelto a caer en una 
mala racha de resultados. 

El pasado domingo recibía 
en el municipal del Val a uno 
de los conjuntos que están 
siendo la sorpresa de la tem
porada, el Gimnástico Alcázar, 
equipo que demostró que no 
es casualidad que se haya co
locado en la segunda posición 
del grupo V siguiendo la estela 
del Atlético de Madrid. 

Y así lo hizo en el municipal 
del Val, siendo superior a un 
Alcalá que con el marcador en 
contra puso más el corazón 

que la cabeza en el juego. 
En una primera mala mitad 

de los complutenses, que no 
acertaron en sus escasas oca -
siones creadas, el Alcázar en
carrilaría ya el partido con dos 
goles que llegarían desde el 
punto de penalti. Jacinto en el 
28 y en el 40 ponía un claro 0 -
2 a favor de los visitantes. 

En la segunda mitad y tras 
las consignas de Pinilla en el 
vestuario, el Alcalá saltó con 
una nueva cara al césped del 
Val y cuando tan sólo se lleva
ban tres minutos de juego dis
putados, Álvaro recortaba en 
el marcador a pase de Rober. 
Fueron los mejores minutos 
de los complutenses, que veí
an cómo en el 65 Peñuela des
de dentro del área aumentaba 
la ventaja del Alcázar. Una 
ventaja ante la que el Juvenil 
no se rindió, pero que propició 

la tranquilidad a los visitantes 
que desbordaban una y otra 
vez poniendo el peligro en la 
portería de Germán, que evitó 
que la goleada fuera aun ma
yor. 

Con esta nueva derrota, el 
Alcalá se sitúa cerrando los 
puestos de descenso de este 
grupo V de la máxima división 
del fútbol nacional con nueve 
puntos en su casillero. 

Este fin de semana el Alcalá 
tiene un muy dificil escollo 
que superar. Los de Pinilla se 
desplazan hasta el campo del 
líder, el Atlético de Madrid, 
quien en diez partidos tan sólo 
ha cedido un empate y ha per
dido un encuentro. El Juvenil 
tendrá que demostrar ante el 
Atleti, que venció por 0-3 al 
Alicante en la última jornada, 
que puede dar la talla ante 
cualquier equipo a pesar de 
los últimos tropiezos sufridos. 

CLASIFICACIÓN 
Pt. J G EPF C 

1 Atlético 25 10 8 1 1 32 6 
2 Alcázar 21 10 6 3 1 14 7 
3 R.Madrid 20 10 6 2 2 30 11 
4 Toledo 20 10 6 2 2 23 15 
5 Levante 20 10 6 2 2 19 15 
6 Murcia 19 10 6 1 3 22 16 
J l.eganés 16 10 5 1 4 26 20 
8 Afteante 14 10 3 5 2 18 18 
9 LasRozas 13 10 2 7 1 18 11 

10 Kelme 12 10 3 3 1 21 27 
11 AlMadrileño 10 10 3 1 6 21 19 
12 Ra~o _ 9 10 2 3 5 17 23 
13 lCCILA 9 10 2 3 5 16 23 
14 Roma 6 10 1 3 6 13 37 
15 Conquense 4 10 1 1 8 12 33 
16 Coslada 3 10 1 o 9 13 34 
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la presidenta del lavo Vallecano, Teresa Hilero, fue la protagonista 
en el Dll anilersario de la peña 

la Peña Alcalaína Venecia, 29 años dedicada 
a defender los colores de la Deportiva 
La Peña Alcalaína Venecia celebró el pasado sábado en los Salones Tupamaro su XXIX Ani
versario. Una fiesta a la que asistieron unos 300 invitados. entre los que se encontraban so
cios. simpatizantes. representantes de las peñas complutenses y miembros de la directiva y 
del Alcalá. que se recordará por la presencia de la presidenta del Rayo Vallecano. Teresa Ri
vero Sánchez-Romate. nombrada socia de honor de esta ya mítica peña de la R.S.D. Alcalá. 

La protagonista del XXIX Esta madre de 13 hijos y banderín del Rayo Vallecano al 
Aniversario de la peña decana abuela de 35 nietos, mostró a presidente de la Deportiva, di
de la Deportiva fue la presi- lo largo de toda la cena la sim- ciendo: "He traído este detalle, 
denta del Rayo Vallecano, Te- patía y humildad que siempre aunque, bueno, es un poco 

· resa Rivero, quien, al igual ha mostrado al frente del equi- pobretón". A pesar de todo la 
que le sucede en alguno de los po vallecano. Una de las anéc- presidenta se mostró en todo 
partidos en los que juega su dotas de la noche la protagoni- momento muy satisfecha con 
equipo, llegaba con retraso. zaba al hacer entrega de un su nombramiento como socia 

2• de noviembre de 2001 

Teresa Rivero, presidenta 
del Rayo Vallecano, recibió el 

nombramiento de socia 
de honor de la peña Venecia 
de manos de su presidente, 

Pedro López. 

de honor, y al final de la cena 
con total naturalidad atendió 
a los numerosos invitados que 
querian un autógrafo de la pri
mera presidenta del fútbol es
pañol. 

Junto a los presidentes de la 
Peña Venecia y del Rayo Valle
cano se encontraban en la 
mesa presidencial, el general 
ex-jefe de la Brigada Paracai
dista, José Sierra Tabuenca; el 
presidente de la Federación 
Madrileña de Fútbol, Vicente 
Temprado; el comisario jefe de 
la Policía Nacional, Eduardo 
Blanco; el concejal de Depor
tes complutense, José Luis 
García Pezuela, y el presidente 
de la RS.D. Alcalá, Rodolfo 
Gómez, quien aprovechó su 
turno con el micrófono para 
recordar a García Pezuela que 
los focos aún están sin poner, 
con las consiguientes pérdidas 
económicas, y que con otras 
inversiones como la actual del 
autobús con el logo de Patri
monio de Alcalá, con el que se 
desplaza la Deportiva, se po
dria difundir aun más el nom
bre de la ciudad complutense. 

Al término de la cena se 
daba paso a la entrega de tro
feos, con el nombramiento 
como socia de honor de Teresa 
Rivero, quien recibía de manos 
del presidente de la Peña Ve
necia el cuadro y el pin de oro 
de la peña que la acreditan 
como socia de la peña, rango 
que también ostentan el gene
ral ex-jefe de la Bripac, José 
Sierra Tabuenca, Alfredo Di 
Stefano, José Maria García, 
Vicente Temprado y el anterior 
obispo de la diócesis complu
tense, Manuel Ureña. 

Tras el nombramiento, se 
pasó a la entrega de permiso a 
los jugadores nominados por 
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Finalizada la cena se procedió a la entrega de premios a los jugadores más destacados en la temporada 2000-2001 

su actuación en la temporada 
2000-2001. Montero recibía el 
galardón como máximo golea
dor, Esaú, como jugador reve
lación, Fran como mejor juga
dor alcalaíno, y Gabi Moya por 
su entrega y sacrificio a los co
lores de la Deportiva. Mario 
Gómez, jugador del Rayo cedi
do a la disciplina compluten
se, recibía de manos de su 
presidenta, el trofeo que lo 
acreditaba como jugador más 
regular de la temporada 2000-
2001. 

Teresa Rivero: "A ver si 
los demás presidentes 
van dejando el puesto 
a sus mujeres" 

La presidenta del Rayo Valle
cano se mostró en todo mo
mento muy cordial y demostró 
su habitual simpatía. Teresa 
Rivero declaró estar muy 
agradecida con el cariño de to
dos los invitados, y por su
puesto con su nombramiento 
como socia de honor. "Estoy 
encantada, ha sido un honor 
para mí tremendo". 

La primera mujer presidente 

del fútbol español espera que 
deje de ser la única. "A ver si 
los demás presidentes van de
jando el puesto a sus mujeres. 
Parece dificil porque los hom
bres son así, muy machistas, 
pero con el tiempo yo creo que 
sí. Las mujeres animamos 
más, damos como más alegria, 
y yo creo que los hombres son 
más preocupados, lo ponen 
todo negro". 

Rivero reconoció no conocer 
la ciudad complutense. "No la 
conozco, no he venido nunca, 
pero tengo que venir un día a 
hacer turismo, porque además 
dicen que es preciosa". 

La presidenta del Rayo esta
ría encantada con que su ju
gador Mario pudiera seguir en 
el equipo complutense, motivo 
por el cual conocía a la Depor
tiva. 'Yo, encantada de que se 

quede, pero creo que tiene una 
cláusula de que el tercer año 
tiene que volver al Rayo, pero 
nos lo compráis, si es barati
to". 

En cuanto a la situación de 
su equipo, la presidenta decla
ró: "Este año estamos un po
quito tontitos, pero a ver si 
conseguimos ir para arriba, 
que yo creo que eso sí". 

Rivero concluyó con su rece
ta para que el equipo vaya 
para arriba: "Habrá que darles 
más flanes Dhul y bombones 
Trappa". 

Por su parte, el presidente 
de la Peña Alcalaína Venecia, 
incombustible en su función, 
también mostró su satisfac
ción. "Muy contento porque 
hemos tenido aquí a la señora 
Teresa Rivero, que es una for
midable presidenta, ella es 
muy buena, trajo aquí al Rayo 
al Trofeo Cervantes sin costar 
nada y eso no lo ha hecho na
die más que ella". 

Con este nuevo aniversario, 
Pedro López, cumple su vigesi
mosexto año al frente de la 
peña: "Otro año más, si no me 
relevan ... Esto es como Casco
rro". 

Varios directivos de la R.S.D. Alcalá asistieron a la cena aniversario de la peña Alcalaína Venecia. 
A la derecha, las damas de la peña posaron con su presidente Pedro López, en primer término Teresa Rivero. 
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La Peña ldédca Campe del ínael celebró el pasada na de semaaa su DI a1iversañ1 

una cena con sabor a primera división 
Socios, simpatizantes y representantes de las diferentes peñas futbolísticas de la ciudad com
plutense se reunian el pasado sábado 17 de noviembre en los Salones Tupamaro para celebrar 
las bodas de plata de la Peña Atlética San Isidro. Un XXV aniversario que puede coincidir con 
la vuelta del equipo a la liga de las estrellas, tras la buena campaña que están realizando. 

24 de noviembre de 200t 

La afición rojiblanca está ple
tórica viendo la trayectoria de su 
equipo en estos primeros meses 
de competición, euforia que tam
bién quedó patente el pasado sá
bado en la celebración de las bo
das de plata de la Peña Atlética 
Campo del Ángel, peña que ya 
sueña con volver a ver a su equi
po en la máxima división del fút
bol español y así olvidar este mal 
paso de las últimas campañas. 

En la cena, a la que asistieron 
unos 165 invitados, estuvo pre
sente uno de los alcalaínos que 
han defendido con orgullo la ca
miseta rojiblanca, Gabi Moya, 
así como el presidente de la 
R.S.D. Alcalá, Rodolfo Gómez, 
otro reconocido atlético. El con
cejal de Deportes, José Luis Gar
cía Pezuela, acudía en represen
tación del ayuntamiento co]Jl
plutense. 

Tras el actual cambio en la 
presidencia de la peña, con 
Claudio Carreras como sustituto 
de Julio Orozco, la nueva directi
va quiso rendir un especial ho
menaje a Antonio Balmisa y a 
Juan Antonio Heras, socios fun
dadores de la peña, entregándo
les una placa por su importante 
labor. De la misma manera. el 
último presidente, Julio Orozco, 
quien en todos estos años ha es
tado al frente de estos atléticos 
complutenses, recibió una insig-
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nia de oro de la peña y será nom
brado presidente de honor, reco
nociéndole así su trabajo y es
fuerzo. 

Para terminar y como colofón a 
la celebración de estos 25 años 
defendiendo los colores del equi
po colchonero, los invitados a la 
cena pudieron disfrutar con una 
actuación de magia, así como de 
un movido baile que se prolongó 
hasta bien entrada la madruga
da. 

En la actualidad esta peña 
complutense cuenta en sus filas 
con 65 socios, socios que espe-

PUERTA de Madrid 

ran con anhelo la subida del 
equipo a primera división. "Está 
toda la gente convencida, y como 
no sea así va a ser un palo muy 
grande", aseguró el presidente 
de la Peña Atlética Campo del 
Ángel, Claudio Carreras. 

Carreras reconoció que a pesar 
de los últimos problemas que 
está habiendo en los desplaza
miento del Atleti por el alto coste 
de la entradas, la peña tiene la 
intención de realizar algún viaje 
en la segunda vuelta de la liga. 
"Haremos algún viaje en la se
gunda vuelta, pero ya veremos, 

porque en los viajes del Atleti los 
clubes locales están subiendo 
las localidades a más del doble 
de lo que normalmente las tie
nen y está habiendo problemas, 
y por eso se viaja ahora algo me
nos, porque están abusando en 
los precios de las localidades". 

En la última jornada, el equipo 
volvió a vencer, derrotando no 
sin apuros a un complicado Je
rez. "Hay que luchar en todos los 
campos, porque no hay manera, 
y al final sufriendo, pero bueno, 
éste es el sino de este equipo, el 
sufrimiento, porque aquí nadie 

regala nada", comentó Claudio 
Carreras. 

El deseo del presidente y de to
dos los socios de la peña es muy 
claro. "Subir a primera, que es 
donde el equipo tiene que estar, 
que no se debió bajar nunca, 
pero por las circunstancias que 
todo el mundo sabe estamos ahí, 
y siendo el tercer equipo de Es
paña en socios y en cuanto a 
asistencia al campo tenemos que 
estar en primera. Y esperemos 
que cuando el equipo esté en pri
mera, la peña también vaya para 
arriba". concluyó Carreras. 
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El gimnasio lee do kwan celebró su 111 Trofeo Cervantes 

Taekwondo de alto nivel en el 
pabellón del Val 
El pabell6n municipal del Val acogi6 el sábado 10 de noviembre el ya tradicional Trofeo Cer
vantes de Taek:wondo, que en este año cumplía su decimocuarta edici6n. Combates y exhi
biciones infantiles y adultas con rompimientos y saltos espectaculares, hicieron disfrutar al 
numeroso público que se dio cita en las gradas del pabell6n complutense. 

Un año más el gimnasio Lee de 62 kg. El segundo puesto (Mirasierra). 
do kwan, con su maestro Lee fue para Roberto González En la categoría de 70 a 75 
Suk Jae, 8º Dan, al frente, or- (Lee do kwan) y el tercero para kg. el primer puesto recaía en 
ganizaba el Trofeo Cervantes, Daniel Martin (Lee do kwan). José Antonio Jiménez (Satori). 
un trofeo en el que se dieron En la categoría de 62 a 65 La segunda posición la ocupa
cita taekwondistas de alto ni- kg. José Manuel Conde, del ba Fernando Sánchez (KO) y la 
vel y que demostraron sobre el gimnasio J .J. Satori, se alzó tercera Marcos Tellemayer y 
improvisado tatami instalado con el triunfo. El segundo Carlos Sánchez, ambos del 
en el pabellón del Val su habi- puesto fue para Alberto Capas gimnasio Lee do kwan. 
lidad Y calidad técnica. (gimnasio KO), mientras que En la categoría de 70 a 75 

Tras la competición deporti- Miguel González (Mirasierra) kg., el ganador fue José Ra
va en las diferentes categorías, consiguió la tercera plaza. món Ayuso (J.J. Satori). Raúl 
se daba paso ª la parte con Pablo Pérez (Lee do kwan) se Chacón (Satori) y Javier Galin
mayor espectacularidad de la 
tarde, con las exhibiciones, adjudicó la victoria en la cate- do (Mirasierra) , conseguirían 
primeramente de los más pe- goría de 65 a 69 kg., seguido la segunda y tercera posición 
queños, y posteriormente de de Víctor Tellemayer (Lee do respectivamente. 
los alumnos más avanzados kwan) y Carlos González En la modalidad femenina 
del maestro Lee, entre cuyos 
alumnos se encuentran ya 
cinco con el grado de 5º Dan. 

Rompímientos, pumses y es
pectaculares saltos y patadas 
completaban una exhibición 
en la que se demostró que el 
deporte del taekwondo puede 
ser practicado por cualquier 
persona. En la exhibición par
ticiparía el alumno del gimna
sio complutense Víctor Sán
chez, disminuido psíquico de 
23 años que lleva 9 bajo la dis
ciplina del maestro Lee y que 
ya alcanzado el cinturón ma
rrón, que puso de manifiesto 
los beneficios y la ayuda que el 
deporte puede dar a estas per
sonas. 

Los vencedores en las dife
rentes categorias fueron los si
guientes. Julio Zorita (Mirasie
rra) conseguía la primera posi
ción en la categoría de menos 
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El maestro Lee Suk Jae, 
S2 dan, organizador 
del Trofeo cervantes 

Libertad Durán (KO) se alzó 
con la victoria, seguida de Mí
riam Alcaide (Satori) y Débora 
Álvarez (Satori). 
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TaellWondo 

La participación en Vallecas tue muv numerosa 

Tres iívenes promesas en el Spon Sanabria 
A las cuatro de la tarde del pasado domingo día 11 de no
viembre en el polldeportivo de Vallecas daba comienzo la 
competición de Jóvenes Promesas organizada por la Fe
deración Madrileña de Taekwondo. En ella participaban 
niños de 12 y 13 años en distintas categorías. La partici
pación fue muy numerosa a pesar de encontrarse la fecha 
del evento cercana a la festividad de la Almudena y al fi
nal de un largo puente para muchos madrileños. 

Por el club alcalaíno Sport conseguida por Noelia Luna en 
Sanabria (único gimnasio de la categoría más baja, rnini
esta ciudad que presentó com- mosca. Se hizo con la plata 
petidores a este campeonato) tras realizar tres combates ga
participaron un total de seis nando dos de ellos por una 
competidores que hicieron que amplia diferencia de puntos y 
al menos tres veces se nom- perdiendo una apretadisima fi
brara a su ciudad en el po- nal con un empate en el mar
dium. cador, que concedieron a su 

En la categoría superligero, contrincante por las ventajas. 
de menos de 54 kg., participó Nuestra tercera medalla se la 
Luis Melguizo, quien realizó trajo Alberto Rojo en la catego
cuatro magníficos combates, ria de ligero de menos de 50 
haciéndose con el oro sin nin- kg. quien realizó un total de 
guna dificultad y siempre con tres combates en los que de
un resultado más que cómodo mostró fácilmente su superio
en el marcador, a pesar de pe- ridad, aunque esta vez no con
lear esta vez en categoría supe- siguió ganar la semifinal. Por 
rior a la que en otras ocasiones tanto para él fue el bronce. 
se presentaba y de la que fue Otros tres participantes del 
campeón el año pasado. gimnasio alcalaíno, Alexis Gar-

Otra de las medallas fue la cía, Ricardo García y Rafael 

Blanco, que competieron en 
las categorías de pluma el pri
mero y pesado los segundos, 
no tuvieron tanta suerte en los 
resultados, aunque estarnos 
seguros de que continuarán 
trabajando para traerse una 
medalla en la próxima ocasión. 

Nuestros tres medallistas 
han sido convocados en el pró
ximo mes de diciembre a en
trenar en la Federación Madri
leña de Taekwondo. Espera
mos que estos esfuerzos deri-

Atletismo 

Ambos adetas preparan va la consecución de 
sendos records nacionales 

Arsenio Gómez v Mercedes Centenera, primeros 
en el Campeonato de Madrid de Cross cono 
Arsenio Gómez Alcalá y su esposa Mercedes Centenera vol
vieron a demostrar una vez más sus dotes atléticas impo
niéndose el pasado 11 de noviembre en el Campeonato de 
Madrid de Veteranos de Cross Corto, campeonato que tenía 
lugar en el parque Suances de la capital española. 

Arsenio Gómez Alcalá se pro
clamaba campeón en su cate
goría, la categoría de Veteranos 
E, de 60 a 65 años, con un 
tiempo de 10'46" sobre una 
distancia de 3 .100 metros. 
Tras una salida apretada, dada 
la estrechez de la misma, y la 
participación de unos 80 corre
dores de la categoría de 40 
años en adelante, a partir de 
los primeros 500 metros la ca
rrera comenzó a romperse, con 
la victoria final del compluten
se, que incluso llegó a linea de 
meta antes que sus adversa
rio_s de la categoría anterior. 

Este ha sido un buen test 
para Arsenio, que se encuentra 
inmerso en la preparación de la 
consecución del récord de Es
paña sobre una distancia de 
1.500 y 3 .000 metros. Intento 
que realizará en el mes de di-
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ciembre en un mitin que ten
drá lugar en el madrileño Esta
dio de la Peineta. Para este in
tento el atleta complutense 
contará con la ayuda como lie
bre de atletas del club AJA. "Al
calá de Henares necesita ya un 
récord de España", comentó 
Gómez. 

La agenda de Arsenio conti
núa en el mes de febrero con la 
disputa del Campeonato de Es
paña de Veteranos de Pista Cu
bierta, que se celebrará en San 
Sebastián, y con el Campeona
to de España de Cross, que 
tendrá lugar en Talavera de la 
Reina en el mes de marzo. 

Por su parte, Mercedes Cen
tenera volvió a demostrar sus 
dotes atléticas imponiéndose 
también con claridad en el 
Campeonato de Madrid de 
Cross Corto. Sobre una distan-

cia de 1.800 metros Centenera 
realizó un tiempo de 7'37", 
consiguiendo así el primer 
puesto en la categoría de 55 a 
60 años, e incluso ganando 
también por debajo de la suya. 
Una carrera que, según la com
plutense, fue muy dura por el 
terreno y muy disputada. 

Al igual que su marido, Mer
cedes también se encuentra 
preparando la consecución del 
récord de España, pero en esta 
ocasión el de 5.000 metros, in
tento que realizará en marzo en 
un mitin a celebrar en Valen
cia. Si la federación lo permite, 
para este intento Centenera 

ven en la próxima partici
pación de los tres en alguna 
competición nacional y que de 
nuevo lleven a lo alto del po
dium el nombre de la ciudad 
de Alcalá de Henares. 

Desearnos que nuestras jóve
nes promesas sigan cosechan
do éxitos y sirvan de ejemplo a 
otros muchos para que entre 
todos formen la cantera de la 
que, dentro de unos años, sal
gan los grandes campeones del 
taekwondo español. 

llevará como liebre a su mari
do. La complutense también 
espera participar en el Campe
onato de España de Cross que 
se celebrará en Talavera en el 
mes de marzo, siempre y cuan
do tenga un margen de diez o 
doce días con el intento de ré
cord de los 5.000. 

Este récord espera que no se 
quede en solitario y en el mes 
de julio durante el Campeona
to de España que se dispute en 
Orense, buscará establecer el 
récord de España de los 10.000 
metros, récord que aún no ha 
sido establecido en su ca tego
ría, de los 55 a 60 años . 
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Antonio Gijón (vocal), Montserrat Riolobos (secretarla), Francisco Tapia (vicepresidente), Luis Miguel Encabo, Francisco Benzal 
(presidente), Estrella Encabo (hermana del torero y vocal) y Arancha Segoviano (tesorera). En la foto de la derecha, Francisco 

Benzal, presidente, entrega a Luis Miguel Encabo el trofeo al quite genial 

la cena fue una reunión de gentes del mundo del toro 

VIII aniversario de la peña luis Miguel Encabo 
Para culminar lo que ha sido una semana cultural, los componentes de la Peña "Luis Miguel Enca
bo" ac ompañados de amigos, s impatizantes y gente del mundo del toro, se reunieron en su cena 
aniversario, que tuvo momentos llenos de emoción, aunque sin el apoyo de representantes de 
nuestro ayuntamiento, que parece ser tenían otros compromisos más importantes que cubrir. 

Para culminar lo que ha sido una 
semana cultural, los componentes 
de la Peña "Luis Miguel Encabo" 
acompañados de amigos, simpati
zantes y gente importante en el 
mundo del toro, se reunieron en su 
cena aniversario, en la que se vivió 
momentos llenos de emoción, aun
que sin el apoyo de representantes 
de nuestro ayuntamiento, que pare
ce ser tenían otros compromisos 
más importantes que cubrir. El acto 
no se vendría abajo porque falten 
los políticos, y al acontecimiento 
no le faltó esplendor, simplemente 
porque Luis Miguel se merecía 
esta muestra de confraternidad y 
cariño de todos los que amamos la 
fiesta de Jos toros y en la que nues
tro torero va haciéndose con el 

puesto que se merece. A "Luismi" 
le vimos con el mismo ánimo y pre
disposición que siempre ha derro
chado: "Bueno, acabo de torear el 
sábado pasado, pero ahora no pue
do relajarme. Habrá que mantener
se en forma y alerta de lo que pue
da surgir por si acaso sale lo de sal
tar el charco y torear en alguna 
feria de allá. Mi apoderado lo sabrá 
mejor que yo, pero puede que vaya 
a Medellín. Esta temporada ha sido 
muy importante en mi carrera, y 
después de aquella tarde tan trágica 
para mis compañeros de cartel, 
parece que hay un runrún positivo 
y que las empresas empiezan a inte
resarse por ese torero llamado Luis 
Miguel Encabo ... " Lógicamente el 
tiempo dirá lo que todos los aficio-

nados seguidores del torero alcala
íno venimos comprobando hace 
tiempo: un lidiador con dotes de 
sacrificio para trabajar a fondo las 
dos horas largas que suele durar 
una corrida, ya quedan pocos. Tan
to en sus toros como en cualquier 
momento de la lidia, allí está el 
capote de Luis Miguel para hacer el 
quite a un compañero, corregir una 
mala querencia del toro o salvar 
una situación de "mantazos'', que 
tanto desorden ocasionan. Cuando 
Elizabeth y Cristian se pusieron 
delante del "micro" el espectáculo 
empezó a tener ambiente. Presenta
ron a peñas, toreros, ganaderos y 
demás gente importante del mundo 
del toro; anunciaron los intercam
bios de regalos entre peñas, los tro-

feos que la Peña "Luis Miguel 
Encabo" concedía a destacados 
personajes... y como lo habían 
hecho tan requetebién, el mismo 
Luis Miguel les concedió unos pre
mios al final del acto. Paco Benzal 
es el esforzado presidente de la 
peña. Cuando le tocó expresarse 
ante el micro, no tuvo pelos en la 
lengua para "leer la cartilla" a la 
empresa taurina de la plaza de toros 
alcalaína y a los que "tienen que 
ver" con la feria en el ayuntamien
to. No estaba muy conforme como 
habían tratado a nuestro torero con 
un ganado no muy acorde para 
cualquier lucimiento. Por otra parte 
hizo un análisis de la tempQ!ada 
como peña, a la que calificó de 
"temporada apacible no sin desta
car la colaboración de todos los 
componentes de la junta directiva 
para llegar a la celebración del 
VIII aniversario". El trofeo "gesto 
taurino" a la persona que de cual
quier forma colabore en el engran
decimiento de la fiesta, se conce
dió, en su sexta ,edición, al perio
dista Miguel Angel Moncholi, 
comentarista de las retransmisiones 
taurinas de Telemadrid. Este 

Regino Ortés y Jesús Romero, con componentes de sus peñas. Matías Tejela , novillero alcalaíno, con su padre, Matias Tejela. 
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Florentino Pérez (hijo), Miguel Ángel 
Moncholi y señora. 

Rafael Corbelle, apoderado de Luis 
Miguel Encabo, y señora. 

Los jóvenes presentadores del acto, 
Elizabeth y Cristian. 

Toreros, ganaderos y periodistas, con el 
padre de Luis Miguel al fondo. 

"Niño de Sta Rita", peón de la cuadrilla 
de Luis Miguel, con amigos del torero. 

Una animada mesa constituida por un 
grupo de amigos del torero complutense. 

comentó a pie de micrófono haber 
visto algo peculiar en Luis Miguel 
Encabo desde que estaba en la 
escuela de Madrid, y aunque le 
tachaban de "encabista", simple
mente era un aficionado al que le 
gustan los toreros que se entregan 
como el torero alcalaíno lo hace en 
cada tarde. Luis Miguel recibió de 
manos del presidente de la peña un 
trofeo por aquel quite oportuno que 
hizo a su compañero Mariano Jimé
nez cuando éste cayó herido en la 
tarde trágica de la última Feria de 

Otoño. El torero tuvo unas palabras 
de humildad para seguir esforzán
dose en llegar a ese lugar que anhe
la y que todavía no ha conseguido. 
Pidió un aplauso para todos sus 
compañeros como gesto de compa
ñerismo. Aunque los que ya hemos 
visto varias generaciones de tore
ros, sabemos que esto es hoy blan
co y brillante para mañana ser posi
blemente negro y oscuro, cada tore
ro, creemos, que sabe mentalmen
te hasta donde puede llegar. Hemos 
conocido a toreros que se han esta-

Antonio Soria, presidente de la peña "Paquiro Chico", 
con su señora, torero y aficionados. 
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do engañando a ellos mismos y su 
caída ha sido en picado. Posible
mente veamos en Luis Miguel al 
torero más cuajado mentalmente de 
los de su generación, por ello y 
aunque el toro dicta sentencia, 
nuestro torero no sea de salidas 
espectaculares por puertas grandes, 
pero sí un torero necesario e 
imprescindible en las plazas. Hacen 
falta lidiadores. Sus compañeros ya 
lo han captado, el verdadero afi
cionado también, por ello en la 
temporada dos mil dos Luis Miguel 

Encabo se convertirá en el torero de 
Madrid. Dejemos tiempo al tiempo. 
Su peña seguirá su andadura 
siguiendo a su torero por esas pla
zas, siendo a nuestro entender, la 
unidad de acción más positiva para 
el apoyo y fomento de la labor de 
un torero. Dentro de un año nos 
volveremos a encontrar ante una 
mesa y un mantel y comentaremos 
gestas de nuestro torero, que no 
dudamos serán numerosas y de 
sumo agrado. 

ATILA-NO 

Luis Miguel, protagonista central del acto, 
relajado en un moment o de la animada cena. 
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la secretaría de la muier del PSOE sacó lazos blancos 
en los balcones de su sede 

El aventamiento se vuelca en la celebración 
del día de la no violencia contra las muieres 
La concejalía de la Mujer y el Centro Asesor de la Mujer celebran durante estos días una campa
ña en la que cuentan con el apoyo de las asociaciones de mujeres de toda la ciudad para sensi
bilizar contra la violencia de género. La campaña, en la que no falta el recurso publicitario del 
impacto con un cartel en el que pide a la población masculina que se porten "como hombres" y 
firmen un manifiesto enfrentándose a la violencia contra las mujeres, concluirá el domingo 25 
de noviembre en la plaza de Cervantes con la lectura del manifiesto a cargo del actor Jesús Cis
neros, a las 13 horas. La clausura correrá a cargo de Magdalena Moreno y habrá una suelta de glo
bos blancos. Por otra parte, la secretaria de la Mujer del PSOE colocó grandes lazos blancos en 
los balcones de su sede para manifestarse en contra de la violencia de género. 

La concejala Magdalena abrirlas, sacarlas a la calle. Se guna de ellas ha muerto en 
Moreno, que presentó la cam- trata de que los hombres se Alcalá pero han pasado ya 71 
paña con la directora del Cen- conciencien". por la casa de emergencia des-
tro Asesor de la Mujer, Pilar Magdalena Moreno recono- de que se abrió". 
Pascual, manifestó que el ció que la frase de la campaña Por otra parte Magdalena 
lema va dirigido a los hom- dirigida a los hombres produ- Moreno anunció la creación de 
bres: "Son ellos los que tienen ce impacto: "Es cierto que el la mesa local para erradicar la 
que decir eso de 'me compro- 'pórtate como un hombre y fir- violencia contra las mujeres, 
meto a luchar por erradicar la ma' es chocante, pero es preci- una mesa de la que forman 
violencia doméstica a través samente lo que queremos de parte las concejalías de Mujer, 
de una postura activa, en mi todos los hombres, que se por- Ciudad Saludable con los Ser
vida laboral, personal y social'. ten como tales y asuman la vicios Sociales y Seguridad 
Es un compromiso que si lo responsabilidad de que no Ciudadana. 
asumieran todos los hombres debe ninguno de ellos maltra- "Nosotras ya estamos 
seria lo ideal. Desgraciada- tara las mujeres". concienciadas, ahora son 
mente hay muchos hombres La campaña consiste en la todos los hombres quienes se 
que ni siquiera tienen la colocación de carteles y pan- tienen que concienciar contra 
conciencia de que son maltra- cartas y en la recogida de fir- el maltrato a las mujeres", 
tadores. Ellos lo ven en su mas desde el lunes 19 al afirmó Magdalena Moreno. 
vida como algo normal, que domingo 25 con el fin de que 
tienen ese derecho porque, los hombres firmen el mani
piensan, que una bofetada a fiesta: 'Tenemos dos mesas y 
tiempo viene bien". quiero agradecer a las aso-

La campaña, según Magda- ciaciones de mujeres su cola
lena Moreno, entra direeta- boración en la recogida de fir
mente dentro del segundo mas. Una de ellas está en el 
Plan de Igualdad aprobado en ayuntamiento y la otra en 
el mes de junio: "Uno de los diversos puntos de la ciudad". 
objetivos era precisamente El alcalde de Alcalá, Manuel 
éste, luchar para erradicar la Peinado, firmó el manifiesto y 
violencia de género. El año lo mismo hicieron los otros 
pasado hicimos unas mesas hombres que forman la corpo
redondas en las que intervi- ración municipal: "Son 59 
nieron el comisario, la decana mujeres muertas en España 
de los jueces, el decano del por causa de violencia de 
colegio de abogados, pero fue- género . Seis de ellas han 
ron unas jornadas cerradas. muerto en la comunidad de 
Este año hemos decidido Madrid. Afortunadamente nin-
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Lazos blancos 
en la sede del PSOE 
El símbolo de la campaña, 

los lazos blancos, preside 
durante toda esta semana la 
sede de la Agrupación Socia
lista de Alcalá en una iniciati
va tomada por la secretaria de 
la Mujer, que dirige Maria 
Jesús Mourelo. 

Las mujeres socialístas colo
caron los lazos blancos en los 
balcones de la sede del PSOE 
contando con la compañía en 
este acto simbólico del presi
dente de la Agrupación, Pedro 
Losas, del secretario de Cultu-

111 llZls -lllCIS 
Sillllllizll ll llChl 
11r 111 derechos 

di 11 lllÜlr 1 Cllb'I 
ln•lls•s 

física 1 llSÍlliCIS" 
ra y Deportes, Antonio Fer
nández Castañeda y del secre
tario de organización, Fernan-
do Fernández Lara. -

Maria Jesús Mourelo mani
festó a PUERTA DE MADRID 
que "los lazos blancos simboli
zan la lucha por los derechos 
de la mujer y contra los mal
tratos fisicos y psíquicos. Que
remos que esta reivindicación 
llegue a las administraciones, 
desde el ayuntamiento al de la 
nación pasando por el de la 
comunidad de Madrid. Todos 
se tienen que implicar". 

Los lazos estarán en la sede 
socialísta hasta el día 25 de 
noviembre, día mundial con
tra la violencia de género: "De 
todos modos la solidaridad no 
se va al quitar el lazo, ni tam
poco nuestra reivindicación". 
dijo Maria Jesús Mourelo que 
añadió que "por la casa de 
emergencia han pasado 71 
mujeres desde que se inaugu
ró, y eso que sólo se denun
cian en España el dos por 
ciento de los casos de agresio
nes de hombres a mujeres". 

En el acto participaron 
varias militantes socialistas 
entre las que se encontraban 
Gloria Gutiérrez y la exconce
jal María Vicenta Salazar. 
Todas ellas pidieron que las 
leyes se cumplan y los juicios 
por violencia contra mujeres 
se aceleren por el peligro que 
pueden tener las víctimas de 
los maltratos. 
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Magdalena Moreno, conceiala de muier, orgullosa 
de que el alcalde complutense firmase el manifiesto 

"Hombres enfrentándose 
a la violencia contra las muieres" 
El alcalde de Alcalá de Henares, Manuel Peinado, firmó públicamente el manifiesto de 'Hombres enfrentándo
se a la violencia contra las mujeres', un acto organizado por la Concejalía de Mujer, que dirige Magdalena 
Moreno, el jueves 22 de noviembre en la sala de comisión de gobierno del ayuntamiento complutense. 

El manifiesto que firmo Manuel 
Peinado públicamente el jueves 22 
de noviembre, comprometía a 
todos los hombres a respetar el 
derecho de la mujer, es decir, igual
dad de derechos entre hombres y 
mujeres. Este año los hombres son 
los protagonistas y a ellos se les 
pide un compromiso activo en la 
lucha por la erradicación de la vio
lencia de género. La Concejalía de 
Mujer ha instalado esta semana 
mesas de recogidas de firmas. El 
domingo día 25 de noviembre ten
drá lugar el 'Día de la No Violencia 
Contra las Mujeres', y la firma de 
este manifiesto está dentro de las 
actividades programadas para este 
domingo. Algunos de los compro
misos en este manifiesto son los 
siguientes: "Decir No a todo ejer
cicio de la violencia física, psicoló
gica, emocional, o de cualquier tipo 
contra las mujeres"; "Proponer el 
debate sobre la violencia en todos 

En 60 años pueden pasar cosas muy sorprendentes. 
Esta, es una de ellas. 

Ahora, Grand Cherokee Laredo Turbo Diesel 
por 5.500.000 ptas.* 

JEEP GRAND CHEROKEE 

los ámbitos de mi vida cotidiana"; 
"No aprovecharme de mi fuerza, ya 
sea física, social o de personalidad, 
para imponer mis deseos o desear -
gar tensiones sobre las mujeres. No 
permitir tampoco, que otros hom
bres lo hagan"; "Procurar organizar 
en mis lugares de estudio, trabajo y 
ocio, reflexiones, discusiones o 
actividades entre hombres, destina
das a erradicar la violencia mascu
lina"; "Luchar para que se cuestio
nen en la educación los conceptos 
de la masculinidad tradicional vio
lenta, tanto en los centros de ense
ñanza, como en la familia y los 
medios de comunicación, para evi
tar que los modelos que originan 
violencia se sigan reproduciendo". 

Magdalena Moreno declaró a 
PUERTA DE MADRID: "Lo que 
hemos hecho hoy es leer pública
mente este manifiesto, para que 
todos los miembros de esta Corpo
ración Municipal, firmen este 
manifiesto. Se le puede llamar 'El 
Acto Institucional', es el compro
miso de la institución con nosotras, 
con la lucha, mejor dicho. Hemos 
conseguido el compromiso de 930 
hombres de luchar contra la violen
cia hacia las mujeres. Muchos 
hombres están acercándose a visi
tamos por las mañanas y a firmar el 
manifiesto. Esto quiere decir que 
están en contra de los hombres que 
maltratan a las mujeres. Estas cam
pañas son de sensibilización, no 
todos los hombres maltratan a las 
mujeres". 

Ahora puede llevarse un Grand Cherokee Laredo Turbo Diesel con aire acondicionado, ll antas de aleac ión, ordenador de a bordo 
y radiocassette ROS con control en el volante desde 5.500.000 pesetas. Con.sulta e_n tu concesionario oficial Chrysler-Jeep la oferta 
especial ex istente para la versión Llmlted y sigue celebrando nuestro 60 aniversario a lo grande. www.•hrJ--... 

ua SU"ttos de vtnt• oftclelM Ctwyalet-.JMp sn Elpel\a. , ... mis lntormac~ u.,._. 902 352 ~2. Ctwytler·'"P Iberia" et lmportldot aitortudo _.distribuir 1os proc.tuc:t~ ChryaMr y Jeep en EapW\a. Jeep es ima mwc1 recl9tf'9da de Daknler-Chtysl.,. 
•PromociOn vMd8 ,_... el 30 d9 ~ pera Gnnd Cherdt" lMedo Turbo DieMI y Gr9nd ChttokM Umited Turbo Dtesel. Prec:kt en ewos: 33.05&. SOLO HAY UNO 

GR MOTOR, S.L. N-11 Autovía Madrid-Barcelona, km. 28,200 (Poi. lnd. Mapfre). 28806 ALCALÁ DE HENARES. Tel. 91 877 59 50 
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ATENEO CULTURAL 

lº DE MAYO 

Domingo, 25 - 18'00 h. 

TEATRO INFANTll 

T.l.A. presenta: 

.. Kunflenflos 
para Bip" 

Autor: Luis Alonso 
Dirección: Luis Alonso 

Precios de las localidades: 
700 pts. general; 600 pts a 
estudiantes, tercera edad, 
parados, entidades cultura
les y ciudadanas. amigos de 
la Fundación y niños meno
res de 14 años; 500 pts. a 
socios del Ateneo. 

Santo Tomás de Aquino s/n 

Viernes, 23 y Sábado, 24 
20'00 horas 

CONFUSION D.T. 
presenta: 

.. cY total, pa'quéil'"' 
Dirección: Federico Sáez 

Intérpretes: Esperanza Alonso, 
Celia de Juan, Mª Angeles Salda
ña. 

Tres mujeres de ayer, de hoy y 
quién sabe si de mañana, nos 
hablan de sus experiencias ínti
mas y menos íntimas, con ellos, 
los otros, . .. ¡los hombres! 

ENTRADA 1.000 PESETAS 
Descuentos: 

50% a estudiantes, 
pensionistas y parados 

EXPOSICIONES 

CASA DE U JUVENTUD 
(Plaza de la Juventud) 

Con motivo de 
la celebración del 

AÑO INTERNACIONAL 

DEL VOLUNTARIADO 

Hasta el 25 de Noviembre 

"la infancia del 
derecho v del revés" 
----@----

MECO 
(Polígono Valdelacueva, 8)) 

Hasta el 25 de Noviembre 

V Gran Exposición 
de Antigüedades 

Asociación benéfica 
"La Sal de la Tierra" 
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ESPECTACUlOS - EXPOSICIONES 

EXPOSICIONES 

CAPllU DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 2 de Diciembre 

·ia araunectura 
de los sueños" 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 1 TOO a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 
ENTRADA LIBRE 

----@----
CASA DE U ENTREVISTA 

(Calle San Juan) 

Hasta el 25 de Noviembre 

HUMOR HABANO 
René de la Nuez 

Exposición de la VIII Muestra 
Iberoamericana de Humor Gráfico 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 17'00 a 20'00 h . 
Lunes, cerrado. 
ENTRADA LIBRE 

----@----
SAU MANOlO REVlllA 

IMutual ComplutenseJ 
(Calle Nueva, 10) 

Del 24 de Noviembre 
al 20 de Diciembre 

Pedro Gallego Serrano 
(Exposición de Fotografía} 

"El paisaJe urbano alcalaíno" 
Convento de las Bernardas 

Las cigüeñas 
Calles y Monumentos 

----@----
DIOCESIS DE 

AlCAl.A DE HENARES 
Galerías del Salón de 
concilios del Palacio 

Arzobispal 

Del 30 de Noviembre 
al 2 de diciembre 

Inauguración: 30 de 
noviembre a las 12'00 h. 

XII Exposición 
Filatélica 

C•n m•llv• de la Emisión 
del Sell• C•nmem•ratlv• 
Alcalá de Henares, 

Patrimonio 
de la Humanidad 

Organiza: 

Asociación de 
Aficionados Filatélicos 
Horario: Viernes 30: de 1 7'00 a 
20 '00 h. Sábado 1 y Domingo 2: 
11 '00 a 14'00 y de 17'00 a 20 '00. 

1iMi1111\1 :1MllB~1\l/ :m i f J 
Sábado, 24 y Domingo, 25 

20'00 horas 

TEATRO 

FESTIVAL DE OTOÑO 

TIAlO Produllllloall. s.I. 
presenta: 

.. El hombre que 
contundió a su muier 

con un sombrero" 
de Oliver Sacks 

Basado en la dramaturgia 
de Peter Brook 

Actores: Ramón Barea, 
Paco Sagarzazu, lnaxio 
Tolosa, Ander Lipus, ltziar 
Lozkano, Jone lrazabal. 
Dirección: Ramón Barea 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1.800 p tas . (10'82 €) . 
Butaca de Anfiteatro: 1.600 ptas. 
(9,62 €) . Silla de palco: 1.400 p tas. 
(8'41 €). 

----@----
MARTES CllTURAlES 
Martes, 27 de Noviembre 

10'00 y 11'30 horas 
Teatro Salón Cervantes 

IV Ciclo "Amando y Respetando" 

.. Los sonidos 
de la naturaleza" 

Por la Jacinto de la Cruz 

Martes, 27 - 20'00 horas. 

.. Esas cosas del querer 
Recital de canción española 
por María Gracia y Manuel 
Aran da 

----@----
CINE CllB 

Miércoles, 28 y 
Jueves, 29 de Noviembre 

18'30 y 21'00 h. 
Teatro Salón Cervantes 

.. Brother'' 
Dirección: Takeshi Kitano 

Intérpretes: Beat Takeshi , Ornar 
Epps, Kuroudo maki, Masaya 

Kato, Ren Osugui. 

Japón, EE.UU. R.U. 2000, 114 
minutos. No recomendada 

menores 18 años 

Precios: Miércoles, 300 pts. 
Jueves: 350 pts. 
Socios: 100 pts. 

i1i j ¡J:tJ:tij j pj!1f:111 f'I 
Sábado, 24 - 19'00 horas 
AUDITORIO MUNICIPAL 

ENCUENTRO MUSICAL 

DE SANTA CECILIA 2001 

XEDICION 
Coros participantes: 

Coral Polifónica Compluten
se, Coral Sotto Voce, Coral 
Alcalaína Pueblos de Espa
ña, Banda Sinfónica Complu
tense, Sociedad Lírica Com
plutense, Coro de Cámara 
Duque de Calabria, Coral 
Virgen del Val, Schola Canto
rum de Alcalá de Henares. 

----@----
23 y 24 de Noviembre 
18'30 y 19'30 horas 
Casa de la Juventud 

(Avda. Virgen del Val, 2) 

TEATRO 

Teauo PUNTO y APARTE 
presenta: 

'Teatro clásico 
para niños" 

Dirección: Pedro Saiz de la 
Cruz y Mª José Ledesma 

6 OBRITAS 

DE CONOCIDOS AUTORES 

" La carátula" Lope de Rueda

"Los habladores" 
Atribuido a Cervantes 

"Farsas de Maese Pathelin" 
Teatro Medieval Francés 

" La manta" 
Teatro Medieval Francés 

"Tú uno y yo dos" 
Anómino popular. Siglo XVI 

"Los trucos de Aboul Hassan" 
Cuento de Las Mil y una noches 

@ 

Viernes, 23 - 20'00 horas 
Sala de Conferencias 

Internacionales 
Colegio de San Ildefonso 

CONFERENCIA 

.. El Islam v el 
mundo actualn 

Por Pedro Martínez Montánvez 
Catedrático de Lengua y 
Literatura Árabe, de la 

Universidad Autónoma de Madrid 

----@----
Del 28 al 30 de Noviembre 

Casa de Andalucía 
19'30 horas 

PeñaTauñna 
TERCIO DE QUITES 

Dll semana c1111ra1 Tauñna 

PUERTA de Madrid 



---- CARTELERA- CINES 
Programación del 23 al 29 de noviembre de 2001 

ALCALA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "Juana la loca". (13 
años). Todos los días: 5'15, 
7'45 y 10'15. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "Scary movie - 2". 
(13 años) . Todos los dias: 5'45, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Una rubia muy le
gal". rrolerada). Todos los días: 
5'20, 7'50 y 10'20. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "Atlantis". (Tolera
da). Todos los dias: 5'45, 8'00 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "Training Day". (18 
años) . Todos los días: 5'10, 
7'40 y 10'10. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "Desafinado". (7 
años). Todos los dias: 7'40 y 
10'10. "Jason X". (13 años). 
Todos los dias: 5'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 00'40. 
~~~~- @ ~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-D, km. 33'3 
Teléf. de información: 9188317 16 

Venta anticipada: 902 48 84 88 

Sala 1: "Baby Boy". Todos 
los dias: 17'15, 19'45 y 22'15. 

Sala 2: "Atlantis". Todos los 
dias: 17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 3: "Ni una palabra". 
Todos los dias: 17'15, 19'45 y 
22'15. 

Sala 4: "Jeepers Cree
pers". Todos los dias: 17'45, 
20'15 y 22'30. 

Sala 5: "Los otros". Todos 
los días: 20'00. "Intacto". 
Todos los dias: 1 7'30 y 22'30. 
~~~~-@ ~~~~-

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de información: 
91883 44 94 

Sala 1: "Amelle". Lunes, 
Martes y Jueves: 18'30 y 21'00. 
Resto de los dias: 17'30, 20'00 
y 22'30. 

Sala 2: "Yamakasi". Lunes, 
Martes y Jueves: 18'30. Resto 
de los dias: 17'30. "The Sco
re". Lunes, Martes y Jueves: 
21'00. Resto de los días: 20'00 
y 22'30. 

Sala 3: "Gun Blast Vodka". 
Lunes, Martes y Jueves: 18'30 
y 21'00. Resto de los dias: 
17'30, 20'00 y 22'30. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Teléfono información: 91 656 8110 

"Intacto". (18 años). Todos 
los dias: 16'05, 18'10, 20'25 y 
22'35. Viernes y Sábados, pase 
de madrugada: 00'50. 

"Scary Movie - 2" . (13 años). 
Todos los dias: 16'20, 18'20, 
20'00 y 21'50. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 00'15. 

"Tiempo limite". (13 años). 
Todos los días: 16'30, 18'40, 
20'40 y 23'00. Viernes y Sáb., 
pase de madrugada: 01'00. 

"Rock Star". (Tolerada). 
Todos los dias: 16'05, 18'25 y 
20'30. 

"Pecado original". (18 años). 
Todos los dias: 15'50, 18'00, 
20'20 y 22'40. Viernes y Sába
do, pase de madrugada: 01'00. 

"The Score". (13 años) . To
dos los días: 17'10, 19'45 y 
22' 10. Viernes y Sábados, pase 
de madrugada: 00'35. 

"Los malditos". (18 años). 
Todos los días: 17'10, 19'00, 
21'00 y 23'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 01 '00. 

"Desafinado". (7 años). 
Todos los días: 22'30. Viernes y 
Sábados, pase de madrugada: 
00'55. 

"Jason X". (Pendiente califi
cación). Todos los dias: 16'25, 
18'30, 20'35 y 22'30. Viernes y 
Sábados, pase de madrugada: 
00'30. 

"Jeepers Creepers". (13 
años). Todos los dias: 16'25, 
18'20, 20'15 y 22'15. Viernes y 
Sábados, pase de madrugada: 
00'30. 

"Baby Boy". (18 años) . Todos 
los días: 16'15, 19'00 y 21'45. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'30. 

"Una rubia muy legal". 
(Tolerada). Todos los días: 
16'10, 18'15, 20'40 y 22'45. 
Viernes y Sáb. , pase de madru
gada: 00'55. 

"Yamakasi". (7 años) . Todos 
los dias: 16'30, 18'30, 20'35 y 
22'45. Viernes y Sábados, pase 
de madrugada: 00'40. 

"Atlantis". (Tolerada). Todos 
los dias: 16'00, 18'00, 20'00 y 
22'00. Viernes y Sábados, pase 
de madrugada: 00'00. 

"Los otros". (13 años) . Todos 
los dias: 16'00, 18'10, 20'25 y 
22'40. Viernes y Sábado, pase de 
madrugada: 00'50. 

"Training Day". (18 años). 
Todos los dias: 1 TOO, 19'30 y 
22' 10. Viernes y Sábado, 
madrugada: 00'45. 

"Ni una palabra". (Pte .). 
Todos los dias: 15'50, 18'15, 
20'30 y 22'50. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 01 '05. 

"Moulin Rouge". (7 años) . 
Todos los dias: 17'00, 19'30 y 
22'00. Viernes y Sábados, pase 
de madrugada: 00'45. 

El domingo día 25alas18'00 horas en la sala Maruarna liruu 

T.IJ. repone "Kunllenllos para BiP" 
Teátro Independiente Alcalaíno repone este fin de semana su ya 
conocido montaje "Kunflenflos para Bib", creación colectiva de 
este veterano grupo de teatro local, que desde 1979 nos viene 
amenizando la escena complutense con sus producciones. 

Esta vez su trabajo va dirigi
do a los más pequeños y a 
aquellos que no hayan renun
ciado a su corazoncito irúantil, 
que somos muchos. 

"Kunflenflos para Bib" es un 
cuento de aventuras que le 
suceden a Bip, un marciano, y 
dos amigas terrícolas en su 
ansia de encontrar kunflenf
los, unos misterioros objetos 
que necesitan en el país de 
Bip, y que les son muy nece
sarios a sus marcianitos, para 
que no pierdan sus ilusiones. 
En su busca se encontrarán 
con encantadores de serpien
tes, magos malísimos, drago
nes tozudos, caballeros miedo
sos, brujas simpáticas, prince
sas bellísimas, islas donde se 
encuentra de todo, tarzanes 

fuera de circulación ... 
Kunjlenjlos para Bip es una 

obra de éxito, ya que es la 
cuarta vez que T.l.A. la vuelve 
a montar, y siempre ha sido 
muy bien acogida por todos 
los públicos. En efecto, esta 
obra fue estrenada en 1983 y 
repuesta en 1990 y 1995, por 
lo que se ha convertido en un 
clásico del T .l.A. Y es que Kun
jleriflos para Bip gusta tanto a 
los niños como a los padres, 
tíos, o hermanos que acompa
ñen a los peques; con lo que la 
d iversión está asegurada. Pero 
deben comprobarlo ustedes 
mismos yendo a la Sala Mar
garita Xirgu, este domingo a 
las 6 de la tarde. TIA los espe
ra, una vez más, con los bra
zos abiertos. 

Lalii)Prlmltlva 
Jueves, 15 de Noviembre: 5 - 7 - 26 - 33 - 35 - 46 

C-29 R-1 
Sábado, 17 de Noviembre: 2 - 3 - 4 - 40 - 46 - 4 7 

C-49 R- 1 

~ La~Prilllitiva 
Domingo, 18 de Noviem.: 2 - 13 - 19 - 31 - 37 - 46 

C-28 R- 1 

Bono(•]Loto 
Lunes, 19 de Noviembre: 7 - 24 - 26 - 31 - 33 - 45 

C-13 R-0 
Martes, 20 de Noviembre: 5 - 12 - 19 - 29 - 30 - 33 

C-6 R-7 
Miérc., 21 de Noviembre: 15 - 24 - 33 - 37 - 45 - 46 

C-42 R-2 

24 de noviembre de 200t 



Tu Clínica Dental 

Grupo clfn l co dental 

También en Alcalá de Henares 
e/ Era Honda_, 25 

La alternativa odontológica con: 
• IR1portantes prestaciones. 
• Profesionales altamente cualificados. 
• Precios con1petitivos. 
• Facilidades de pago. 

Sonríe ••• 
¡¡Consulta 

Nuestras 
Promociones!! 

RECUERDA: Telf.: 91 280 46 03 


	24-11-2001_001
	24-11-2001_002
	24-11-2001_003
	24-11-2001_004
	24-11-2001_005
	24-11-2001_006
	24-11-2001_007
	24-11-2001_008
	24-11-2001_009
	24-11-2001_010
	24-11-2001_011
	24-11-2001_012
	24-11-2001_013
	24-11-2001_014
	24-11-2001_015
	24-11-2001_016
	24-11-2001_017
	24-11-2001_018
	24-11-2001_019
	24-11-2001_020
	24-11-2001_021
	24-11-2001_022
	24-11-2001_023
	24-11-2001_024
	24-11-2001_025
	24-11-2001_026
	24-11-2001_027
	24-11-2001_028
	24-11-2001_029
	24-11-2001_030
	24-11-2001_031
	24-11-2001_032
	24-11-2001_033
	24-11-2001_034
	24-11-2001_035
	24-11-2001_036
	24-11-2001_037
	24-11-2001_038
	24-11-2001_039
	24-11-2001_040
	24-11-2001_041
	24-11-2001_042
	24-11-2001_043
	24-11-2001_044
	24-11-2001_045
	24-11-2001_046
	24-11-2001_047
	24-11-2001_048
	24-11-2001_049
	24-11-2001_050
	24-11-2001_051
	24-11-2001_052
	24-11-2001_053
	24-11-2001_054
	24-11-2001_055
	24-11-2001_056
	24-11-2001_057
	24-11-2001_058
	24-11-2001_059
	24-11-2001_060
	24-11-2001_061
	24-11-2001_062
	24-11-2001_063
	24-11-2001_064
	24-11-2001_065
	24-11-2001_066
	24-11-2001_067
	24-11-2001_068
	24-11-2001_069
	24-11-2001_070
	24-11-2001_071
	24-11-2001_072
	24-11-2001_073
	24-11-2001_074
	24-11-2001_075
	24-11-2001_076
	24-11-2001_077
	24-11-2001_078
	24-11-2001_079
	24-11-2001_080

